Toutes les expériences sexuelles qu’il faut avoir réalisées au moins une fois dans votre vie !

Le nombre et la variété des partenaires, l’originalité des pratiques, l’homosexualité et la bisexualité, les jeux BDSM, les multiples visages du dévergondage... tout est matière à « défis ». Des défis que vous pouvez vous lancer à vous-même ou à votre conjoint, toutes ces situations que vous aimeriez tester, que vous soyez un homme ou une femme.

Un guide pratique pour des moments de plaisirs inoubliables

Il ne faut jamais laisser passer une belle occasion de vivre un moment érotique qui embellira vos souvenirs et nourrira vos fantasmes. Et pourquoi ne pas constituer une petite liste, la liste de vos envies, sexuelles évidemment, comme autant d’objectifs plus ou moins fous à réaliser ?

La liste de vos défis sexuels

Tester les massages érotiques, faire l’amour dans les arbres, se donner en spectacle devant une webcam, visiter un club libertin, donner une fessée, s’envoyer en l’air au bureau, découvrir la sodomie, tester le travestissement, s’épiler intégralement, louer une chambre à l’heure, jouer dans un film X... Vous découvrirez dans ce livre autant de suggestions pour redonner un souffle inédit à votre vie sexuelle !

Marc Dannam est directeur de la collection « Osez », au sein de laquelle il prodigue ses bons conseils en matière d’épanouissement sexuel, tant auprès des auteurs de la collection que dans ses propres ouvrages : Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, 669 gages érotiques, Osez faire l’amour au bureau, Osez le Kama Sutra, Osez pimenter la sexualité de votre couple, etc.

111 situations érotiques qu’il faudrait avoir vécues au moins une fois dans sa vie , dans un lit ou ailleurs, avec une fille ou un garçon, et parfois plusieurs.

111 expériences que nous vous mettons au défi de tenter…

Tout essayer pour ne rien regretter !

« Non, rien de rien, non, je ne regrette rien… » Vous connaissez la chanson. Mais, pour ne rien regretter, il faut avoir tout vécu. Les regrets naissent de ce que l’on n’a pas pu faire, des désirs et des fantasmes qu’on n’a pas eu l’occasion, le courage ou l’indécence de réaliser.

Le résultat d’une étude opportunément publiée dans la revue Archives of Sexual Behavior lors de la rédaction de ce livre faisait l’inventaire des regrets – sexuels évidemment – des hommes et des femmes à l’heure du bilan de leur vie. « Les femmes hétérosexuelles regrettent le plus souvent d’avoir perdu leur virginité avec la mauvaise personne, d’avoir été infidèles, et d’avoir eu des relations sexuelles trop vite avec quelqu’un. » Quant aux hommes hétérosexuels, « Ils disent regretter davantage d’avoir raté une opportunité sexuelle à cause de leur timidité, de ne pas avoir eu assez de relations sexuelles dans leur jeunesse, et idem avant de se marier. » En résumé, les femmes regretteraient donc d’avoir fait l’amour avec n’importe qui, les hommes regrettent l’inverse… Nous en prenons bonne note, mais ce que nous allons vous proposer est tellement pire…

Chiche que…

T’es pas cap’ de…

Tu n’oseras jamais…

Eh bien si, Osez… Voici des défis sexuels, des simples et des compliqués, des quasi romantiques et d’autres d’assez mauvais goût. Cette liste recouvre presque la totalité des activités et des situations sexuelles qu’il est possible de vivre en ce bas monde au cours d’une vie. Ce sont des défis, à vous de les relever.

La liste de vos envies…

Le nombre et la variété des partenaires, la multiplicité des pratiques, l’homosexualité et la bisexualité, les jeux BDSM, les innombrables visages du dévergondage… tout est matière à « défis ». Des défis que vous vous lancez à vous-même, toutes ces situations que vous aimeriez connaître au moins une fois dans votre vie, que vous soyez un homme ou une femme… Il vaut mieux avoir des remords que des regrets, se sentir coupable d’avoir couché avec la jolie voisine que de se mordre les doigts toute sa vie de ne pas l’avoir fait…

Il faut surtout ne jamais laisser passer une belle occasion de vivre un moment érotique inoubliable, qui embellira vos souvenirs et nourrira vos fantasmes. Et la meilleure manière de ne pas laisser passer une occasion, c’est de savoir que c’en est une, et de se préparer au jour où elle se présentera en faisant une petite liste : la liste de vos envies, sexuelles évidemment.

Les défis sont classés en trois catégories…

Q : C’est facile… sexualité conjugale et amicale

Rien de bien grave ou compliqué, mais il faut y songer.

QQ : C’est chaud… sexualité coquine et récréative

Cela demande un effort, mais rien de très compromettant.

QQQ : C’est hard… sexualité extrême et libertine

Il va falloir forcer votre nature, remettre en cause votre « identité sexuelle », ou vous lancer dans des aventures parfois complexes.

Cinq défis pour commencer

Pour commencer, il faut bien commencer…

Les premières fois ne sont pas forcément les meilleures. Nous allons vous mettre au défi de réaliser cinq « premières fois » parfaites : bien faire l’amour la première fois, trouver son clitoris et son point G, offrir l’une de vos « virginités» , faire l’amour toute la nuit, faire l’amour dans toutes les positions…

1 • Bien faire l’amour
la première fois

« Ma première expérience sexuelle, écrivait l’actrice Zabou, c’était plutôt comme quand on est obligé de boire un verre d’eau pour avaler un truc pas bon, vous voyez ! » Une étude menée par la société Durex précisait l’ampleur de la catastrophe : « 40 % des jeunes (garçons et filles confondus) se déclarent déçus par leur première relation affirmant qu’ils en attendaient davantage. Seulement 11 % déclarent avoir été très agréablement surpris. »

Préparer sa première fois

La première fois, cela devrait se préparer, arriver à la suite d’un flirt poussé qui aura déjà permis de se familiariser avec le corps de l’autre, par des caresses, des explorations baladeuses sous les T-shirts pour effleurer des petits seins pointus, des visites prolongées des petites culottes, à la recherche de ce fameux clitoris et de l’entrée de la cavité humide des filles, des incursions dans les caleçons pour découvrir la bête, la faire durcir du bout des doigts et s’habituer à cette chose dure et souple qu’il faudra bientôt glisser en soi.

La suite se déroulera naturellement. La mise du préservatif sera grandement facilitée par cette complicité déjà acquise lors de pelotages réciproques. Une jeune fille déjà habituée au contact du sexe en érection de son futur amant aura moins d’appréhension – et de curiosité – lors de la pose de la capote, à laquelle elle participera de bon cœur. Dora B., dans un recueil d’Osez… 20 histoires, décrit une première fois bien préparée : « Je le guidai de mes cuisses vers son sexe, je n’avais plus peur, je tenais l’instrument de ma défloraison : un dard aigu et roide, avec lequel je me poignardai. Je sentis la membrane se fendre comme une soie qu’on déchire, une brûlure légère que la giclée de foutre frais vint apaiser. » (« La Colo » Osez 20 histoires de sexe en vacances, La Musardine.)

Les filles

La perte de la virginité n’a plus guère de conséquences aujourd’hui pour une jeune fille occidentale. C’est encore un rite de passage, mais qui a perdu une grande part de sa signification. La crainte : avoir mal ! Les 9/10e des filles affirment avoir eu moins mal que prévu. La seconde crainte, plus fondée : les maladies, la grossesse. Le préservatif s’impose évidemment. Pourtant, selon l’étude Durex, « Les filles sont généralement plus déçues par leur première expérience que les garçons. 93 % des garçons contre 65 % des filles disent avoir eu du plaisir. » Autant dire qu’elles doivent bien préparer l’affaire en choisissant avec soin ce premier partenaire.

Les garçons

Ils se sentent responsables de ce qui va se passer, ils paniquent un peu, éjaculent trop vite, ou plus rarement débandent quand il ne le faudrait pas. Rien de bien grave. Selon une autre étude, contradictoire avec la précédente, portant uniquement sur des hommes français vivant en couple, 76 % ont le souvenir d’avoir joui cette première fois, mais ça s’est « bien passé » pour à peine 50 % d’entre eux.

C’est facile…

Il faut bien commencer… Ce sera difficile car notre défi vous impose de réussir parfaitement votre première fois. Mais dans « une vie sexuelle », il faut qu’il y ait un début.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

2 • Trouvez le clitoris et le point G

Les siens, les vôtres, et ceux de toutes les autres filles…

Pourquoi faudrait-il « commencer par ça » ? Mais parce que ce sont deux des portes et des clés du plaisir féminin et que, le plaisir ne pouvant être que partagé, le plaisir de l’homme dépend également de sa connaissance. « Les hommes ne savent pas grand-chose sur nous », constatait Mireille Darc. Toute votre vie sexuelle en dépend pourtant, mieux vaut donc commencer immédiatement cette quête du Graal de la sexualité. Mademoiselle, Monsieur, suivez le guide.

Commençons par le clito…

Servane Vergy, l’experte du sexe, le connaît bien : « Le clitoris, constitué de tissus érectiles, est l’un de nos accessoires personnels nous permettant d’accéder à l’orgasme le plus facilement du monde, parfois même sans stimulation directe. Il est composé de deux parties, la partie externe, “le gland du clitoris”, que l’on peut se tripoter allègrement, est d’une taille allant de trois à six millimètres au repos, et jusqu’à dix millimètres quand vous êtes en état d’excitation. Le gland est recouvert du “capuchon” qui ne demande qu’à être décalotté. Cette partie externe est située au point de jonction supérieur des deux nymphes, “en haut” de notre petite fente, quand on se regarde debout devant la glace. » (Osez devenir une femme multiorgasmique, La Musardine.) Ce n’est que ces dernières années qu’il a été démontré que le clito n’est que la partie visible d’un organe enserrant l’intérieur du sexe féminin.

Quant au point G…

Laissons Ovidie nous indiquer la méthode pour le trouver : « Glissez deux doigts à l’intérieur de votre vagin, explorez-le. […] Tournez vos doigts de manière à ce que la pulpe soit en direction de votre vessie. Vous allez remarquer une zone, qui se situe juste après votre os pubien (que vous devez probablement sentir également) qui n’a pas la même texture que le reste de votre vagin. La paroi est légèrement rugueuse et bosselée. Appuyez légèrement dessus, comme si vous vouliez atteindre votre vessie. Si vous ressentez une sensation assez vive, presque douloureuse, comme un besoin incontrôlable d’aller uriner, c’est qu’il s’agit de votre point G. » (Osez découvrir le point G, La Musardine.)

Les filles

Si elles se masturbent, ce qui est le cas de 89 % d’entre elles selon des sondages pas toujours très fiables, elles connaissent évidemment l’existence et l’usage de leur petit bouton. Et pour peu qu’elles se soient un peu visité le minou, elles ont sans doute découvert aussi fortuitement leur point G. Les conseils d’Ovidie leur serviront surtout à vérifier qu’elles ont visé juste… Elles seules peuvent aider les garçons dans leur apprentissage, elles ne doivent jamais hésiter à les diriger, voire à les corriger lorsqu’ils s’y prennent mal.

Les garçons

Ha, les garçons, c’est autre chose : avant d’avoir vu, de leurs yeux vu, une femme nue, et l’avoir touchée de partout, rien ne peut les préparer à la découverte du clito, le grand oublié de la représentation pornographique, occulté derrière la grosse bouche, les gros doigts ou la grosse teub des acteurs masculins… Quant au point G, il se cache le bougre. Il va falloir être efficace, délicat, et bien retenir la leçon que vous donneront les maîtresses expertes, car toutes les filles apprécieront la science d’un garçon connaissant leur petit secret.

C’est facile…

Cette double « découverte » peut déjà faire l’objet d’un grand jeu érotique, auquel vous pourrez jouer les yeux bandés, avec vos doigts, votre langue, un petit sextoy. Cette découverte devra s’accompagner d’un premier hommage, le clito appréciera d’être abordé avec douceur, après quelques caresses préalables autour de lui : il n’aime pas qu’on le triture sans préliminaires. Le point G est tout aussi délicat, il aime qu’on l’effleure. Dans les deux cas, ces organes du plaisir ne sont pas des sonnettes sur lesquelles il suffit d’appuyer pour déclencher un orgasme.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

3 • Offrez l’une de vos « virginités »

Il n’y a pas « une » mais « des » premières fois. Le premier baiser, la première main qui s’insinue dans votre petite culotte, la première caresse des seins, la première masturbation, la première fellation, voire le premier orgasme. Et cela peut durer toute la vie. C’est d’ailleurs le sujet de ce catalogue de défis.

Vierge, moi ! Toujours !

Vierges, vous ne l’êtes plus. Au moins depuis le début de ce livre si vous avez coché la case du premier « défi » qu’on vous proposait. Mais êtes-vous sûr/e d’avoir offert toutes vos « virginités » !

Voici une liste, vous évaluerez discrètement ce qui manque à votre expérience. Lorsque vous aurez trouvé le (ou la) partenaire digne à vos yeux de partager une expérience de « première fois », à vous de déterminer ensuite laquelle de ces « virginités » sera sacrifiée avec lui/elle. La plupart des activités sexuelles de notre liste constituent l’objet d’autres défis de cet ouvrage. Ce qui compte aujourd’hui, c’est de mettre en scène une « première fois ». Mais que choisir ?

Fellation (on ne sait jamais…)

Fellation « complète » avec éjaculation dans la bouche

Cunnilingus (on ne sait jamais, bis…)

Découverte du point G

Sodomie

Sodomie de Monsieur par Madame avec ses petits doigts délicats

« Cravate de notaire », l’amour entre les seins

L’amour en plein air – il faudra prévoir le lieu

L’amour dans l’eau – il faudra prévoir la baignoire ou la plage qui convient

Usage d’un sextoy

Utilisation de liens, de menottes ou d’un martinet

Fessée

Etc.

Votre troisième défi : offrir l’une de vos virginités à votre partenaire.

Les filles

Elles ont tant de choses à offrir, et d’ailleurs on dirait que le verbe semble leur être exclusivement destiné. Une fille qui fait l’amour « s’offre » ! Alors qu’un garçon la « prend ». Donc, pas de problème, une fille bien élevée trouvera toujours une virginité à offrir.

Les garçons

Eh oui, eux, ils sont mal élevés, ils préfèrent la joie de recevoir au plaisir d’offrir. Il va falloir tout de même qu’ils trouvent un truc. Disons qu’il y a bien des chances pour qu’ils aient mal aux fesses, pour commencer. De toute manière il faudra d’abord qu’ils avouent leur virginité, car les garçons en général aiment jouer aux blasés qui ont déjà tout connu et « tout fait ».

C’est facile…

Il faut donc trouver le « bon » partenaire, et choisir la « bonne virginité » à lui offrir. Car c’est un cadeau qui aura son prix.

Il ne vous reste plus qu’à passer à l’acte, sachez qu’un dépucelage peut parfois se révéler douloureux. Cette petite douleur, mais aussi cette appréhension qui précédera le passage à l’acte, puis cette fierté, ce grand bonheur, d’avoir enfin « connu ça », même si cela ne vous a pas vraiment plu, feront partie de vos grands souvenirs. Tout comme leur pucelage pour vos grands-parents.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Si la virginité que vous avez sacrifiée aujourd’hui faisait l’objet d’un autre de nos défis, ce qui est quasiment certain, vous pouvez également cocher la case correspondante.

4 • Faites l’amour toute la nuit

Avez-vous déjà réellement vécu une « nuit d’amour » ? Ce n’est pas certain, après tout, vous n’avez peut-être connu que des étreintes rapides l’après-midi, ou avec des partenaires d’un soir qui vous viraient de leur lit après le premier petit coup vite fait. Et même si vous avez « passé la nuit », ce n’était peut-être pas réellement une nuit d’amour, tout entière consacrée à faire des câlins sous la couette… Petits joueurs ! Dans le livre The Untold Story of Brad Pitt and Angelina Jolie, le journaliste Ian Halperin divulgua que le célèbre couple pouvait passer près de 20 heures d’affilée au lit. Ce quatrième défi est apparemment simple à mettre en œuvre, mais il faut d’abord en définir le contenu.

Une nuit !

C’est le laps de temps qui sépare le coucher du soleil de l’aube. Il est donc préférable de choisir une nuit du mois de juin si on a peur de fatiguer un peu, ou une nuit du mois de décembre si on veut faire durer le plaisir. C’est vous qui voyez.

Et faire l’amour ! Des bisous, des caresses, des coïts, des fellations, et tout ce que vous pouvez imaginer du même genre. Une « nuit d’amour » n’est pas simplement une nuit durant laquelle on fait l’amour, mais également une nuit durant laquelle on parle d’amour. Ce peut être une nuit durant laquelle on fait connaissance, comme dans le film de Michel Deville, Une nuit d’été en ville, une nuit de commencement ou une nuit de rupture, la nuit de noces d’un vieux couple, ou la nuit de fête de deux amoureux qui l’auront longuement préparée. Casanova, dans L’Histoire de ma vie, a résumé d’une phrase une belle nuit d’amour : « Je me suis élancé entre ses bras brûlants, ardent d’amour, et lui donnant les plus vives preuves pour sept heures de suite qui ne furent interrompues que par autant de quarts d’heure animés par des propos les plus touchants. » Il avait prévenu sa maîtresse, surnommée M.M. : « Je passerai avec toi une nuit délicieuse. Elle sera la première de ma vie. »

Mais que faire ?

Des bisous partout, dans la rue, l’escalier, avant même d’arriver

Des bisous encore sous la douche en vous faisant propres et beaux

Des caresses partout, enfin dans votre lit, ses seins, sa bouche, son ventre

Fellation, cunnilingus ; cunnilingus, fellation

Une belle Andromaque, madame jouit, monsieur la rejoint

Badinages et bavardages

Un 69 pour se remettre en forme en douceur

Entre les seins, pourquoi pas, puis missionnaire et ses variantes

Bavardages et badinages

Sodomie en levrette, soyons fous

Comme deux petits animaux fougueux

À la paresseuse pour recommencer encore et finir…

Etc.

Les filles

Dans ce grand jeu égoïste, les filles ont tout à gagner. Elles peuvent devenir exigeantes, faire leur programme, et leurs amants apprécieront, car chaque exigence sera pour eux la promesse d’un plaisir assuré.

Les garçons

Il faut être à la hauteur, car sans le recours à des produits aphrodisiaques, il est peu probable que vous puissiez faire l’amour toute la nuit, mais deux ou trois fois, quatre ou cinq si vous êtes jeune et en très bonne forme. Il faut donc prévoir des temps de pose, des moments durant lesquels vous vous livrerez à des jeux plus doux, et disons-le, ne requérant pas une érection permanente.

C’est facile…

C’est long, une nuit… Il faudra attendre le petit jour, pour faire encore un peu l’amour ou pour s’endormir enfin.

Et comment savoir que c’est réussi ? Rien de plus simple, ça se voit, ça se sent, ça se ressent… Une vraie nuit d’amour est une fête sensuelle, durant laquelle deux êtres finissent par se fondre en un seul, et ce n’est pas qu’une image pour roman érotique un peu bas de gamme. Le couple reste enchevêtré, entre deux étreintes et deux baisers. Une belle nuit d’amour, c’est très romantique, mais c’est aussi très physique et parfois violent, et ça finit par laisser des traces. La sueur, le sperme, les fluides corporels s’emmêlent, les draps sont froissés, tachés, la chambre ressemble à un champ de bataille.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Mais il ne faut pas en rester là. Pourquoi se contenter d’une nuit, pourquoi se lever un samedi matin ? Allez chercher des vivres et des boissons alcoolisées et retournez sous la couette pour un week-end de folies. Si vous manquez d’imagination, vous pouvez aller chercher votre ordi portable, pour peu qu’il reste uniquement branché sur des sites X, et vous inspirer des images pornographiques qui vont défiler sous votre couette.

5 • Faites l’amour dans toutes les positions

L’actrice Zoe Saldana, 33 ans, qui avait donné ses traits et ses formes sculpturales au personnage féminin d’Avatar, résume bien la situation : « J’aime la position du missionnaire et être à genoux. Et j’aime aussi être au-dessus… de même que le doggy-style ou encore être debout. » Autant dire qu’elle aime faire l’amour dans toutes les positions.

Les positions de l’amour sont peu nombreuses ou innombrables, très simples à mettre en œuvre ou acrobatiques, évidentes ou inimaginables. Elles dérivent toutes de trois positions de base : le missionnaire – l’homme allongé sur la femme –, l’Andromaque – la femme chevauchant l’homme – et la levrette, la femme à genoux offrant ses fesses à l’homme. « Faire l’amour dans toutes les positions » revient donc à jouer avec les multiples variantes de ces trois postures de base. La position des jambes des partenaires est la première manière de varier les plaisirs, en les élevant plus ou moins haut lors d’un missionnaire, en les croisant avec celles de son partenaire. De même se tenir debout, couchés sur le côté, assis sur une chaise ou au bord d’un lit, permet de multiplier à l’infini les positions.

Une liste !

Pour réussir à mener à bien notre 5e défi, nous vous conseillons de vous munir de l’un des multiples Kama Sutra en vente dans les librairies, sans oublier ceux qui se multiplient sur internet et vous proposent des exemples de postures illustrées. Cette revue de détail vous permettra de découvrir ce que vous aimez l’un et l’autre, les positions idéales, celles qui entraînent une stimulation bienfaisante du point G, celles également qui aident la stimulation visuelle des deux partenaires.

Servane Vergy conseille de montrer aux hommes ce qu’ils ont envie de voir et ce qui les excite. « S’il fantasme sur votre petit derrière, il y a fort à parier qu’il préférera la levrette ou l’amazone inversée. Il se plaira aussi à vous faire l’amour debout, vous face au mur, les reins cambrés sur son sexe. S’il est accro aux seins d’une manière générale, et aux vôtres en particulier, il adorera la position de l’amazone, face à face, pour voir onduler votre poitrine et pouvoir la caresser pendant que vous faites l’amour. La levrette est également appréciée des amoureux des seins qui peuvent à la fois toucher et regarder ballotter la poitrine de leur partenaire… » (Osez les secrets d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, La Musardine.)

Mais vous pouvez également choisir vos positions en fonction de vos possibilités physiques. Du haut de ses 74 ans, Jane Fonda a encore une activité sexuelle intense, mais elle se ménage. « Même si je suis encore souple et que je peux m’agenouiller, ce n’est pas aussi confortable que ça l’était avant que je ne doive avoir une prothèse au genou, a-t-elle avoué. J’aime soit être allongée soit être assise sur un canapé pendant qu’il vient en moi. »

Les filles

Le missionnaire, qui vous condamne à être écrasées sous un homme ahanant, est souvent la position préférée des garçons sans imagination. À vous de les lancer dans une exploration complète de toutes les figures du Kama Sutra, vous avez tout à y gagner, en découvrant par exemple les nombreuses positions qui permettent aux filles d’être entièrement maîtresses du jeu.

Les garçons

Le Kama Sutra, c’est physique, c’est donc une occasion de briller, puisqu’il paraît que les garçons sont – par nature – sportifs et aventureux. Méfiance tout de même, les positions de l’amour ce n’est pas de l’acrobatie, mais un éventail de manières d’accéder au plaisir. Il ne s’agit pas de faire son malin en faisant les pieds au mur, mais de renouveler à l’infini les sensations produites par la rencontre des corps.

C’est facile…

C’est apparemment fastidieux, comment déterminer qu’on a pratiqué « toutes » les positions ? Et en combien de temps faire ça ? Disons que chacun d’entre vous avancera à son rythme. Chaque matin, lorsque vous regagnerez vos pénates après une nuit passée dans un lit accueillant, vous cocherez vos nouvelles découvertes. Et quand vous aurez tout coché, vous recommencerez, avec d’autres, car bien vite vous vous rendrez compte qu’une même position « interprétée » avec un garçon plus ou moins bien pourvu, avec une fille plus ou moins ronde, un amant plus ou moins souple, une maîtresse plus ou moins agile, eh bien ce n’est jamais pareil.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec votre bouche

« Ne mets pas ça dans la bouche, c’est sale ! » Il faut souvent oublier les bons conseils reçus durant l’enfance lorsqu’on veut vivre un peu et se faire plaisir. Voici cinq défis dont la réussite impose que vous vous serviez de votre bouche en la mettant en contact avec le corps de « l’autre »… La bouche est l’un des organes les plus sensuels du corps : les lèvres et la langue sont d’une grande agilité, capables de procurer des sensations aussi variées que délicieuses. Mais la bouche est aussi un organe capable de percevoir de nombreuses sensations. C’est avec la bouche que vous allez goûter votre maîtresse ou votre amant. Vos papilles seront en alerte.

Alors embrassez-vous comme vous voulez, pratiquez ou recevez le cunnilingus parfait, pratiquez ou recevez la fellation parfaite, pratiquez aussi la fellation active pour les garçons, ou le cunnilingus pour les filles hétéros, et pour finir 69, 69 et encore 69, jusqu’à l’orgasme commun…

6 • Embrassez-vous comme vous voulez

Le baiser est le premier des actes sexuels. Deux spécialistes de psychologie expérimentale et évolutionnaire, Rafael Wlodarski et Robin Dunbar, affirment qu’il permet d’émoustiller son partenaire en « déclenchant son attachement », puis de lui signifier « un état d’excitation sexuelle avant un éventuel coït ». Ce dont nous nous doutions un peu. Mais le baiser serait aussi une manière de se documenter sur son partenaire : « Il sert à évaluer la qualité d’un partenaire potentiel, via des substances biologiques comme le sébum, la salive ou autres phéromones… »

Il ne faut donc pas le négliger.

Le « roulage de pelles », activité adolescente consistant en un échange frénétique de salive, n’est qu’une forme de baiser. Le Kama Sutra, plus subtil, décrit de multiples manières de s’embrasser.

Les filles

Embrasser un garçon, naguère, c’était attendre stoïquement qu’il vous fourre sa grosse langue dans la bouche et qu’il la tourne en vous bavant dessus. Il ne vous embrassait pas, il vous roulait une pelle. Ça pouvait être agréable, en certaines circonstances, quand on était déjà chaude comme la braise. Et encore…

Imposez vos goûts en matière de baiser, les mordillages, la langue pointue, tout, les garçons aimeront. Le Kama Sutra avait codifié les baisers pratiqués par les jeunes filles :

« Le baiser nominal. Lorsqu’une fille touche seulement la bouche de son amant avec la sienne, mais sans rien faire elle-même…

Le baiser palpitant. Lorsqu’une fille, mettant un peu de côté sa pudeur, veut toucher sa lèvre qui presse sa bouche et, dans ce but, fait mouvoir sa lèvre inférieure, mais non la supérieure…

Le baiser touchant. Lorsqu’une fille touche la lèvre de son amant avec sa langue et fermant les yeux, met ses mains dans celles de son amant…» 

À vous d’imaginer la suite.

Les garçons

Cool, on ne se jette pas sur la bête. La grosse langue baveuse, ça sera pour plus tard, vivez le baiser comme un résumé de tout ce que vous allez faire et vivre avec le corps de la fille que vous embrassez, des préliminaires, une première pénétration douce et sensuelle, et plus tard vous en viendrez aux explorations fougueuses. Disons dans deux ou trois minutes…

Coralie Trinh Thi (Osez le cunnilingus, La Musardine.) vous propose quelques variantes. La langue forante : « La langue est pointue, plus agressive et intrusive : elle peut explorer tout l’intérieur de la bouche, en mouvements tantôt rapides, tantôt insistants. Ils peuvent devenir plus fougueux à mesure que l’excitation augmente. » Mais également la langue percutante : « Ce type de baiser est plus adapté pendant l’étreinte, où il peut accompagner le rythme de vos coups de reins. Introduisez passionnément votre langue dans sa bouche, pointez-la pour la durcir – c’est un temps où l’invasion barbare peut être très appréciée. Le mouvement peut rappeler un coup de bélier, et la langue peut être durcie, comme du bois. »

C’est facile…

Le baiser fut pendant des décennies le geste sexuel le plus coquin que pouvaient échanger deux jeunes gens. Cela s’appelait « sortir avec » ! Vous y arriverez donc, mais attention, il s’agit de bien embrasser, ce n’est pas donné à tout le monde.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

7 • Pratiquez ou recevez le cunnilingus parfait

Le cunnilingus est l’une des caresses les plus délicieuses que peut recevoir une fille – ou donner d’ailleurs si elle aime également goûter aux filles. L’écrivaine Octavie Delvaux décrit bien ce qui se joue entre deux amants lorsque l’un d’entre eux insinue sa langue entre les lèvres de sa maîtresse : « Dès qu’il pose sa langue râpeuse sur son sexe, Françoise se tord de bonheur, traversée par des vagues de plaisir insensées. Il commence doucement, avec méthode. Ah le rythme assassin de ses frictions ! Entre deux léchouilles appuyées, Paul titille son bouton, embrasse son sexe, aspire son clitoris. » (Osez dresser votre mari, La Musardine.) Wu Hu, impératrice de la dynastie chinoise des Tang (618-907), exigeait que ses dignitaires viennent embrasser – et lécher ! – son « étamine de lotus » avant le début de chaque audience. On savait vivre sous les Tang.

La marche à suivre

Mais comment s’y prendre ? Voici les principales étapes d’un cunnilingus… Posez vos mains sur ses hanches, embrassez la peau de son ventre en descendant vers le pubis. Écartez doucement ses cuisses et laissez courir vos lèvres le long de son aine, près du pubis. Embrassez longuement l’intérieur de ses cuisses en les parcourant de vos lèvres. Remontez vers son sexe et embrassez-le très doucement, presque imperceptiblement, puis revenez en arrière…

Caressez la fente de son sexe avec la pointe de votre langue puis commencez à écarter ses lèvres, toujours du bout de la langue, sans appuyer trop fort. Écartez encore les lèvres en passant votre langue à l’intérieur de son sexe, de haut en bas. Des doigts, écartez avec douceur et précautions les grandes lèvres et regardez les petites. Léchez du bout de la langue l’intérieur de son sexe. Il faut alors dégager son clitoris. Enfoncez doucement votre langue dans son vagin en écartant le plus possible ses cuisses. C’est là qu’il faut faire remonter la langue vers le haut de la fente pour faire ressortir le clitoris.

Très doucement, léchez le pourtour du bourgeon et la peau qui le protège. Votre langue doit être tour à tour large pour couvrir toute la zone clitoridienne puis pointue pour ne stimuler que le clitoris. Lorsque vous sentez l’orgasme arriver, pressez votre bouche en forme de O autour de son clitoris et prenez-le dans votre bouche.

Les filles

En apparence, vous n’avez rien à faire, sinon ouvrir les jambes progressivement. En réalité, les filles sont bien plus actrices d’un cunnilingus qu’elles ne le croient. Elles doivent savoir le provoquer car bien des garçons n’y viennent pas naturellement, l’encourager en ayant préparé leur minou à l’hommage – hygiène, épilation minimum, joli emballage en dentelle… Et puis, pendant l’action, c’est à vous d’organiser la progression et le rythme.

Les garçons

Le clitoris est votre ami, sachez vous comporter avec délicatesse avec lui, et vous serez les rois du monde. Pas d’assauts violents, du moins pour commencer. Le cunni n’est pas qu’un préliminaire qu’il faut bâcler : un homme qui fait jouir une fille de cette manière s’ouvre les portes du paradis sensuel. Soyez à la hauteur et elles n’auront plus rien à vous refuser.

C’est facile…

Oui, mais songez qu’il n’y a que quelques décennies que ce geste simple et doux fait partie des activités sexuelles habituelles des couples, il était naguère uniquement l’apanage des « libertins » : ce devait être triste, raison de plus pour en apprendre les secrets et les bienfaits.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

8 • Pratiquez ou recevez la fellation parfaite

L’actrice Gwyneth Paltrow a donné sa recette du couple harmonieux. « Quoi que tu fasses ou penses, fais le contraire. Si tu es en colère, va vers lui avec amour et fais-lui une fellation. » N’en concluons pas que la fellation sert uniquement à résoudre les conflits… C’est souvent un préliminaire destiné à parfaire une belle érection, mais également un acte sexuel particulier s’achevant par une éjaculation dans la bouche, sur le corps, le visage… La fellation est un acte intime et doux, même si l’imagerie pornographique n’en a retenu que le caractère spectaculaire. Erik Rémès, auteur de quelques guides sexuellement explicites pour la collection « Osez » a établi la liste de ce que l’on devrait faire de ses dix doigts, de sa bouche et de sa langue durant une fellation. Suivons ses recommandations.

Que faire ?

« Hampe : pression des mains ou des doigts, tapotage, baisers horizontaux et verticaux, léchage par une langue plate et large, mais aussi par le dessous de la langue et sa pointe, mordillements chez certains, succion et coulisse. Prépuce : frottements par coulisse avec main ou bouche, pincements et étirements légers, caresse de la peau externe par les doigts, léchage, coups de langue sur la face interne. Couronne du gland : pression à travers le prépuce, caresse ou massage digitaux humides, léchage et coups de langue, baisers, pression ferme des lèvres supérieures soutenues par vos dents, succion. Frein : léchage, pression de la langue, tous les types de baisers – sans les dents ! –, coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, légers à très appuyés. Gland : toujours lubrifié une fois décalotté, pression par les lèvres, coulisse du prépuce, caresses circulaires ou horizontales des mains ou des doigts, tous les types de baisers – sans les dents ! – coups de langue rythmés, circulaires, horizontaux ou verticaux, léchage, aspirations légères à succions fortes. »

La suite va de soi, comme le raconte Stéphane Rose (« Bruno » Osez 20 histoires de quick-sex, La Musardine.) : « Je la lèche comme une boule de glace en branlant le cornet d’une poigne assurée. Sa queue gagne quelques millimètres, ses couilles sont dures comme des balles de ping-pong. Il est à deux doigts de gicler. »

Gicler ! L’éjaculation finale est le grand enjeu d’une fellation : où éjaculera-t-il ? Dans la bouche de la fellatrice, sur son visage, sur ses seins, « en l’air » ? Des milliers d’heures d’images pornographiques et des milliers de pages de débats « sexo » n’ont pas suffi à clore le débat, sinon en lui donnant une réponse simple : c’est la suceuse qui décide.

Les filles

Vos grands-mères n’y touchaient pas, rebutées il est vrai par l’hygiène insatisfaisante de leur partenaire. Et puis disons-le, sucer ça faisait mauvais genre, c’était un truc de filles de maisons closes. Aujourd’hui, renversement de tendance, c’est devenu un art dans lequel il faut briller. L’important est d’aimer, dans ce domaine comme dans tout autre, et de rester ferme sur ses convictions, exiger une bonne hygiène, refuser qu’on vous étouffe. Soyez maîtresse du jeu de bout en bout. N’oubliez pas que vous seule déciderez si vous devez le sucer profondément ou s’il jouira dans votre bouche, ou pas…

Les garçons

Une bonne pipe, ça se mérite ! Il faut donner envie, ne pas essayer de l’imposer plus ou moins finement en collant votre teub près de la bouche de votre partenaire, ce n’est pas la bonne méthode. C’est le moment ou jamais pour être séduisant, si si, il faut que tout dans votre attitude sensuelle soit un appel à la pipe. Les filles qui savent me comprendront.

C’est facile…

Mais oui, rien de plus simple, il suffit de trouver le bon partenaire.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

9 • Fellation active pour les garçons, cunnilingus pour les filles hétéros

« J’adore les femmes et je les trouve incroyablement sexy. J’ai aimé des femmes par le passé et couché avec elles, aussi », racontait Angelina Jolie, tandis que Pink déclarait : « J’adore lécher les gens. » La bisexualité épisodique n’est plus guère un tabou. La plupart des garçons et des filles ont eu des périodes d’activités sexuelles joyeuses avec des amis de leur sexe. Nous ne parlerons pas « d’expérience », il ne s’agit pas de « tenter » quelque chose, une activité réputée déviante, mais de la vivre simplement. Vous ne saurez jamais ce que ressent votre partenaire si vous ne vous mettez pas de temps en temps à sa place. Sucer un homme, c’est pour un homme l’occasion de se mettre un instant dans la peau de sa maîtresse, de comprendre ses goûts et ses dégoûts lorsqu’elle vous suce, mais aussi de prendre plaisir à manier, caresser, embrasser, lécher cet objet que vous croyez bien connaître puisque vous en avez un exemplaire entre les jambes. Mais comment pourriez-vous connaître la douceur d’un gland sans y avoir goûté, la fermeté d’une bite sans l’avoir prise en main ? Erik Rémès vous conseille d’y aller franchement : « Introduisez la bite doucement. Bougez la tête de haut en bas, ne vous arrêtez pas. Vous pouvez fermer les yeux et vous laisser submerger par les sensations, ce goût de paradis, qui telle une confiserie, vous envahit. Goûtez la fermeté des chairs, le velouté des tissus. Suçotez le gland, aspirez-le, mordillez-le, léchez le frein. Léchez en faisant des mouvements circulaires avec la langue. Alternez en suçant comme un bonbon. Avalez lentement vers le bas, mesurez avec délectation, un à un, les centimètres que vous parcourez, puis remontez doucement. » (Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, La Musardine.)

Quant aux filles, elles savent bien elles aussi ce qu’il faudra faire. L’écrivaine Valentine Abé décrit bien la chose, ajoutant un voyeur au paysage. « Je lape, m’attarde sur son clitoris qui darde, l’enduis de bave. Je le suçote comme un petit bonbon, l’aspire, glisse ma langue entre les plis, m’enfonce en elle… La fille se cabre, Paul écarte ses fesses pour mieux voir. » (« Notre jeu préféré », Osez 20 histoires d’infidélité, La Musardine.)

Les filles

Il n’y a pas de geste plus intime… Vous le savez, vous qui ne sucez que les garçons qui vous plaisent vraiment, les seuls à qui vous ouvrez votre intimité. Alors, sucez une fille. Ce sera un apprentissage, une découverte, et d’abord un beau spectacle, celui d’un sexe féminin offert. Vous saurez faire, vous savez ce que vous aimez. Le plus difficile sera de choisir la bonne personne. Une amie, une inconnue ? Et après ? Vous demanderez à votre nouvelle amie qu’elle vous rende la pareille, pour comparer.

Les garçons

On n’est pas des pédés ! Eh oui, vous en êtes encore là. Il n’empêche que c’est très tentant de connaître la texture d’un autre sexe que le sien, de découvrir ce que ça fait de voir grossir entre ses doigts et ses lèvres un gland qui devient turgescent. Et pour les garçons rien de plus simple et de plus discret que de se glisser dans un sauna gay, de jouer avec tous les sexes que vous voulez dans les backrooms et les glory-holes, en utilisant évidemment des préservatifs dont vous recouvrirez vous-mêmes les sexes dressés vers vous. Et après on sort, ni vu ni connu, mais instruits.

C’est chaud…

C’est très chaud même, parce que ça vous obligera sans doute à forcer votre nature. Vous vous sentez peut-être exclusivement hétéro. Nous vous avions promis de ne pas parler d’« expérience », mais ça peut aussi en être une, amusante, sensuelle, érotique et douce dans le meilleur des cas, et si ce défi a été mis en œuvre au cours d’une soirée libertine ou d’un « plan à trois », vous pouvez évidemment cocher également la case correspondante.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

10 • 69, 69 et encore 69, jusqu’à l’orgasme commun

L’homme suce la femme, la femme suce l’homme, rien de plus simple en apparence. Il suffit de trouver la bonne personne d’abord, la bonne position ensuite. L’homme peut s’allonger sur le dos et la femme le chevaucher en plaquant son sexe contre la bouche de son amant. Elle a alors toute liberté pour sucer le phallus dressé d’un geste ample, elle peut aussi onduler des reins au-dessus du visage de son chéri. La femme peut également être allongée sur le dos, au risque de mourir étouffée par le sexe de son homme, qui devra être léger au-dessus d’elle. Les amants peuvent enfin se retrouver allongés sur le côté, évidemment tête-bêche. Seuls les plus sportifs peuvent imaginer des positions verticales… L’homme et la femme ne se contenteront pas de lécher et de sucer, ils caresseront les cuisses, pétriront les fesses, glisseront un petit doigt dans des anus distendus. Il faudra être attentif à son plaisir et à celui de son partenaire, en s’offrant parfois quelques poses égoïstes pour jouir…

Mademoiselle donnera le signal. Son plaisir, plus lent à venir, moins assuré que celui de son partenaire en pareille circonstance, est le but du jeu : elle inondera le visage de son amant d’un joli bain de mouille, puis en se frottant encore contre son visage elle le sucera plus profondément, plus ardemment, jusqu’à ce que le foutre jaillisse.

Les filles

Soyez confortable : si vous êtes bien plus légère que votre partenaire, allongez-vous sur lui, vous en profiterez pour le caresser avec vos seins. Soyez aussi maîtresse du jeu en remuant les fesses de manière à lui offrir une belle vue sur votre minou. Et n’oubliez pas que le 69 c’est donnant-donnant, ne relâchez pas votre effort même quand vous sentez que vous allez jouir, au contraire…

Les garçons

Votre maîtresse ne pourra pas vous offrir ses fesses de manière plus parfaite. Il vaut mieux garder vos mains libres de leur mouvement pour pouvoir soulever et faire bouger le bassin de votre amie et choisir la manière de l’embrasser. Et peut-être aussi de lui lécher l’anus, bien offert à la vue.

C’est facile…

Il suffit d’être confortablement installés, de savoir prendre son temps, d’être attentif à l’autre autant qu’à soi.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec tout votre corps

Faire l’amour, c’est forcément jouer avec son propre corps et le corps de l’autre. C’est une activité physique, c’est même l’activité physique par excellence, qui ne demande – en principe – ni accessoire, ni préparation, ni terrain défini, ni règle du jeu, une sorte de sport idéal, mettant en œuvre tous les muscles et toutes les parties du corps et qui, en plus, procure un plaisir sans pareil.

Mais êtes-vous bien certains d’avoir fait l’amour avec tout votre corps ? Faites l’amour avec toutes les parties de son corps et du vôtre, offrez-lui vos tétons, faites l’amour entre ses seins, pratiquez un massage érotique, pratiquez un massage body body, faites l’amour Zen, sans éjaculer.

11 • Faites l’amour avec toutes les parties de son corps et du vôtre

La pénétration vaginale est une activité particulièrement distrayante, et satisfaisante, quand c’est bien fait évidemment… Mais ce n’est qu’une option parmi d’autres. Le corps tout entier de l’homme ou de la femme peut devenir un instrument de plaisir. Une fois de plus, prenons exemple sur Casanova qui raconte : « En moins d’une minute, je l’ai mise devant mes yeux avides et avares sans que nul voile pût me dérober le moindre de ses charmes. Extasié par une admiration qui m’excédait, je dévorais par des baisers de feu tout ce que je voyais, courant d’un endroit à l’autre, et ne pouvant m’arrêter nulle part, possédé que j’étais par la cupidité d’être partout, me plaignant que ma bouche devait aller moins rapidement que mes yeux. » Être partout ! Voilà ce qu’il va falloir faire !

Les zones érogènes de l’homme ou de la femme sont à la fois très nombreuses et assez faciles à repérer. D’innombrables sondages en ont fait la liste, certains sont allés jusqu’à les classer par ordre de satisfaction obtenue lors de leur stimulation.

La moyenne de ces différents classements ressemble à peu près à ça :

Le Top 10 des femmes : le clitoris (9,1/10), le vagin (8,4), la bouche et les lèvres (7,9), le haut de la nuque (7,5), les seins (7,3) et les mamelons (7,3), l’intérieur des cuisses (6,7), la nuque (6,2), les oreilles (5), le bas du dos (4,7).

Le Top 10 des hommes : le pénis (9/10), la bouche et les lèvres (7), les testicules (6,5), l’intérieur des cuisses (5,8), le haut de la nuque (5,6), les mamelons (4,8), le périnée (4,8), la nuque (4,5) et les oreilles (4,3).

Il fallait donc que des sondeurs, des scientifiques et des journaux féminins se réunissent pour arriver à des conclusions aussi inattendues : les hommes préfèrent qu’on leur caresse le pénis, et les filles sont assez contentes quand on stimule leur clito…

Notre défi : Faire l’amour avec tout son corps

Car d’autres parties de votre corps peuvent se révéler aussi sensibles, à vos caresses comme à vos compliments. « En 2007 », rappelle le sexologue Damien Mascret dans Le Figaro, « des chercheurs de l’université de Stockholm et de deux universités italiennes, Bologne et L’Aquila, avaient évalué les principaux centres d’intérêt érotiques “inhabituels” d’utilisateurs des groupes qui existent sur internet. Sans appel, les amateurs de pieds/chaussures constituaient la moitié des groupes actifs formés (44 722 membres), loin devant les amateurs de fluides corporels (8 376), de tailles ou corpulences particulières (8  241), de cheveux (6 707), de muscles (5  515), ou de modifications corporelles types tatouages ou piercing (4 102). » Vous lui embrasserez donc les pieds, les cheveux, vous vous ferez caresser avec… mais aussi les petits plis derrière ses genoux, ses coudes, le sillon de ses fesses, etc. Monsieur éjaculera au moins une fois après avoir été masturbé par la plante des pieds de mademoiselle, qui aura un début d’orgasme en se faisant embrasser les petons ou lorsqu’on lui caressera longuement les cheveux.

Disons que ce seront de bons débuts.

Ça pourrait devenir beaucoup plus amusant si vous jouez au « naughty name game », en désignant chaque partie de son corps et du vôtre avec des petits noms coquins et grossiers qui vous permettront ensuite de jouer. « Je vais glisser mon sous-marin à moustache entre tes deux pamplemousses à poil… » Ah, non !

Les filles

C’est sans doute pour vous que la découverte est la plus violente. À force de voir vos amants se comporter comme des bites à pattes, vous aviez fini par croire que seul leur sexe était sensible. C’est ce qu’ils croient aussi d’ailleurs. Heureusement la culture érotique des gays leur a permis de découvrir qu’ils avaient le téton sensible eux aussi. À vous de leur faire faire d’autres découvertes.

Les garçons

Le corps féminin est une bien belle invention, joli de la tête aux pieds, il attire la caresse et les baisers, naturellement. Découvrez que chaque partie de son corps peut être sensible, ce sera pour vous l’occasion de briller davantage dans le lit de vos maîtresses et de vous faire une solide réputation d’homme « qui me rend folle simplement en me caressant les chevilles ».

C’est facile…

Étudiez ses zones érogènes sur un plan – son propre corps –, puis visitez les lieux, en détail, avant d’embrasser, lécher, mordiller, jusqu’à découvrir ce que vous trouverez l’un et l’autre le plus amusant. Il suffira ensuite de choisir la manière d’en jouir. Madame, en frottant votre clito contre son nez, Monsieur, en faisant glisser votre sexe en érection entre les creux de ses genoux ou ses cuisses resserrées. Tout est possible.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

12 • Offrez-lui vos tétons, faites l’amour entre ses seins

C’est la première partie du corps de sa maîtresse qu’explore un garçon : les seins, leur forme arrondie, leur douceur, le téton qui s’érige et durcit, ou qui se révèle trop sensible et douloureux lorsqu’il s’y prend mal… Les caresser est déjà un avant-goût de la conquête de son corps tout entier, les laisser caresser c’est déjà une promesse d’abandon. Servane Vergy, l’experte du sexe de la collection « Osez » décrit ce que les seins des jeunes femmes attendent d’un homme : « Ils adorent être caressés, flattés, effleurés ou pétris… Commencez par de légers attouchements sur l’ensemble de la poitrine, puis attardez-vous sur l’aréole et le mamelon. […] Tentez aussi quelques légères morsures (attention à y aller doucement sur le mamelon, hypersensible, même si vous avez envie de le croquer, retenez-vous !), tétez-les, léchez-les, massez-les, malaxez-les… » (Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, La Musardine.)

Casanova ne s’y trompait pas qui décrivit avec ravissement les jolis seins de l’une de ses premières maîtresses : « Je voyais une poitrine élevée, dont un mouvement lent, et souvent inégal, m’annonçait que ce tertre enchanteur était animé. Les deux petits globes étaient séparés par un espace étroit et arrondi, qui me semblait un petit ruisseau de lait fait pour assouvir ma soif, et dévoré par mes lèvres. »

C’est avec ce « ruisseau de lait » que les filles peuvent faire jouir les garçons qui ont su leur caresser les seins. Marie Minelli, auteure de nouvelles érotiques, décrit les opérations d’un point de vue très masculin : « D’un mouvement qui m’échappa, elle sortit ses seins de son pull-over rose, y enroba mon pénis salivé ; elle le fit glisser avec douceur entre ses seins en les frottant sur les côtés. Ils étaient tièdes et ronds… » ((« La maison de campagne », Osez 20 histoires de voyeurs et d’exhibitionnistes, La Musardine.)

Les filles

Vos seins sont sensibles aux caresses, vous serez sans doute heureuse de découvrir une nouvelle sensation, à condition d’avoir choisi vous-même la bonne position, pour ne pas vous faire écraser. En glissant son sexe entre vos seins, votre amant les caressera, les pétrira pour les rapprocher l’un de l’autre. Vous aurez aussi une vue rapprochée sur son gland qui grossira… Et lorsqu’il éjaculera, le spectacle deviendra sublime. À moins que vous décidiez entre temps de transformer la chose en fellation.

Les garçons

Soyez délicats, les seins de vos maîtresses sont fragiles. Ne vous comportez pas avec eux comme vous le feriez avec leur joli cul. Une cravate de notaire, ça se mérite. Mais ce sera l’occasion de réaliser l’un de vos fantasmes, jouir entre ses seins, voire sur ses seins. Mais attention de ne pas gicler sur son visage.

C’est facile…

Ce sera sans doute le premier véritable contact sexuel que vous aurez monsieur avec le corps d’une femme, mademoiselle avec les mains d’un homme… la base donc.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

13 • Pratiquez un massage érotique

Un massage érotique ressemble à un massage traditionnel, vous abandonnez votre corps aux mains expertes de votre partenaire, vous vous laissez aller à une douce quiétude. Mais un massage érotique commence là où généralement s’arrête un massage dans un institut de beauté ou dans une station thermale… Certaines parties de votre corps ne sont jamais effleurées, pétries, malaxées par les membres du corps médical, qui évitent toutes formes d’attouchements un peu équivoques. Attouchements qui constituent justement la base d’un massage érotique. Selon Erik Rémès, auteur d’un guide sur le sujet (Osez les massages érotiques, La Musardine.) suggère d’abord de créer « une ambiance propice à la détente et à la sensualité : rien ne doit venir troubler ce moment privilégié. Avant de débuter, il est nécessaire de se détendre, de respirer lentement pour libérer le corps et l’esprit ».

Massage ou masturbation

Un massage érotique et sensuel se concentre sur les zones érogènes. Les fesses sont les cibles les plus évidentes, leur douceur et leur élasticité attirent la caresse : le masseur « exerce de petits mouvements circulaires sur les fesses. Peu à peu, le masseur augmente aussi bien l’amplitude des gestes que la pression sur le partenaire ou le massé. Pour terminer, il suffit d’effleurer les fesses du bout des doigts ». Les seins, eux aussi, doivent être massés en douceur : « Pour le massage des seins, affirme Erik Rémès, il faut passer les mains sur ses seins en dessinant des cercles autour des mamelons, mais sans toucher à ceux-ci. Le bout des seins doit normalement se durcir et les gémissements de la partenaire massée peuvent déjà apparaître. »

Le massage du sexe féminin ressemble à s’y méprendre à une caresse. L’écrivaine Octavie Delvaux (« À l’épreuve du feu », Osez… 20 histoires de sexe avec des pompiers, La Musardine.) nous en raconte l’aboutissement : « Plus insistant, il appuie sur mon anus, dérive vers mon sexe. Je me cambre davantage pour lui faciliter l’accès. Il entrouvre délicatement mes lèvres enflées, s’immisce jusqu’au cœur dégoulinant. Non loin de là, mon clitoris, avide de stimulations, se tend hors de son capuchon. L’index du masseur, gluant de ma liqueur, s’y dirige et le frictionne avec précision. »

Tout cela ressemble à une masturbation ? En effet ! C’est encore plus évident lorsqu’il s’agit du massage du sexe masculin. Erik Rémès nous donne sa version : « Le partenaire est amené plusieurs fois proche de l’orgasme, puis on interrompt les mouvements pour le faire se retenir. Lorsqu’il est sur le point de jouir, par contre, ne surtout pas s’interrompre, cela est très désagréable, on garde la même cadence et technique. Pour le faire jouir plus vite, il est permis d’introduire un doigt dans son anus.» (Osez les massages érotiques, La Musardine.)

Les filles

Soyez bien consciente qu’en faisant un massage érotique à votre amant vous allez réaliser l’un de ses fantasmes inavouables, lié à la prostitution exotique… C’est un peu brutal comme révélation, mais il fallait que vous le sachiez. N’hésitez pas à jouer le jeu à fond. En commençant par organiser l’ambiance de votre chambre et en vous habillant pour la circonstance. Il va sans dire que vous serez intégralement nue sous une blouse légère.

Les garçons

Le massage est une pratique sensuelle qui ne fait pas partie de la culture masculine de base. Il va falloir apprendre, car l’enjeu est de taille. Masser les filles avec talent, dans l’intimité ou dans un sauna libertin, est un préliminaire amusant et un piège à filles.

C’est facile…

Tout est affaire de scénario, un massage érotique doit se dérouler dans une atmosphère particulière, le massé s’abandonne, le masseur se fait pressant, les deux peuvent être nus dès le début des opérations, à moins que le masseur, ou la masseuse, ne se déshabille progressivement durant les opérations.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

14 • Pratiquez un massage body body

C’est un fantasme masculin assez banal… L’homme rêve d’une femme nue à la peau luisante qui vient frotter ses seins, son ventre, ses cuisses sur son propre corps et son sexe dressé. Erik Rémès définit le body body comme une pratique consistant « à masser le ou la partenaire avec son propre corps. Le massage body body se pratique donc le plus souvent nu pour une meilleure sensation de la peau. Les deux partenaires s’enduisent d’huiles de massage, ou encore d’huiles comestibles. Chacun d’eux joue alternativement les rôles de masseur et de receveur. Et il est plutôt conseillé aux amoureux ». (Osez les massages érotiques, La Musardine.)

Les filles

C’est généralement sur vous que pèse la responsabilité d’un massage body body réussi, et une pratique liée parfois à des formes à peine déguisées de prostitution. À vous de transformer cela en grand jeu érotique. Vous découvrirez à l’occasion que vos seins, vos cuisses, tout comme votre sexe, aiment bien se frotter aux angles les plus rugueux du corps de votre amant.

Les garçons

Le plus dur sera de ne pas avoir envie de la pénétrer lorsque vous glisserez votre corps luisant sur le sien. Mais ce n’est que partie remise, jouez avec votre sexe évidemment durci comme avec les autres parties de votre torse, de votre bassin ou de vos jambes. Caressez-la aussi avec toute la longueur de votre sexe… Le plus grand risque que vous courez sera d’éjaculer sur elle au milieu du massage.

C’est facile…

Au sein d’un couple, il suffit d’en avoir envie tous les deux.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

15 • Faites l’amour zen, sans éjaculer

Un couple enlacé dans la position du lotus, telle est l’image habituelle associée au sexe tantrique. Il aurait pour vertu de permettre de jouir longuement, lentement. La comédienne Diane Keaton, interviewée par Ellen DeGeneres à propos du film The Big Wedding, racontait : « Quand tu pratiques le sexe tantrique, tu as ce truc qu’on appelle l’orgasme pendant neuf heures. Neuf heures ! C’est ridicule ! Ça me rend dingue quand j’y pense. Je suis contente que le tournage du film soit terminé. »

Cet orgasme interminable est pourtant loin d’être acquis. Michèle Larue, auteure de l’ouvrage intitulé Osez… le sexe tantrique décrit cette fameuse posture, dite de « Shatki assise sur Shiva ». L’homme s’assied en position du lotus sur le lit. La femme vient s’asseoir sur le sexe dressé de son amant. L’homme peut soutenir les fesses de sa maîtresse, ou simplement l’enlacer. « On commence à balancer en respirant la bouche ouverte. Si Shiva n’est pas souple, il aura du mal à suivre le balancement de Shakti : il tendra à imposer son propre mouvement alors que c’est à Shakti d’imprimer son rythme. Après un moment, les respirations (synchrones ou inversées) se mêlent. Shakti peut tendre les seins et imaginer qu’elle pénètre Shiva de leurs pointes… »

L’orgasme n’est pas assuré, mais la situation est agréable, elle mérite d’être tentée. Car elle n’a que des avantages, selon Michèle Larue : « On peut ainsi faire l’amour en bougeant très peu et très lentement, avec des moments d’arrêt assez longs où l’on se contente de sentir, d’être témoin de son propre plaisir et de ses sensations. Le lotus développe la capacité d’écoute et retarde l’éjaculation, qui n’est d’ailleurs plus nécessaire puisque l’intensité des sensations se suffit à elle-même. » Cette position ne résume pas à elle seule tout ce qui constitue le « sexe tantrique », mais elle en est l’expression la plus accomplie. Les hommes devront apprendre à « se retenir », à contrôler leur éjaculation en pratiquant des exercices de gymnastique du périnée. Mais le plaisir est au bout du chemin, selon Michèle Larue : « L’orgasme qui arrive à la fin peut être interne et implosif, ou bien au contraire totalement explosif. Les limites de tout ce qu’on a connu auparavant sont repoussées très loin. »

Les filles

Vous serez les reines de la fête. Les formes de jouissances répétées associées au sexe tantrique font souvent déjà partie de votre vie sentimentale, quant aux positions réclamant une quasi-immobilité, elles correspondent à votre goût pour le « remplissage », en particulier lorsqu’elles vous permettent de peser de tout votre poids pour stimuler votre point G sur son sexe ou de serrer votre clito contre son pubis. Bref, pour vous, c’est cool.

Les garçons

Il va falloir bosser. Cela ne se fera pas en un jour. Les exercices liés au tantrisme vous permettront de découvrir des parties ignorées de votre corps et la maîtrise progressive de votre éjaculation sera une bienheureuse découverte, car vous découvrirez rapidement l’intérêt de la chose, y compris dans votre vie sexuelle quotidienne…

C’est chaud…

En tout cas, c’est compliqué, ça demande un peu d’efforts, de sortir de la routine. De « se retenir », ce qui n’est pas l’activité sexuelle préférée des garçons.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis au grand air

Faire l’amour dans un lit, chez soi, avec un amant ou une maîtresse, doués, imaginatifs et charmants, c’est toujours l’assurance de passer un bon moment. Mais pourquoi rester enfermés alors que le monde entier pourrait être le théâtre de vos ébats. Voici quelques défis destinés aux claustrophobes. Sortez ! Sortez faire l’amour tout nus en plein air, couchés dans le foin, ou l’herbe, ou la paille, faites l’amour dans les arbres… C’est assez simple, mais nous allons aussi vous défier de faire l’amour en ville, avant d’organiser un grand scénario érotique.

16 • Faites l’amour tout nus en plein air

Jada Pinkett Smith, épouse de Will Smith, déclara un jour : « Pensez à des endroits extérieurs qui sont suffisamment confortables. » Faire l’amour dehors, c’est inviter un partenaire invisible à vos ébats : le monde qui vous entoure. La nature, le ciel, l’air, le vent, l’univers tout entier – sans oublier ses habitants qui risquent de vous surprendre, ne les oubliez jamais ceux-là ! Faire l’amour dehors peut même être ressenti par les plus mystiques d’entre vous comme une expérience sensorielle quasiment religieuse. Mais n’abusons pas. L’essentiel est ailleurs : faire l’amour dehors, c’est tout simplement agréable, terriblement excitant, une aventure nouvelle, l’ouverture à des milliers de situations et de sensations différentes, venant apporter du piment et de la diversité à vos ébats. Les mêmes positions, les mêmes caresses, les mêmes gestes prennent une autre dimension lorsqu’on fait l’amour adossé à un tronc d’arbre au fond d’une forêt, lorsqu’on s’allonge sur le sable chaud, lorsqu’on se dissimule derrière un rocher en montagne…

Pour commencer, nous allons simplement nous contenter d’aller « dehors », dans un lieu tranquille, sans danger, sans vis-à-vis, ou vous ne risquerez pas d’être surpris, voire simplement dérangés.

Les filles

Vous devrez anticiper l’événement en renonçant au port du pantalon. Ce ne sera pas difficile au printemps et en été, d’autant qu’il vaudrait mieux également renoncer aux collants, ou même au port d’une simple culotte, pour rendre votre intimité plus rapidement accessible aux caresses et aux pénétrations.

Les garçons

C’est sur vous que repose la réussite de l’opération : êtes-vous le genre de garçon que le risque d’être surpris excite ou inhibe. La plupart des positions de « l’amour dehors » sont acrobatiques, généralement des positions « debout », qui nécessitent parfois que vous souleviez votre maîtresse à bout de bras. Il faudra être en forme.

C’est facile…

C’est même très cool si vous avez le choix de l’endroit, car le « plein air » commence à la porte de votre balcon ou à la margelle de votre piscine. Faire l’amour en plein air n’a strictement rien de dangereux dès lors que vous vous trouvez dans un endroit clos et à l’abri des regards .

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

17 • Faites l’amour couchés dans le foin,ou l’herbe, ou la paille

C’était l’activité sexuelle favorite des ancêtres ruraux. Faire l’amour dehors est déjà en général un plaisir particulier, mais généralement gâché par l’inconfort. La paille pique un peu, le foin peut susciter des petites allergies, et l’herbe humide risque de tacher vos vêtements…

L’idéal serait de trouver un beau pré, ceint de murs empêchant les indiscrétions : le rêve. Une partie de jambes en l’air en plein air dans ces circonstances devrait se préparer comme un pique-nique. D’ailleurs certains éléments y ressemblent, à commencer par la grande nappe posée sur le sol qui préservera les petits fessiers délicats des démangeaisons causées par l’herbe. Si vous louez une maison à la campagne le temps d’un week-end, choisissez une ferme ayant conservé ses dépendances, une belle grange, une meule de foin, un grenier où seraient stockés des sacs de grains, et jouez aux amours rurales.

Camille Emmanuelle, dans une nouvelle de la collection « Osez… vingt histoires » décrit les sensations propres à l’amour dans l’herbe : « Dans le jardin, il m’embrasse et m’allonge sur la pelouse. Je me retrouve en quelques secondes la jupe relevée, avec sous mes fesses la terre et les brins d’herbe. Les mains baladeuses, il se faufile entre mes cuisses, cherchant à se glisser sous ma culotte. Puis il soulève mon T-shirt et me caresse les seins… » (« Sex is lol », Osez 20 histoires de sexe en vacances, La Musardine.)

Les filles

Vous allez redécouvrir des plaisirs oubliés, en vous retrouvant brièvement dans la peau de votre arrière-grand-mère lorsqu’elle vivait encore dans sa famille à la campagne et qu’il lui était impossible d’amener son amant dans sa chambre. Mais attention aux allergies, la paille risque bien de vous faire tousser, et batifoler dans une grange est un cauchemar pour une asthmatique.

Les garçons

Prévoyez un vêtement ample auquel vous ne tenez plus tant que ça. Il est traditionnel de proposer à sa maîtresse de s’allonger sur un manteau déployé sur le sol, pour éviter à ses fesses délicates le contact avec l’herbe humide ou la paille rugueuse.

C’est chaud…

Facile en apparence si on a trouvé le bon endroit, très difficile en réalité car le monde rural est très hostile aux intrusions des citadins dans les lieux de production de produits agricoles, les fermes, les champs, les granges. Vous risquez bien de devoir vous enfuir « la culotte à la main ». Mais le jeu en vaut la chandelle.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

18 • Faites l’amour dans les arbres

Au début des années 2000, un groupuscule d’activistes écologistes et libertins – FFF, Fuck For Forest – diffusait sur Internet des vidéos pornographiques présentant un couple faisant l’amour en forêt, au contact direct avec la nature. Il faudrait une fois dans sa vie tenter de les imiter. C’est un véritable défi ! Il vous demandera d’être en bonne condition physique et de rester vigilants. En grimpant dans les arbres vous risquez de tomber, en vous frottant à leur écorce vous risquez de vous écorcher.

Choisissez un arbre aux branches basses, larges et solides, qui supportera vos deux poids, et restez raisonnables en ne vous agitant pas trop. Installez d’abord une couverture sur les branches pour ne pas vous blesser. Et si vous ne trouvez pas l’arbre idéal, contentez-vous – si j’ose dire – de faire l’amour en communion avec son tronc. Mademoiselle, intégralement nue évidemment, enlacera l’arbre tandis que son amant la prendra en se collant à ses fesses.

Et si tout cela vous semble encore impossible, faites l’amour au milieu des arbres. Un lit de feuilles mortes est particulièrement facile à constituer au début de l’automne, lorsque les feuilles ont commencé à tomber et avant que des pluies persistantes ne les aient détrempées. On choisira de toute manière des feuilles sèches que l’on accumulera en un gros tas rectangulaire d’une longueur d’à peu près deux mètres, le poids des amants s’allongeant sur lui transformant rapidement le tas en matelas. Un bon lit de feuilles mortes permet quasiment toutes les fantaisies réalisables dans un lit. On appréciera la qualité de ses ébats en voyant toutes ces pauvres feuilles réduites en charpie et dispersées dans les sous-bois lorsqu’on en aura fini.

Les filles

Si vous avez le vertige, il est encore temps de renoncer ou d’obliger vos amants amateurs d’accrobranche à se contenter d’étreintes au sol, contre les troncs d’arbres ou sur la mousse.

Les garçons

Il y a des limites aux sports extrêmes, faire l’amour dans les arbres n’est pas une variante du saut à l’élastique, et vous seriez ridicule si vous deviez porter un harnais de sécurité, donc limitez-vous à des situations confortables et sans danger, de préférence le plus près possible du sol.

C’est chaud…

Il faut trouver l’endroit idéal et la situation parfaite, la bonne forêt, le bon arbre, le bon lit de mousse ou de feuilles mortes, et cela demande quelques recherches préalables.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

19 • Faites l’amour en ville

C’est bien plus qu’un défi, c’est une épreuve, qui peut s’avérer risquée… Mais terriblement excitante. Il faut y être prêts, être prêts à tout, comme le raconte l’écrivain Michèle Larue, dont le personnage se retrouve collé contre une porte cochère. « Je tremble. C’est la nudité de mes jambes contre le bois qui m’excite. Après tout, au point où j’en suis. Je range mon slip dans mon sac à main. » (Osez 20 histoires de quick sex, La Musardine.)

Faire l’amour dans la rue ne peut être envisagé que durant les heures les plus noires de la nuit, dans les rues les moins passagères, dans les villes les plus tranquilles… et encore. Il y a toujours un voisin insomniaque, une bande de jeunes en vadrouille ou une patrouille de police pour vous gâcher le plaisir. Madame devra éviter de trop s’encombrer de culotte et bannir à jamais le pantalon. Monsieur la prendra debout, de face, la dissimulant de son corps en la plaquant contre un mur. Monsieur aura intérêt à porter un vêtement ample, genre imperméable, de manière à ce que de loin les câlins ressemblent à un dernier bisou avant de rentrer.

Ce ne sera pas facile, mais c’est un défi que vous vous lancez à vous-mêmes, et ce sera plus tard l’un de vos souvenirs érotiques les plus hard.

Les filles

Il vous faudra, plus que jamais, porter des vêtements adaptés aux circonstances, ou vous résoudre à sacrifier une partie de ceux que vous portez. Attendez-vous à ce que vos collants soient déchirés par exemple, il n’est pas question que vous les baissiez sur vos genoux pour faire l’amour debout contre une porte cochère.

Les garçons

Il vous incombera aussi de faire le guet. Vous protégerez de votre corps celui de votre maîtresse. Vous risquez aussi de devoir courir vite, le sexe encore en érection ballottant hors de votre braguette, car il n’est pas question de baisser votre pantalon dans la rue.

C’est hard…

Faire l’amour dans une ruelle sombre est bien plus dangereux – réellement dangereux – que de batifoler dans le lit douillet d’une chambre de palace ; ce défi dépasse un peu les bornes de la bienséance, réservez sa réalisation pour une grande occasion – dès que possible donc.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

20 • Organisez un grand scénario érotique

Un scénario érotique ressemble à s’y méprendre à un scénario « normal » : c’est une histoire qui nécessite, pour s’incarner, qu’un metteur en scène en imagine le déroulement, dans un décor choisi pour l’occasion et avec, surtout, la participation d’acteurs talentueux. Dans un scénario érotique, les comédiens font l’amour à la fin, et d’ailleurs tout le déroulement de l’histoire n’a qu’une seule raison d’être : créer une situation idéale pour accéder au summum de l’excitation et du désir et pour finir, faire l’amour comme jamais on ne l’aurait fait dans un cadre banal.

Les scénarios érotiques jouent régulièrement sur l’opposition entre des personnages dominants et des personnages soumis : le maître et son élève, l’infirmière et le malade, le patron et la secrétaire, ou l’inverse… D’autres scénarios adaptent des récits historiques ou romanesques, le harem et ses filles, le policier filant la suspecte, le vampire et sa proie… Vous pouvez, comme Victoria et David Beckham, jouer à la première rencontre. Selon la presse people : « Ils mettent régulièrement leur amour à l’épreuve… dans un bar karaoké de L.A. Ils prétendent dès lors ne pas se connaître afin de partager un flirt presque identique à leurs premiers émois pour se retrouver, au final, en chanson. » À vous de choisir l’histoire correspondant à vos fantasmes. La réalisation d’un scénario érotique ressemble à la mise en œuvre d’un fantasme, à quelques nuances près : un scénario reste une fiction.

Les filles

Vous devriez exiger le rôle de scénariste du jeu, les garçons et leurs instincts de chasseurs risquent de vous enfermer dans une sorte de grande chasse à la meuf dont vous serez la proie désignée. Et adaptez les scénarios à vos désirs et à vos fantasmes. Quitte à être une proie, il faudra savoir vous désirer, vous retrouver et vous satisfaire à votre rythme.

Les garçons

Vous devriez exiger le rôle de scénariste du jeu, car les filles… Oui, il vaudrait mieux partager le rôle à vrai dire, car vous voulez sans doute vivre une aventure palpitante, de l’action, des poursuites, et pour finir des étreintes furieuses, alors que votre amie va sans doute vouloir « adapter vos scénarios à ses désirs et ses fantasmes » à elle !

C’est chaud…

Pour qu’un scénario soit réellement érotique – et pour qu’il soit réellement un défi –, il faut que l’histoire soit un peu piquante, que sa mise en scène présente une part de danger, d’excitation liée à la transgression d’un interdit.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis dans l’eau

L’eau est la complice habituelle de l’amour et de la sensualité depuis la plus haute Antiquité. Le bain en rivière, dont les jeunes filles jaillissent nues, est l’une des figures de l’érotisme, comme les moiteurs ou la vapeur complice des hammams et du sauna. Au Moyen Âge, les étuves étaient des lieux de rencontre et de prostitution, les clients faisaient l’amour nus dans de grands bacs ou dans les chambres attenantes. Aujourd’hui, les saunas gays et libertins ont pris le relais. Voici cinq défis humides, plus ou moins difficiles à relever, mais dont l’accomplissement vous permettra de goûter aux plaisirs de joindre l’utile – l’hygiène – à l’agréable : faire l’amour sous la douche, faire l’amour dans un jacuzzi, faire l’amour dans l’eau de mer, faire l’amour sous la pluie et faire l’amour au sauna libertin…

21 • Faites l’amour sous la douche

Voilà l’endroit idéal pour faire l’amour hors de votre lit. En principe, vous vous y retrouvez tous les jours, évidemment nus, il suffit donc d’y être ensemble. C’est à peine un défi, tout juste une idée évidente, il suffit de trouver le bon moment. Elle est sous la douche, vous vous glissez dans la cabine, elle est surprise, plus surprise encore en découvrant votre superbe érection… Votre amant se lave en sifflotant, vous vous collez contre lui, il bande…

La suite est évidente : le gant de toilette glissant sur le corps de l’autre deviendra le véhicule de vos désirs de caresses et de possession, la mousse venant tour à tour désigner, dissimuler ou mettre en valeur la partie du corps de votre partenaire que vous convoitez – seins, fesses, pénis en érection. Il ne faut pas abuser de certains savons sur les muqueuses, aussi ne nous attarderons-nous pas trop. Le jet d’eau du pommeau de la douche sera également un indispensable révélateur de cette nudité convoitée. La position idéale pour faire l’amour dans une cabine de douche : Monsieur s’adosse au mur de la cabine, Madame lui tourne le dos et vient s’empaler doucement sur lui.

Les filles

Tout votre corps, luisant de mousse et de shampooing, va devenir un instrument de caresses. La douche est l’endroit idéal pour pratiquer une petite cravate de notaire à votre amant, en pressant vos seins autour de son sexe. Vous pourrez aussi profiter de l’occasion pour le sucer, si vous êtes du genre à rechigner à la chose pour des raisons d’hygiène : jamais il ne sera aussi propre !

Les garçons

Vous allez évidemment en profiter ! Mademoiselle votre maîtresse vous échappera un peu car elle sera aussi glissante qu’une savonnette. Apprêtez-vous à la prendre debout en levrette, avec l’occasion d’en profiter pour vous glisser dans son petit cul, lubrifié comme jamais. Le savon pique un peu les muqueuses après…

C’est facile…

Il n’y a rien de plus simple, comment n’y avez-vous pas encore pensé, c’est à peine un défi, tout juste un rappel, il ne faut pas hésiter quand les circonstances s’y prêtent, en moyenne une fois par jour !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

22 • Faites l’amour dans un jacuzzi

Il y a des choses qui ne se discutent même pas. Si vous avez à disposition un jacuzzi pour vous tout seuls loin des regards ou dans un lieu – un sauna libertin par exemple – où l’exhibitionnisme est la règle, il est indispensable d’y faire l’amour ! Ce serait inadmissible de ne pas profiter de l’occasion. Le jacuzzi est plus qu’une grande baignoire, c’est aussi un bain à remous, dont toutes les caractéristiques doivent être mises à profit. Mais cela demande un peu de mise en scène. Du champagne à volonté, des maillots de bain ultra-minis pour les filles et une ambiance un peu vulgaire – musique, éclairage – font partie du concept. On entre dans le bain encore un peu habillé pour avoir le plaisir de se dénuder dans l’eau, les soutiens-gorge minuscules dévoilent les seins, les mains baladeuses s’insinuent dans les strings… La mousse abondante qui recouvre la surface de l’eau rend le déshabillage plus hot encore.

On profitera des orifices envoyant de l’air pulsé dans l’eau pour se faire masser les fesses ou le sexe par les remous… Une fellation dans un jacuzzi passe d’abord par la découverte de « l’objet» » perdu dans la mousse.

Mais comment faire l’amour vraiment ? Les positions permises dans un jacuzzi sont assez peu nombreuses mais particulièrement excitantes à cause du contexte – les bulles, le champagne, la vulgarité, etc. Monsieur peut s’asseoir en tailleur adossé contre le bord de la baignoire, mademoiselle le chevauche dans la mousse. Bien plus amusante est la levrette dans la mousse. Mademoiselle se pose sur le rebord de la baignoire, la fraîcheur de l’émail faisant durcir ses mamelons, monsieur la prend par-derrière…

Nous osons à peine considérer de pareilles délices comme un défi. Mais rien n’est parfait dans ce monde. Le port du préservatif dans l’eau tiède demande des précautions. Il faut l’enfiler « à sec », et le retirer hors de l’eau. Quant au petit nuage de sperme qui s’écoulera peut-être dans la mousse, ce sera un souvenir de votre passage.

Les filles

Le rêve ! Laissez-vous aller, l’eau vous portera, vous enveloppera, vous massera… Et même si c’est vous qui prenez l’initiative en chevauchant votre partenaire de trempette, vous flotterez sur lui dans un nuage de mousse, ce sera sublime.

Les garçons

Il va falloir lutter contre le courant, se battre contre les bulles, éviter de renverser l’eau du bain, c’est une mission pour vous les hommes… Et surtout, trouvez une position adaptée à la circonstance qui ne se reproduira peut-être pas de sitôt. Soyez ferme sur vos appuis, agrippez-vous bien aux hanches de votre compagne et tout devrait bien se passer.

C’est chaud…

Voilà un défi qui nécessite un petit investissement financier ! Car il va vous falloir acheter un jacuzzi ou louer une chambre qui en est équipée. Et ça, c’est chaud !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

23 • Faites l’amour dans l’eau de mer

Il suffit que l’occasion se présente et, si elle ne se présente pas, il faudra la solliciter. Faire l’amour dans l’eau de mer est un délice, mais cela reste un défi. Faire l’amour dans l’eau, cela se prépare sur la berge. Mentalement, Madame doit entrer dans l’eau déjà acquise à cette idée, le sexe humide déjà prêt à recevoir Monsieur, une petite culotte essayant de préserver cet état… Car l’eau – et singulièrement l’eau de mer ! – annihile la lubrification vaginale naturelle de Madame et il est hors de question de faire appel à un lubrifiant artificiel qui verra lui aussi ses effets disparaître rapidement. La solution reste donc de faire vite, pendant qu’on est dans l’ambiance, en sachant que sur la fin ça risque de chauffer un peu. De plus, l’usage d’un préservatif est lui aussi quasiment impossible, l’eau en faisant disparaître la lubrification et risquant de se glisser à l’intérieur. Un préservatif féminin peut-être. N’oubliez pas non plus qu’il est naturel d’avoir quelques difficultés à maintenir une érection dans l’eau froide. C’est bien connu, quand on se les gèle, elles se recroquevillent… Mais si tout se passe bien, la suite sera un grand moment, comme celui raconté par Albane Formello : « La croupe tendue, le sexe ouvert, martelée par le pénis survolé, elle prenait son pied, en perdant son regard, […] vers l’océan dont le soleil embrasait la surface agitée. » (« Activités de plein air », Osez une histoire de fellation, La Musardine.)

Les filles

L’eau salée vous emportera, vous flotterez au-dessus du corps de votre amant, vos seins seront sublimes, recouverts de gouttelettes d’eau de mer… Seul un risque d’irritation de vos petites muqueuses pourrait gâcher la fête, mais vous serez tellement excitée que cela n’arrivera pas.

Les garçons

Vous devez assurer la stabilité de votre couple ! Et pour une fois il ne s’agit pas d’une métaphore, mais d’une obligation bien réelle. Agenouillez-vous au fond de l’eau et posez votre partenaire sur vous, vous devrez alors l’aider à se mouvoir tout en restant bien en équilibre sur le fond, malgré les vagues et la portance de l’eau… Vous aurez ensuite la satisfaction de voir votre sperme se disperser vers le large.

C’est chaud…

Faire l’amour sur la plage est le fantasme quasiment numéro 1 des Françaises et des Français depuis qu’ils ont vu vers 1960 Brigitte Bardot et Jean-Louis Trintignant s’ébattre sur la plage de Saint-Tropez dans Et Dieu créa la femme. Disons-le clairement, c’est sans doute l’un des fantasmes les plus faciles à réaliser. Il suffit de choisir sa plage et son moment, mais attention aux voyeurs et au sable abrasif.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

24 • Faites l’amour sous la pluie

Il faudrait qu’il pleuve. De préférence une pluie fine de printemps, une pluie pas trop froide et pas trop drue, une belle pluie… Et vous pourrez sans crainte tenter de relever ce nouveau défi. Il faut donc guetter la météo, puis scruter le ciel. Et attendre. Quand le ciel s’assombrit et que la pluie semble imminente, vous sortez tous les deux, vêtus d’un bel imperméable et sans grand-chose d’autre en dessous et vous vous rendez dans votre coin de nature favori. Vous emportez avec vous des serviettes de bain et des vêtements de rechange, enfermés bien au sec dans un sac étanche. Octavie Delvaux pourrait vous décrire la scène : « Sa robe trempée, rendue transparente par l’eau de pluie, collait à ses formes généreuses. Ses seins galbés, plantés haut sur le buste, pointaient sous l’étoffe, qui laissait deviner la raideur des tétons. Le coton mouillé épousait aussi la chute de reins à la courbe arrogante. » (« La tentation de Palerme », Osez 20 histoires de sexe en vacances, La Musardine.)

Quand la pluie commence, vous vous déshabillez et rangez vos vêtements à l’abri. Nus sous la pluie, vous en recevez chaque goutte comme un présent du ciel. Mademoiselle, qui a vite un peu froid, se colle contre Monsieur qui embrasse son visage déjà couvert de gouttelettes, puis caresse ses seins humides… Mademoiselle le caresse à son tour, Monsieur se colle au tronc d’arbre détrempé, Mademoiselle, à genoux sur la terre boueuse, le suce. Puis ils font l’amour debout face à face sous la pluie battante. Mademoiselle est trempée des pieds à la tête, tout comme Monsieur, mais cela ne les empêche pas de jouir ensemble dans une grande gerbe d’éclaboussures…

Les filles

Un plaisir pur, l’eau du ciel qui vient fouetter votre dos tandis que vous chevauchez votre partenaire. Car, vieille galanterie française, il sera allongé sur le sol détrempé. Il faudra vite se couvrir après l’effort pour ne pas prendre froid.

Les garçons

Au nom donc de cette satanée « vieille galanterie française », vous risquez donc de vous retrouver allongé à poil dans la boue et d’attraper un bon rhume. Mais quel plaisir !

C’est chaud…

Il faut attendre qu’il pleuve. Et faire l’amour sous la pluie c’est évidemment faire l’amour dehors. La difficulté du défi tient au choix de l’endroit où vous vous trouverez, dans votre cour bien à l’abri des regards ou au milieu d’une place publique. La cour, c’est mieux.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

25 • Faites l’amour au sauna libertin

Les saunas libertins ressemblent à des établissements voués aux soins de beauté. Ils sont équipés de salles de douche, de saunas, de hammams, il arrive qu’on puisse s’y faire masser. Mais la plupart des clients et quelques clientes aventureuses s’y rendent pour une autre raison : faire l’amour avec des inconnus ou des sex-friends qu’ils ne rencontrent que dans ce genre d’endroit. Faire l’amour dans ce genre de lieu est d’abord un défi à votre pudeur, car il est évident qu’on cherchera à vous observer, à vous suivre, voire à vous toucher et à participer à vos ébats. Si c’est votre premier défi dans un lieu libertin, vous vous contenterez de vous glisser dans une cabine pouvant être fermée à clé après avoir batifolé en peignoir dans les différentes salles de l’établissement.

Si vous vous sentez d’humeur plus libertine, vous vous glisserez dans le hammam et profiterez de la vapeur qui vous dissimulera partiellement aux regards. Vous pouvez vous asseoir côte à côte. Quelques instants plus tard, Mademoiselle sucera son amant. Les bruits de succion de sa bouche sur le sexe recouvert de gouttelettes de vapeur d’eau se confondront avec les suintements de l’eau qui coule sur les murs carrelés. Puis elle viendra se poser sur le sexe dressé… Ils jouiront en silence, personne ne les a vus dans le brouillard, ils ressortent du hammam séparément, prennent une douche, se retrouvent comme de si de rien n’était autour d’un verre de thé…

Les filles

Soyez exigeante avec votre amant, ne vous laissez pas entraîner dans un sauna mixte aux heures où seuls des « hommes seuls » y rôdent en attendant l’arrivée de la chair fraîche. Les périodes réservées aux couples sont naturellement plus cool, vous serez peut-être observée, et peut-être de très près, tandis que vous ferez l’amour, mais vous ne serez pas entourée d’un groupe de « morts de faim » se masturbant en essayant de vous peloter. Mais peut-être avez-vous envie de ça ?

Les garçons

Si vous choisissez de vous rendre au sauna durant une journée « couples », vous n’aurez pas trop à jouer au gendarme qui chasse les importuns comme des mouches…

C’est hard…

Faire l’amour dans un sauna libertin, c’est faire l’amour en public dans un lieu où il apparaît comme naturel de se comporter ainsi : ça n’en reste pas moins très très hard.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis en parcourant le vaste monde

Les voyages forment la jeunesse et donnent envie chaque jour de faire l’amour dans des lieux, des circonstances et avec des partenaires différents de ceux qui constituent le quotidien de votre vie sexuelle. Il faut donc en profiter, en particulier si vous allez visiter le vaste monde ou si vous utilisez des moyens de transport qui se prêtent à vos ébats. Nous vous mettons au défi de faire l’amour dans un train, de faire l’amour avec un partenaire d’une autre couleur de peau, ou avec un partenaire dont vous ne comprenez pas la langue. Vous pouvez également faire l’amour dans un lieu historique ou un monument prestigieux et, au moins une fois dans votre vie, faire l’amour sur trois continents différents…

26 • Faites l’amour dans un train

Les trains de nuit ont peu à peu disparu du paysage ferroviaire et il paraît difficile de faire l’amour dans les toilettes du TGV un week-end de grands départs. Restent quelques circonstances particulières dont nous vous mettons au défi de profiter.

Si vous avez loué un compartiment pour un voyage nocturne vers Venise ou Rome, toutes les possibilités offertes par ce merveilleux instrument vous sont alors acquises. Faire l’amour dans un lit, aussi exigu soit-il, qui se balance en cadence est un plaisir digne des dieux et de toutes les madones des sleepings. On n’abandonnera pas cette chambrette ambulante sans en avoir testé toutes les opportunités, y compris celles offertes par le lit replié en banquette. Madame bien assise pourra s’y faire délicieusement lécher par Monsieur à genoux, ce qu’ils rêvent de faire d’ordinaire dans les trains.

Dans les wagons couchettes collectifs, c’est évidemment une autre paire de manches. L’utilisation de ces banquettes en skaï, étroites et glissantes, qualifiées par la SNCF de couchettes, est évidemment plus aléatoire. Le principal obstacle est la promiscuité subie dans les wagons. L’idéal est de trouver un wagon vide, ou peuplé uniquement de voyageurs aveugles, sourds et bourrés de narcotiques. À moins que vous ne soyez particulièrement excités à l’idée de faire l’amour en présence de trois à quatre autres passagers attentifs, œil aux aguets dans la nuit. Dans ce cas-là, autant allumer la lumière pour qu’ils en profitent ! Catherine Millet, décrivant sa vie sexuelle, raconta un de ses voyages nocturnes : « Nous nous sommes alors mis dans l’une de ces positions paresseuses dont l’humanité continuera longtemps de tirer la plus sûre délectation, dût-elle pour cela oublier l’encyclopédie du Kâma-Sûtra, à savoir que nos deux corps étaient serrés l’un contre l’autre dans un arc concave et que je réchauffais mes fesses dans le giron de Jacques. Quand toutes les veilleuses ont été éteintes, nous avons descendu nos pantalons et nous avons baisé profondément… » (La Vie sexuelle de Catherine M., Seuil, 2001.)

Les filles

Vous n’aurez pas grand-chose à faire dans cette histoire, sinon vous évertuer à faciliter l’accès de votre petit sexe aux étreintes forcément furtives qui se déroulent dans le cadre étroit d’une couchette de la SNCF. Et à rester silencieuse si l’orgasme vous vient.

Les garçons

Il va falloir apprendre la lenteur, la furtivité, l’efficacité, pour vous mouvoir en silence, et jouir de même. À moins évidemment que vous ayez une couchette dans un compartiment pour vous seuls.

C’est chaud…

Il faut saisir l’occasion, et mieux encore l’organiser. Si vous tentez malgré tout de faire l’amour dans un train de jour, ce défi entrera immédiatement dans la catégorie « hard », voire très très hard.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

27 • Faites l’amour avec une femme ou un homme d’une autre couleur de peau

Il n’y a qu’une race, la race humaine, mais il y autant de types physiques d’êtres humains – et de filles – que de couleurs de peau, d’origines, de continents… Vous n’allez pas passer à côté de cela ! Il faut absolument s’enivrer de la douceur et du parfum envoûtant d’une peau d’ébène, jouir de la surprise de découvrir un sexe rose et humide entre deux lèvres brunes… Et faire l’amour avec une femme noire, callipyge et enjouée. Mais il faut aussi jouer avec les poitrines menues, aux aréoles sombres, des petites Asiatiques, s’insinuer avec douceur dans leur sexe parfois étroit, comme leurs hanches fines… et vérifier si les réputations flatteuses des mensurations des hommes nés sous les tropiques se vérifient au lit.

Ce défi n’en sera pas un si vous avez depuis toujours des amis de toutes origines. Ce sera évidemment beaucoup plus amusant si vous réussissez à séduire des autochtones au cours de vos pérégrinations. La découverte de l’altérité mérite bien quelques sacrifices.

Les filles

Vous avez tant de choses à apprendre. En particulier, vous souhaiteriez vérifier ces légendes qui courent autour des différences de taille entre les sexes des uns et des autres. Mais cette découverte sera également culturelle : comment fait-on l’amour sur d’autres continents ? Et vous profiterez de la surprise et de la curiosité de votre amant en découvrant la texture et la couleur de votre peau, de vos aréoles ou de votre sexe, pour peu que vous soyez aussi pour lui une « première fois ».

Les garçons

Vous avez vous aussi tant de choses à apprendre et à vérifier de par le vaste monde. En particulier, vous souhaiteriez vérifier ces légendes qui courent sur la largeur ou l’étroitesse des sexes des unes et des autres. Vous allez découvrir que quelle que soit la couleur de peau de vos maîtresses, l’intérieur de leur sexe est toujours rose et nacré…

C’est chaud…

Rien de plus facile donc si vous avez des amis de toutes les couleurs, dans votre quartier ou dans votre environnement professionnel et amical. Il suffit d’être séduisants… En revanche, la situation se complique si vous devez voyager à travers le monde pour rencontrer vos amants et vos maîtresses.

Mais faites très attention à la signification de la sexualité dans les différents pays que vous traversez. Toutes les cultures ne considèrent pas la sexualité récréative que nous pratiquons avec la même tolérance. Il serait bête de vous retrouver victimes de parents furieux, embarqués par la police ou mariés de force simplement pour avoir voulu relever ce défi.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

28 • Faites l’amour avec un partenaire dont vous ne comprenez pas la langue

Le plus dur sera de les rencontrer, de les séduire, mais nous vous faisons confiance, vous trouverez bien le moyen de faire comprendre vos intentions, et puis il y a des gestes qui ne trompent pas. Ce sera l’occasion de découvrir que faire l’amour est une forme de langage universel, et parfois d’avoir quelques surprises en particulier à l’approche de l’orgasme de votre partenaire qui risque d’exprimer son plaisir d’une manière inattendue pour vous, et peut-être déstabilisante.

Si vous avez envie tout de même de comprendre le minimum des messages que vous adressera votre partenaire, vous pouvez employer la méthode habituelle de l’ex-mannequin Carla Bruni, du temps où elle nous faisait rire volontairement. Interrogée dans l’émission Eurotrash présentée par Antoine de Caunes et Jean-Paul Gaultier, en 1996, Carla Bruni, à la question « que transportez-vous dans votre sac ? », a sorti deux livres qui traduisaient des expressions sexuelles en plusieurs langues. « Je transporte ces bouquins parce que je voyage à travers le monde et il faut savoir parler de sexe à quelqu’un au cas où on se retrouve dans son lit », confiait-elle. Carla Bruni s’expliqua plus longuement en donnant des exemples concrets comme la manière de dire à un Allemand qu’il nous rend hot ou de dire en allemand « mets ton doigt dans mon cul ».

Un exemple à suivre, même si ces traductions font perdre un peu de magie à ce défi qui transforme l’incommunicabilité en jeu érotique.

Les filles

Vous saurez leur dire avec les yeux, puis avec vos petits gémissements si ce qui se passe au lit vous plaît, et pour savoir ce qui leur plaît à eux, pas besoin de mots non plus, cela se verra à l’œil nu.

Les garçons

Le plus dur évidemment est de draguer sans les mots… La suite n’a pas besoin de paroles.

C’est chaud…

Cela reste un défi un peu difficile à mettre en œuvre car il faut susciter la rencontre avec des partenaires ne parlant pas français, les séduire, et tenter de comprendre ce qu’ils désirent ou de faire savoir ce dont vous avez très envie.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

29 • Faites l’amour dans un lieu historique ou un monument prestigieux

Quoi que puissent prétendre Catherine Millet ou Pierre Louÿs qui exaltent l’un et l’autre l’amour dans les musées, c’est aujourd’hui quasiment impossible. Mais sait-on jamais. Au Louvre devant la Joconde, non, évidemment. En revanche, derrière un pilier de la salle des gardes d’un château médiéval à peine visité par quelques centaines de personnes par an… Malheureusement c’est toujours dans les salles qui seraient les plus confortables – chambre de la reine avec petit lit tentateur, boudoir de la comtesse avec un sofa qu’on aimerait bien essayer au moins une fois – que se trouvent le plus de gardiens. Les rares endroits possibles sont inconfortables : quelques salles au sommet de tours dont on contrôle l’escalier, des recoins de remparts où poussent des ronces…

Notre défi consiste donc à saisir l’occasion de se glisser derrière un bosquet du parc d’un château, dans des ruines romaines ou les douves de remparts médiévaux pour y faire l’amour forcément rapidement et à la sauvette.

Les filles

Comme dans tous les scénarios érotiques impliquant des formes de sexualité furtive et clandestine, il va falloir s’habiller en conséquence. Les jupes faciles à relever, la petite culotte facile à écarter pour dégager votre minou.

Les garçons

Surtout ne pas se laisser impressionner par la solennité des lieux. Le reste ressemble à toute opération de sexualité clandestine.

C’est hard…

C’est surtout compliqué. Il va falloir prendre votre temps pour trouver le bon endroit, mais surtout être toujours prêts à toute éventualité pour vous engouffrer dans la bonne porte ouverte, vous glisser derrière le bon mur, profiter du bon moment d’obscurité.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

30 • Faites l’amour une fois au moins sur trois continents différents

Choisir l’endroit : une pièce avec tatamis dans un ryokan au Japon, une chambre dans les étages élevés d’un building à Manhattan, une case en Afrique, voire un igloo ou une jonque dans le port de Hongkong… Voilà tout ce qu’il vous restera à faire si vous avez déjà réussi l’essentiel, trouver l’argent disponible pour faire un grand voyage. À vous de choisir si vous mènerez cette aventure avec un compagnon de voyage ou avec un partenaire rencontré sur place.

Réaliser ce défi est une manière de donner du sens à vos voyages. À quoi bon aller au bout du monde si c’est pour s’ennuyer au lit ? C’est davantage une manière de marquer son territoire, de repérer sur une carte du monde les endroits où « vous l’avez fait ». Ce défi a quelque chose d’un peu enfantin, c’est une forme de forfanterie assez puérile. Mais c’est aussi une manière d’avoir de bons souvenirs des pays et des villes qu’on aura visités.

Les filles

Vous devriez profiter de ce défi pour vous faire offrir des voyages au long cours… À moins que vous ne consommiez les produits locaux, car personne n’a dit que ce défi devait être relevé avec votre partenaire habituel.

Les garçons

Vous devriez profiter de ce défi pour vous faire offrir des voyages au long cours (bis)… À moins que vous ne consommiez les produits locaux, car personne n’a dit que ce défi devait être relevé avec votre partenaire habituel. Attention tout de même au pays ou la virginité des filles est considérée comme un tabou et un investissement, attention également aux pays où l’adultère est considéré comme un crime.

C’est chaud…

Il faut en effet se méfier des législations en vigueur dans les pays que vous visitez, songez qu’il y a encore des États des USA qui considèrent la sodomie ou la sexualité hors mariage comme des crimes. C’est surtout financièrement chaud, il faut payer le billet d’avion et la réservation des love hôtels.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis, rien que pour vos yeux

En amour, les cinq sens sont sollicités : le toucher évidemment lorsque les corps se frôlent, le goût lorsque vous léchez et embrassez le sexe de vos amis, l’audition lorsque les jolis petits bruits de l’orgasme se répandent dans votre chambre, l’odorat pour se repaître des bonnes odeurs du corps de l’autre… Mais c’est généralement la vue qui est le premier des sens sollicité dans une relation amoureuse. La beauté de votre partenaire est sans doute la première chose que vous avez remarquée chez lui.

Mais la vue peut devenir également la complice de vos activités amoureuses. Voyez ce que nous allons vous mettre au défi de faire : vous regarder jouir dans le miroir, vous caresser dans un cinéma porno, vous branler ensemble dans un peep-show, faire l’amour face à une webcam et enfin vous goinfrer de vidéos pornos à deux…

31 • Regardez-vous jouir dans le miroir

Il est rare de se voir jouir. Et vous allez être bien surpris de découvrir le visage que vous avez en pareilles circonstances. Parmi les nombreux récits que Catherine Millet (La Vie sexuelle de Catherine M., Seuil, 2001) fit des moindres aspects de sa vie sexuelle, il y a celui-ci où elle décrit précisément son visage durant l’orgasme. « Le dispositif de la salle de bains est idéal : tandis que le lavabo offre une prise parfaite qui aide à amortir les charges subies par l’arrière-train, j’aperçois par intermittence dans le miroir qui le surmonte, crûment éclairé, un visage qui, à l’inverse du bas de mon corps totalement mobilisé, se défait. Les joues sont creusées et la bouche bée à la façon de celle d’un automate que son mécanisme en bout de course laisse brusquement en suspens. Ce pourrait être le visage d’une morte si ce n’était le regard, lorsque je le croise, insoutenable de veulerie… » Soyons attentifs, ce sera un spectacle étonnant.

Les filles

Ne vous laissez pas distraire, vous allez découvrir qu’une femme qui jouit n’est pas forcément jolie, que l’orgasme provoque souvent le même rictus que la souffrance, et cela risque de vous déconcentrer.

Les garçons

Il va falloir guetter le moment exact, renoncer à l’habitude de fermer les yeux lorsque vous éjaculez pour découvrir si cela se voit dans votre regard et si votre visage est à l’unisson de votre bassin secoué de spasmes.

C’est facile…

Rien de plus simple. Il suffit de trouver un miroir et d’adopter une position qui vous permet de vous voir, vous seul, pour ne pas vous laisser distraire par le regard de votre partenaire.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

32 • Allez vous caresser dans un cinéma porno

Il n’en existe plus guère, et ils sont pour la plupart assez mal famés. Il va déjà falloir trouver la salle : les Parisiens connaissent le Berkeley, près des Grands Boulevards et ses séances réservées aux couples. Ce serait l’idéal.

Vous vous installerez côte à côte. Commencera alors cette longue gestuelle des approches en salle obscure, ce bras masculin qui s’élève par-dessus les épaules de la spectatrice féminine pour l’envelopper, et peut-être réussir à lui frôler le sein, à l’attirer pour l’embrasser… Puis les mains s’enhardiront, les lèvres se frôleront… Monsieur se glissera sous le pull-over de Mademoiselle pour lui caresser les seins ! Mademoiselle frottera la toile épaisse du pantalon de Monsieur, bien décidé à le faire bander dans le noir, tandis que des doigts inquisiteurs viendront farfouiller dans sa culotte au risque de tacher les sièges tant elle est humide. Puis Mademoiselle, profitant d’une scène du film plus sombre, plaquera son visage contre la braguette de Monsieur dont elle défera les boutons en deux temps trois mouvements… Elle le caressera, le sucera, Monsieur posera son manteau sur elle pour la dissimuler aux regards. Les autres spectateurs risquent de repérer ce manège. C’est alors que les choses se compliqueront…

Les filles

Attendez-vous à être très entourée, voire frôlée par des mains baladeuses. Il faut être particulièrement exhibitionniste pour vous livrer à ce genre d’exploits érotiques. À moins que tout cela puisse se passer dans l’obscurité d’une salle déserte.

Les garçons

Vous devrez sans doute défendre les abords, en particulier si vous vous trouvez entourés d’une horde d’hommes bavant de désir.

C’est hard…

Oui, très. Le grand frisson de l’interdit parcourra votre échine, certainement. Ce ne sont pas des lieux très élégants, attendez-vous au pire.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

33 • Branlez-vous ensemble dans un peep-show

Il y en a de moins en moins et ceux qui perdurent ont renoncé au système initial qui enfermait les spectateurs dans des espèces de cabines les séparant des actrices se dandinant. Aujourd’hui la plupart des sex-shops proposent des spectacles « live » mettant directement les danseuses en présence des spectateurs masculins qui ont le droit de se masturber en leur présence, mais pas de les toucher ou si peu. Des « théâtres érotiques » permettent d’aller assister au spectacle en couple, mais il est plus rare que des couples prennent la liberté de se caresser un peu durant les shows.

Restent les cabines de projection ! Installez-vous dans une cabine, oubliez l’odeur de sperme et de détergent qui y règne, ne vous offusquez pas de l’état des sièges et de l’écran. Vous avez pris une carte d’une heure, les films défilent, vous vous caressez en les regardant, vous imitez ce que vous voyez. Il n’est pas vraiment possible de faire l’amour dans la cabine, mais monsieur éjaculera sans doute entre les mains de madame…

Et si on vous surprend quand vous sortez des lieux, soyez aussi cool que le rappeur P. Diddy qui déclara : « Vous pouvez me surprendre dans un sex-shop n’importe quand, ça ne me fait rien, je n’en ai pas honte ! »

Les filles

Profitez des cabines biplaces pour vous rendre enfin au sex-shop avec votre ami. Malgré la libéralisation des mœurs, il est encore bien rare qu’une femme seule se rende dans la partie « cabine » d’un de ces établissements pour s’y branler sans vergogne. Sa seule présence créerait une émeute. Tandis qu’en couple…

Les garçons

Vous avez déjà souvent repéré les lieux quand vous étiez célibataire, pour une petite branlette sans conséquence. Vous connaissez donc le chemin. Attention cependant aux cabines doubles équipées de glory-holes par lesquels vos voisins viendront introduire leurs pénis en érection. Votre compagne risque d’être bien surprise par ces intrusions et se laissera peut-être distraire.

C’est chaud…

Tout dépend d’une circonstance. Est-ce que la porte des cabines ferme ou pas, sont-elles équipées de glory-holes ou pas ?

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

34 • Faites l’amour face à une webcam

Le chat sur Internet permet aujourd’hui à des couples ou des personnes isolées de « faire l’amour » par écran interposé. C’est une version « avec l’image » de l’amour par téléphone et des premiers dialogues hot sur les sites 3615 du Minitel. C’est frustrant, inabouti et un peu ridicule, sauf si ça devient un grand jeu érotique. Installez-vous devant l’écran, établissez la connexion, déshabillez-vous, caressez-vous, mais surtout parlez-vous… L’amour face à une webcam est surtout un dialogue érotique illustré par l’image. L’actrice Kate Beckinsale déclara : « Avec mon homme, nous utilisons la webcam lorsque nous ne sommes pas ensemble. Il me donne des ordres et me dit quel costume je dois enfiler. »

Mais attention, la séance ne se déroulera pas de la même manière si vous vous trouvez en vis-à-vis sur un site sécurisé, sans crainte de voir intervenir un autre correspondant et sans risque de voir vos images piratées ou copiées, que si vous êtes sur un système de « chat » ouvert à tous. Dans ce cas-là, le jeu prendra une tout autre tournure, cessant de devenir un dialogue intime pour se transformer en exercice d’exhibitionnisme. Ce qui deviendrait grave serait que l’image de vos ébats soit captée, copiée et diffusée pour des siècles sur Internet où rien ne s’oublie jamais, un moment de folie encore moins. Méfiance donc.

Les filles

Portez un masque, car on ne sait jamais ce que deviennent les images diffusées sur le Net, si vous ne voulez pas les porter comme un boulet ou une tache indélébile sur votre réputation de femme honnête.

Les garçons

Portez un masque… Oui, vous aussi ! La tolérance à l’égard des frasques des garçons est évidemment plus importante que celle dont bénéficient les filles, mais ne tentez pas le diable.

C’est chaud…

Il faut être équipés, trouver le bon site Internet.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

35 • Goinfrez-vous de vidéos pornos à deux

Cette nouvelle a bien fait rire la France à la fin de l’année 2013 : « Interrogé ce soir dans l’émission Salut les terriens, le député UMP Laurent Wauquiez a reconnu fréquenter le site de vidéos pornographiques YouPorn. “Oui, comme tout le monde”, a répondu l’ancien ministre quand Thierry Ardisson l’a questionné lors d’une interview décalée… » Si même les anciens ministres beaux gosses s’en mêlent, c’est que ce n’est quasiment plus un défi !

À défaut d’avoir des films X vous représentant en pleine action, vous pourrez avoir sous la main une petite DVDthèque de films érotiques ou pornographiques. La production est tellement pléthorique que vous trouverez toujours de quoi vous distraire selon vos goûts. Et si vous ne trouvez pas ce qui vous convient dans les rayons des sex-shops, il y a surtout des milliers de sites diffusant des petits films pornographiques amateurs, comme le célèbre YouPorn évoqué par Wauquiez qui a déjà une révolution de retard… Vous allez découvrir que les images pornographiques font aujourd’hui l’objet de Gif, ces petits films répétitifs de quelques secondes tournant en boucle, très rigolos à voir et commenter ensemble.

Le cinéma X reste pé-da-go-gi-que. Non seulement il permet de s’exciter ensemble, mais il va nous apprendre des petits secrets sur l’un et l’autre. En commentant les images du film, vous pourrez donner à votre partenaire des informations sur vos goûts, vos fantasmes, vos désirs que vous avez parfois du mal à formuler dans la conversation courante, pour peu que vous parliez de sexe durant la conversation courante…

Parmi les nombreux jeux que permet cette rencontre entre le film et votre propre vie, celui de l’imitation est le plus simple, même si les plus enthousiastes des participants n’arrivent guère à y jouer plus de quelques minutes. Le principe est simple : on doit reproduire dans son lit ce qui se passe sur l’écran, sucer quand la vedette suce, se mettre en levrette en même temps que les acteurs, éjaculer synchrones… Ce sera pour vous l’occasion de découvrir que les acteurs de films X font des choses quasiment impossibles à imiter, des positions acrobatiques, des enchaînements funambulesques, mais aussi qu’ils sont d’une endurance surnaturelle… Et puis vous pourriez découvrir aussi, chère madame, qu’il n’est pas aussi agréable que cela de se faire éjaculer sur le visage.

Les filles

Sachez que la plupart des films X ont été imaginés, filmés, mis en scène par des hommes pour des hommes. Ce sont des supports à la masturbation venant palier l’incroyable manque d’imagination des garçons. Vous risquez d’être perturbés par le sort fait aux femmes dans ces films et dans la méconnaissance de leurs auteurs en matière de plaisir féminin. Mais aussi l’occasion de découvrir quelques fantaisies qui devraient vous donner des idées.

Les garçons

Du porno, vous en regardez depuis que vous avez dix ans, généralement pour vous branler, et parfois pour « rigoler entre copains ». Mais avec une fille, c’est moins simple, vous sentez bien que toutes ces multi-pénétrations risquent de la choquer, voire de la dissuader de continuer à vous regarder d’un bon œil. À vous d’être efficace pour imaginer les jeux érotiques s’inspirant des images que vous voyez ensemble.

C’est facile…

Un téléviseur, un lecteur de DVD ou un ordinateur, et c’est quasiment tout.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis qui peuvent faire mal

La sexualité « BDSM » – bondage, domination, sadisme et masochisme – reste la pratique favorite d’une minorité de couples, mais il n’est pas interdit, momentanément ou durablement, de goûter à ces plaisirs particuliers, parfois associés à la douleur et à l’humiliation. Âmes sensibles s’abstenir, mais qui a bien pu vous faire croire que vous étiez sensibles ?

Ce sont des défis qu’il ne faut pas accepter de relever à la légère : devenir – momentanément – son esclave sexuel, pratiquer la flagellation érotique, donner ou recevoir une fessée… Vous irez aussi participer à une Nuit SM pour y jouer à tous les jeux, avant, pour finir, de découvrir les plaisirs évidemment discutables du fist-fucking…

36 • Soyez – momentanément – son esclave sexuel

Il faut s’entendre sur ce que devra accepter de faire un « esclave sexuel ». Le défi n’est pas de même nature si les obligations et les humiliations qu’on lui fera subir restent au sein du couple ou si cette soumission s’étend à l’acceptation de pratiques échangistes. Il faut s’accorder au préalable : malgré ses allures évidemment choquantes, la relation entre le maître ou la maîtresse et son esclave est fondée sur la confiance. Devenir l’esclave sexuel d’un personnage douteux ou susceptible d’être violent est une erreur. Eva Longoria déclara : « Je ne suis pas contre l’idée d’être attachée avec des foulards de soie. J’aime quand un homme prend le pouvoir. »

C’est un jeu donc, avec un début et une fin, ses limites, mais aussi ses surprises. Être esclave c’est ignorer ce que son maître va décider de vous imposer… Vous devrez répondre à chaque instant aux désirs, sexuels, de votre maître ou de votre maîtresse, un baiser, une fellation, un cunnilingus, une fessée, une pénétration, une caresse ou toute autre forme de contact physique. L’esclave obéissant n’aura évidemment pas le droit de repousser ou de retarder l’exécution des ordres de son maître.

Les filles

La soumission est un jeu, rien de plus, mais d’autant plus excitant qu’il est vécu consciencieusement. Vous allez vivre une forme d’abandon, de liberté… dont il ne faudra pas abuser, et dont il ne faudrait sûrement pas donner l’habitude à votre dominateur. C’est un jeu, pour lui aussi. S’il vous donne l’impression de se prendre au sérieux, rompez !

Les garçons

Naguère, lorsque l’égalité entre hommes et femmes n’était qu’une revendication apparemment irréaliste, les hommes de pouvoir se soumettaient aux femmes, généralement des prostituées, pour décompresser… La soumission pour un homme est aujourd’hui un simple jeu : vous offrez votre liberté, vous attendez en contrepartie la jouissance.

C’est chaud…

Un esclave sexuel, dans le cadre d’une relation de couple, n’a quasiment rien à craindre : ce défi et la pratique qui en est l’objet peuvent apparaître choquants. Il l’est, mais peut l’être plus ou moins selon les circonstances.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

37 • Pratiquez la flagellation érotique

La jouissance est une douleur, mais la douleur peut également provoquer une forme de plaisir violent et inattendu : depuis la plus haute Antiquité, la flagellation est une pratique érotique qui a ses adeptes, on affirme qu’elle permet aux impuissants de retrouver leur vigueur en stimulant leur circulation sanguine. Pour les filles, les coups de fouet et les coups de canne figurent à la panoplie des pratiques SM les plus fréquentes… L’écrivaine Anne de Bonbecque décrit les premiers effets des coups : « Il souleva ma robe et découvrit mes dessous, des bas à couture noirs très fins, des porte-jarretelles rétro et un string en dentelle. […] Il asséna un premier coup de canne sur mes fesses cambrées. J’essayai de ne pas crier, de ne pas faire de bruit. » (« Le Remède », Osez 20 histoires de soumission et de domination, La Musardine.) Un roman des années 1930 consacré à la flagellation s’intitulait La Voluptueuse Souffrance. Pourtant, la flagellation passive aurait également des vertus apaisantes.

C’est un jeu érotique, cela ne doit jamais être davantage, l’intégrité physique de la personne flagellée doit toujours être respectée.

Les filles

Vous êtes les victimes habituelles de la flagellation dans quelques milliers de romans, de dessins ou de récits érotiques. Comme la fessée, ça fouette les sangs… Mais ne vous laissez pas enfermer dans ce rôle de victime. Emparez-vous du martinet et filez une bonne correction à votre homme. Elle s’intégrera parfaitement au joli scénario SM que vous avez mijoté. Vous êtes la terrible surveillante d’internat et lui, le vilain garçon qui a désobéi…

Les garçons

Les garçons qu’on flagelle avaient naguère la réputation d’être impuissants, la flagellation leur faisant remonter le sang aux extrémités. Vous n’êtes pas obligés de vous laisser fouetter jusqu’au sang !

C’est chaud … QQ

Ce n’est qu’un jeu, certes, mais pas un jeu anodin et courant : il vous faudra découvrir le partenaire idéal… et consentant.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

38 • Donnez ou recevez une fessée

La fessée est une punition corporelle infligée aux vilains garnements, c’est aussi l’un des jeux érotiques les plus prisés par les amateurs de pratiques BDSM : c’est le plus anodin, presque une plaisanterie en apparence, mais ça fait mal !

Italo Baccardi, auteur d’un guide consacré à la fessée, décrit la manière de procéder. « La main est l’instrument noble de la fessée. 80 % des “pratiquants” préféreraient la fessée à main nue. Rien de plus troublant que ce rapprochement intime entre la paume de la main et la chair capiteuse d’un derrière… C’est un contact privilégié, quasi électrique. Physiologiquement, les mains et les fesses sont deux zones du corps très innervées. C’est pourquoi la fessée manuelle doit être privilégiée dans les jeux intimes… » (Osez la fessée, La Musardine.) « J’adore être attachée et fessée » déclara la chanteuse Rihanna au magazine Rolling Stone, précisant qu’en revanche elle n’aimait pas le fouet et la flagellation. 

Italo Baccardi poursuit en affirmant : « Bien fesser est un art : subtil dosage de douleur et de plaisir – un peu de douleur pour beaucoup de plaisir – qu’il faut savoir varier selon chaque partenaire. Le but étant toujours de le conduire à la plus grande volupté. La fessée est le plus sensuel des châtiments corporels. On “donne” une fessée. La position “sur les genoux” favorise une proximité des bas-ventres. En administrant la fessée, vous ressentez à l’unisson les vibrations du corps de l’autre jusqu’au plus profond du vôtre. »

« La claque doit être assénée avec suffisamment de conviction pour provoquer une “résonance” dans le corps du receveur. Elle doit laisser une marque sur la peau, même très légère. C’est l’accumulation des claques qui façonne une vraie fessée. La fessée doit se prolonger, encore et encore, comme le phrasé d’une partition, en incluant des variations dans le rythme, pour dérouter la victime. La chaleur provoquée par les claques sur les fesses de la personne “qui reçoit” remonte jusqu’à son bas-ventre. Le coup porté doit être assez énergique pour provoquer un bruit significatif. On oublie trop souvent l’importance du son dans la fessée. Le derrière “encaisse” la gifle qui résonne dans les chairs… »

Les filles

Les amateurs de fessées « actives » en veulent à votre cul rebondi, il faut le savoir. Ils aiment le son de la claque sur la fesse et la voir rougir. Ils aiment vous avoir allongée sur leurs genoux. Ça fouette les sangs, et il n’est pas question que ça fasse trop mal. Et puis, vous êtes vous aussi une grande fesseuse.

Les garçons

Ce sera humiliant, vous vous retrouverez renvoyé au statut de petit garçon soumis. La fessée à cul nu ne rendra que votre érection plus visible, impossible de mentir.

C’est chaud…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

39 • Participez à une nuit SM et jouez à tous les jeux

Des soirées fétichistes, ouvertes à la sexualité BDSM, sont organisées régulièrement à Paris et dans les grandes villes d’Europe, mais également dans un grand nombre de clubs libertins de France. Des amateurs de pratiques sexuelles extrêmes s’y retrouvent. On y assiste à des spectacles parfois choquants, des séances de bondage, des flagellations, des exercices de soumission et d’humiliation et parfois des scènes qui partout ailleurs ressembleraient à des violences sexuelles. Servane Vergy décrit l’un de ces « jeux » d’un genre bien particulier. « Ils ont tout prévu : voici une potence, où je suis ligotée par les poignets, debout, les bras en l’air, les seins saillants, les jambes tendues, ouverte en compas. Les mâles attendent en rangs serrés leur tour de me la mettre. Mon sexe censé dormir contre toi, se met à mouiller et à gonfler. » (« Je rêve que tu m’aimes », Osez 20 histoires d’infidélité, La Musardine.)

Il faut dire que ces soirées bien spéciales se déroulent dans des lieux décorés pour l’occasion. Tout ce qu’il faut pour se lier, s’entraver ou se fouetter, est mis à disposition du public. Des croix de Saint-André, des tables de gynécologues, des slings – un dispositif baptisé « balançoire à baise » –, des cages et des cellules pour être enfermés, des bassins en zinc pour des pratiques urologiques… il y a de tout. À bien des égards tout cela ressemble à une salle de torture, mais c’est pour jouer, entre adultes con-sen-tants !

Les filles

Vous n’avez strictement rien à craindre, les pratiquants BDSM sont les êtres les plus charmants et courtois de la terre, et leurs jeux violents ne sont que des jeux entre adultes consentants. Si vous ne voulez pas qu’on vous touche il vous suffira de dire « non ! » En revanche, vous devez être élégante ! Très très élégante même. Les maîtresses ne plaisantent pas avec le cuir, la dentelle et le latex.

Les garçons

Soyez également élégants. C’est à la fois plus simple et plus compliqué pour les garçons, selon que vous vous contenterez de vous habiller en noir ou que vous vouliez jouer le grand jeu. Dans ce cas-là, il va falloir y mettre le prix: costume en latex, tendance cyberpunk ou grande Zaza. À vous de voir également si vous voulez arriver nu et en laisse, traîné du col par une maîtresse méchante.

C’est hard…

On a beau être consentante, se faire fesser nue les deux mains et les deux pieds entravés dans les bracelets d’une croix de Saint-André, ça reste un exercice sexuel particulier, surtout si après la fessée on est prise a tergo par quelques individus masqués de cuir ou de latex.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

40 • Pratiquez le fist-fucking

La définition de cette pratique, donnée par Erik Rémès, devrait suffire à vous en préciser la difficulté. « Un fist-fucking est la pénétration de plusieurs doigts ou de la main entière dans le vagin ou l’anus. Fist signifie poing en anglais. Là où le sexe en érection s’arrête, la main de la fisteuse et du fisteur s’avance encore et poursuit son chemin, va et vient. Malgré son nom, le fist ne sous-entend pas forcément l’intromission du poing fermé dans le vagin ou le rectum, mais plutôt une lente introduction de la main dont les doigts sont gardés tendus et groupés dans l’orifice préalablement abondamment lubrifié et distendu progressivement. Une fois la pénétration effectuée, le poing peut être fermé, ou les doigts rester droits. » (Osez le fist-fucking, Alixe.) Il faut donc être délicat, et jouer longuement sur l’élasticité des sphincters anaux et des muscles entourant le vagin féminin, pour éviter tous risques de déchirures et de blessures.

Erik Rémès précise : « Le fist exige une parfaite symbiose entre les amant(e)s et il procure des jouissances hors normes : “extase”, “envahissement”, “plénitude”. C’est un apprentissage qui peut nécessiter des semaines voire des mois dans son expression la plus ultime (fist profond, double fist). On ne s’improvise pas fisteur ou fisté(e). Il est préférable de débuter avec quelqu’un d’expérimenté. Le fist-fucking implique beaucoup de désir, de l’intérêt pour ce qui est fait et une grande maîtrise de l’acte… » Vous l’aurez compris ce ne sera ni simple, ni assurément agréable.

Les filles

Le fist vaginal demande un grand relâchement, mais ne présente guère de difficultés. En particulier, évidemment, si votre fiancé a des petites mains douces et manucurées.

Les garçons

Seuls quelques-uns d’entre vous, aux sphincters anaux bien détendus, pourront atteindre à cet éden vanté par de nombreux amateurs à la fin du siècle dernier. N’insistez pas si vous ne le sentez pas…

C’est hard…

Très hard même, l’un des actes sexuels les plus périlleux, risqué pour son intégrité physique et demandant le maximum de délicatesse et de dextérité.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis dans des lieux étranges

Faire l’amour hors de son lit, dans un décor ou une situation particulière, c’est comme inviter un nouveau partenaire à participer à vos ébats : le décor ! La vie – sexuelle – est trop courte pour se contenter de votre lit, nous allons vous mettre au défi d’aller batifoler dans toutes sortes d’endroits, dans des circonstances amusantes et déstabilisantes.

Nous vous défions de faire l’amour dans le noir et en silence, de faire l’amour dans un lieu associé à vos souvenirs d’enfance, de faire l’amour dans la neige et le froid, mais comme nous n’avons aucune limite, nous vous suggérons également de faire l’amour au bureau et dans la Twingo, ou toute autre voiture à votre disposition.

41 • Faites l’amour dans le noir et en silence

Éteindre la lumière…

C’est simple, mais nous vous mettons au défi d’organiser un jeu érotique autrement plus excitant.

« Il y a très peu de choses que l’on puisse goûter avec les cinq sens » disait Christoph Georg Lichtenberg en guise de définition de l’amour. La privation de l’un de ses sens a, paraît-il, la vertu de développer tous les autres. Faire l’amour dans le noir est une pratique complètement tombée en désuétude chez les jeunes générations, c’est donc le moment idéal pour s’y remettre, mais radicalement. Nous allons vivre et faire l’amour dans le noir total pendant deux jours, ou un peu moins si vous vous lassez. Un des deux partenaires décidera du nouvel agencement temporaire de l’appartement, et particulièrement de votre chambre, en déplaçant des meubles, modifiant la position de quelques objets. Occultez toutes les fenêtres, enlevez la plupart des ampoules, ne laissez de la lumière que dans les toilettes (bougies) et peut-être dans la cuisine et la salle de bains. Il vous faudra donc une grande quantité de tissus sombres pour occulter la moindre lumière, les pièces réservées à vos ébats devront être plongées dans l’obscurité totale. Chacun des deux partenaires ignore comment l’autre est habillé. Se déshabiller à tâtons fera partie du jeu. Tout est permis et surtout les surprises, pourvu qu’elles soient douces. C’est sans doute le moment de glisser entre vous un petit gode récemment acheté, d’inaugurer votre nouveau cockring, de chercher à tâtons ce dont vous pensiez connaître l’emplacement…

Les filles

Ça vous rappellera la sexualité de vos grands-mamans, quand elles éteignaient systématiquement la lumière pour éviter d’être confrontées à des spectacles indécents. Il va falloir vous maîtriser, car ce jeu implique également que vous soyez silencieuse, oubliez donc vos habituels orgasmes tonitruants.

Les garçons

Le noir ne vous dispensera pas d’être aussi doué pour les préliminaires que d’ordinaire.

C’est facile…

Oui, c’est facile, il suffit d’éteindre la lumière.

Mais qui vous dit que la personne que vous serrez dans vos bras est bien celle que vous croyez, que ces seins, cette poitrine, ce sexe, sont bien celui de votre maîtresse habituelle ou que ce sexe dressé qui se glisse dans votre petit cul en émoi est bien celui de votre amant ? Personne !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

42 • Faites l’amour dans un lieu associé à vos souvenirs d’enfance

Il n’est jamais trop tard pour réaliser ses fantasmes et en particulier les désirs inassouvis durant votre enfance. Vous auriez bien aimé faire l’amour avec une copine dans votre chambre d’enfant, mais vous n’aviez pas de copines et vos parents veillaient à ce que personne ne rentre chez vous. Quant à vous, Mademoiselle, vos plus troublants souvenirs érotiques sont associés à l’atmosphère des vestiaires de la piscine municipale où vous vous retrouviez nue, tremblante de désir pour l’inaccessible maître-nageur.

Vous n’allez pas toute votre vie rester sur ces échecs. Cap sur les lieux de votre enfance, vous allez vous y installer et tenter, coûte que coûte, d’avoir une ou deux activités érotiques dans les lieux mêmes de vos frustrations passées.

Les filles

Vous étiez au pensionnat, dans une école primaire religieuse ou membre d’un club de danse, il sera difficile de vous y introduire pour pratiquer en ces chastes lieux une fellation à votre amant, mais qui sait ? Dans le pire des cas, un retour libidineux dans votre chambre d’enfant saura aussi vous satisfaire.

Les garçons

Vous rêviez d’emmener vos copines faire l’amour dans les vestiaires du gymnase où vos parents vous condamnaient à prendre des cours de judo. C’est peut-être le moment, à moins que vous retrouviez la plage où vous faisiez des châteaux de sable en forme de paires de nichons quand vous étiez un enfant perturbé par la montée de sève.

C’est chaud…

Il faudra choisir l’endroit, vous y introduire et attendre une circonstance favorable, ce qui pourra demander du temps. Certains lieux seront plus difficilement accessibles.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

43 • Faites l’amour dans la neige et le froid

Pourquoi faire ça ? Mais parce qu’il faut tout connaître et que chaque circonstance change la manière de faire l’amour. Et il serait dommage de vous priver de câlin durant une promenade en ski de fond, un voyage en Norvège ou au Canada ou un stage survie dans le Grand Nord prévoyant des nuits passées dans un igloo. Ah, l’igloo, quasiment la chambre idéale ! Une bougie pour la lumière et la chaleur, une peau de bête sur le sol, et vous voilà prêts pour des batifolages à la lapone. Rappelons que nos amis lapons avaient des habitudes sexuelles que nous qualifierons d’échangistes.

Faire l’amour directement au contact de la neige paraît difficilement envisageable, il faudra emporter une couverture ou se risquer à salir son anorak. L’idéal serait évidemment de faire l’amour debout après avoir bataillé avec un grand nombre de fermetures Éclair et de couches de vêtements.

Les filles

Comme souvent, vous serez la plus exposée, les fesses à l’air dans la neige. Exigez une couverture de survie imperméable pour mettre au sec votre joli cul, ou contentez-vous de baisser votre fuseau pour lui tendre les fesses. Mais qu’il fasse vite !

Les garçons

Ce qu’on dit du comportement de vos organes génitaux confrontés au grand froid est malheureusement vrai. Il va falloir faire vite avant que la détumescence ne vous atteigne…

C’est chaud…

C’est chaud parce que c’est froid. Il y a un côté « sports extrêmes » dans cette pratique.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

44 • Faites l’amour au bureau

C’est un fantasme très largement partagé, alors chiche !

Pour réaliser ce défi, il faut trouver un partenaire, mais aussi l’endroit idéal en intriguant pour se faire attribuer un « bon » bureau, bien situé – loin des regards indiscrets, qui ferme à clé évidemment et pourquoi pas insonorisé avec un accès discret par un méandre de couloirs. Le « local à archives » est également une pièce idéale dont malheureusement tous les immeubles de bureau ne sont pas dotés. Sa période d’utilisation idéale reste le mois d’août. Le soir, entre la sortie des derniers accros du travail et les premières rondes des gardiens de nuit. Attention au contenu de ce local. Les archives d’une entreprise contiennent parfois des souvenirs d’activités qui restent encore confidentielles. Votre présence en ces lieux pourrait vous faire passer pour ce que vous n’êtes pas, un espion de la concurrence

Quant à la manière de procéder… Deux tiers des Américaines interrogées par Playboy prétendaient avoir eu des relations sexuelles sur leur lieu de travail. Elles affirmaient préférer faire l’amour directement sur leur bureau tandis que les hommes semblaient préférer un fauteuil ou une chaise. Autant dire qu’il faut être prêt à cette éventualité. Dans un bureau, c’est encore le bureau lui-même qui se prête le plus à une activité sexuelle. À moins que vous soyez contraints à des étreintes plus furtives. Dans ce cas, Mademoiselle est debout, adossée à un mur, jupe relevée sur le ventre, de sa jambe droite elle enserre les fesses de son partenaire qui a conservé son pantalon, mademoiselle lui pelote la fesse…

Les filles

Méfiance, vous avez tout à perdre – à commencer par votre job – si on vous surprend. Dans l’univers machiste du travail vous deviendriez rapidement la cible de petits chantages et de harcèlements, bien plus graves que ceux que vous subissez déjà d’ordinaire.

Les garçons

Méfiance, vous avez tout à perdre – à commencer par votre job – si on vous surprend. Ne croyez pas qu’une réputation de Don Juan vous aidera à progresser dans la hiérarchie de votre entreprise. On remarquera surtout que vous n’avez guère de respect pour votre lieu de travail et pour l’étiquette.

C’est chaud…

Très chaud même, car en ces temps de crise économique et de chômage de masse, il serait bête de perdre votre emploi simplement pour satisfaire une pulsion érotique. Méfiez-vous de tout et de tous.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

45 • Faites l’amour dans une voiture

Naguère, bon nombre de premières relations sexuelles se déroulaient sur le siège arrière d’une voiture. D’ailleurs, le passage du permis de conduire et l’achat d’un premier véhicule étaient considérés par les jeunes comme un moyen d’acquérir leur liberté, y compris sexuelle. En Italie, pays chez qui cette pratique est largement inscrite dans les mœurs, il s’est trouvé des groupes de pression pour réclamer que des parkings soient complètement réservés à ça. Il faut dire que depuis toujours il est banal de voir chez nos voisins des voitures garées dont les vitres sont occultées par des feuilles de papier journal dissimulant l’intimité des occupants. L’actrice anglaise Scarlett Johansson serait adepte du siège arrière comme elle l’a expliqué à l’édition britannique de Cosmopolitan. « J’aime le sexe en voiture, c’est fou et libertin. »

C’est également inconfortable et un peu dangereux si on vous surprend. L’idéal serait d’attendre que la voiture soit bien garée dans un parking désert et clos. Sinon, il faudra faire vite. Il n’y a pas de position idéale dans une petite voiture : Mademoiselle, par exemple, s’assiéra sur Monsieur lui-même assis sur le siège arrière, mais sa tête heurtera le plafond. Seuls les grands monospaces offrent un confort digne d’une chambre à coucher. En revanche, toutes les voitures se prêtent à la fellation… À condition de ne pas craindre de se prendre la tête dans le volant et le levier de vitesse.

Les filles

Ce sera forcément frustrant, à moins que vous ne puissiez utiliser la banquette arrière d’une limousine ou d’un Hummer. Vous vous retrouverez sans doute empêtrée dans le volant à sucer votre amant ou à califourchon sur lui sur le siège passager.

Les garçons

À moins de pouvoir utiliser une très grosse berline, vous allez vous retrouver dans une situation inconfortable, sans guère de possibilités de vous mouvoir. Faites confiance à votre copine, elle saura.

C’est chaud…

Il faut trouver le bon endroit, le bon moment et la bonne voiture, ce n’est donc pas si simple, d’autant qu’il faut également que votre partenaire accepte de courir le risque d’avoir des courbatures et des crampes en se glissant dans l’habitable d’un véhicule forcément trop petit pour ce que vous avez l’intention d’y faire.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis à plusieurs

Voilà, ça devait arriver… Nos défis deviennent de plus en plus coquins, libertins et difficiles à mettre en œuvre pour le gentil garçon et la chaste jeune fille que vous déclarez être. Mais ils ressemblent de plus en plus à vos fantasmes les plus échevelés. Faire l’amour « à plusieurs » signifie évidemment « à plus de deux personnes », aller au-delà du couple en invitant un troisième partenaire. C’est un grand défi en effet, et il sera parfois moins difficile de l’organiser que de s’en remettre.

Allez-vous oser faire l’amour avec deux filles, même si vous êtes une fille, faire l’amour à quatre, deux garçons et deux filles… mais aussi faire l’amour successivement avec une fille puis un garçon, puis une fille. Et puis faire l’amour avec deux garçons, même si vous êtes un garçon, avant d’organiser un grand jeu sexuel orgiaque…

46 • Faites l’amour avec deux filles, même si vous êtes vous-même une fille

Le comédien Russell Brand donnait une bonne raison de tenter l’aventure : « J’adore les parties à trois avec deux femmes. Pas parce que je suis un prédateur sexuel cynique. Oh non ! Parce que je suis un romantique. Je cherche la perle rare. Et je la trouverai plus rapidement si j’en auditionne deux à la fois. » Oui, on dit ça !

Une femme dans son lit, c’est déjà beaucoup. La plupart de nos aïeux n’avaient souvent eu qu’une femme dans leur lit, de toute leur vie, à moins de quelques visites dans des maisons closes ou le long des trottoirs de villes de garnison ; et là vous allez vous retrouver avec deux filles. C’est déjà la preuve d’une belle réussite, d’avoir réussi à les décider à vous accompagner dans cette aventure. Mais il y a loin parfois du fantasme à la réalité. Le fantasme, vous le connaissez : vous êtes confortablement installé dans un lit, le dos bien calé dans une accumulation de coussins. Deux filles nues font l’amour devant vous, elles s’embrassent les seins, se lèchent le sexe, se frottent l’une à l’autre, jouissent ensemble tandis que vous vous masturbez en les regardant. Vous découvrez alors tout ce qu’ont de trompeuses les images de femmes faisant l’amour entre elles dans les films X hétéros. Vous allez découvrir des gestes et des situations inédites, peut-être moins spectaculaires, mais terriblement plaisantes à regarder. Et le plus délicieux reste à venir, car vous savez qu’après avoir joui ensemble, elles viendront vous sucer ou vous chevaucher, pour que vous jouissiez à votre tour avec elles. Elle est pas belle la vie ?

Oui, mais dans la réalité, c’est parfois plus compliqué, les filles peuvent « ne pas s’entendre », vous pouvez également avoir présumé de vos forces et ne pas pouvoir les satisfaire. Tout est à craindre. Un internaute décrivant ses « parties à trois » résuma la situation en trois mots : « Il faut assurer. »

Joue-la comme Casanova

La « première fois de Casanova » ne pouvait pas être anodine ou banale. Il se glisse dans le lit de deux sœurs, Nanette et Marton, qui font bien semblant de dormir lorsqu’il se colle à elles. Il commence par la plus âgée, dans le noir, il la traite tout en douceur. « Peu à peu je l’ai développée ; peu à peu elle se déploya, et peu à peu par des mouvements suivis, et très lents, mais merveilleusement bien d’après nature, elle se mit dans une position, dont elle n’aurait pu m’en offrir une autre plus agréable que se trahissant. J’ai entamé l’ouvrage, mais pour le rendre parfait j’avais besoin qu’elle s’y prêtât de façon à ne plus pouvoir le désavouer, et la nature enfin l’obligea à s’y déterminer. J’ai trouvé la prémisse exempte de doute, et ne pouvant pas douter non plus de la douleur qu’on avait dû endurer j’en fus surpris. » (Histoire de ma vie, Casanova.) Elle n’a visiblement pas souffert de la déchirure de son hymen. Pourtant Casanova désire respecter la jeune fille, la laisser se reprendre un peu. Il se tourne vers la plus jeune des deux sœurs. « En devoir de respecter religieusement un préjugé auquel je devais une jouissance dont je goûtais la douceur pour la première fois de ma vie, j’ai laissé la victime tranquille, et je me suis tourné de l’autre côté pour en agir de même avec la sœur qui devait compter sur toute ma reconnaissance. » Rares sont les hommes – ou les femmes d’ailleurs – dont la première fois ressembla à celle-ci. D’autant qu’il ajoute : « Quand j’ai vu Nanette entre mes bras, animée par le feu de l’amour, et Marton qui tenant une bougie nous regardait, et paraissait nous accuser d’ingratitude de ce que nous ne lui disions rien, tandis qu’ayant été la première à se rendre à mes caresses, elle avait encouragé sa sœur à m’imiter, j’ai compris tout mon bonheur. »

Et si vous êtes une fille ?

Dès lors que vous aurez envie de faire l’amour avec une fille, pourquoi pas deux… la situation sera plus simple, vous serez toutes les trois égales devant le plaisir, et la suite risque d’être un grand mélange de bouches, de seins, de jambes et de sexes, pour un plaisir sans limite.

Les filles

Si vous faites l’amour en duo avec une copine et un homme, vous allez jouir de la vue d’un couple faisant l’amour en ayant la possibilité de participer à leurs ébats, tous vos fantasmes de voyeurisme et d’exhibitionnisme seront satisfaits. Quant à faire l’amour avec deux filles, ce sera une expérience inouïe.

Les garçons

Pas de vantardise, vous allez vivre un instant particulier de votre vie sexuelle, l’un des summums. Il faut assurer, retenir son éjaculation, ne pas être perturbé par les changements de capote, résister surtout au spectacle affolant de deux filles réunies autour de votre sexe pour le sucer…

C’est hard…

Très, et malgré la libération des mœurs, cela le reste. Il y a tant de tabous et de craintes à vaincre en une seule fois : la nudité partagée, l’homosexualité et pire encore la crainte de la défaillance et du ridicule.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

47 • Faites l’amour à quatre, deux garçons et deux filles

La « partie carrée », un grand classique du libertinage. Deux couples, un grand nombre de possibilités. Les libertins qui ne manquent pas de vocabulaire ont osé parler de « côte-à-côtistes » pour désigner les couples qui font simplement l’amour côte à côte, dans la même chambre ou sur le même lit. L’échangisme commence lorsque les deux couples se défont et que les partenaires s’échangent. Dans l’univers machistes des temps anciens, ce sont les hommes qui échangeaient leurs femmes, croyaient-ils, sans se rendre compte qu’elles étaient bel et bien aussi en train de s’échanger leurs maris.

L’amour à quatre peut se transformer également en diverses formes de « parties à trois », dont le dernier des quatre devient spectateur. Et pour peu que les partenaires soient bisexuels, les possibilités deviennent infinies.

Les filles

Ce sera différent pour vous si l’un des garçons est votre copain habituel, que vous verrez faire l’amour avec une autre, avec tous les risques liés à la jalousie et au malaise qu’elle entraînerait… Sinon plaisir garanti, mêlant voyeurisme et exhibitionnisme sans oublier les sensations propres au triolisme quand les deux hommes s’occuperont uniquement de vous.

Les garçons

Ce sera différent pour vous si l’une des filles est votre amie habituelle que vous verrez faire l’amour avec un autre, avec tous les risques liés à la jalousie et au malaise qu’elle entraînerait… Sinon plaisir garanti, mêlant voyeurisme et exhibitionnisme sans oublier les sensations propres au triolisme quand les deux filles s’occuperont uniquement de vous.

C’est hard…

Le libertinage et l’échangisme restent des pratiques minoritaires. Mais en revanche, elles ont cessé d’être réservées à une élite clandestine. Pour peu de s’y trouver au bon moment, les salons des boîtes échangistes permettent de se livrer en toute quiétude et en toute discrétion à toutes les activités érotiques collectives que vous désirerez. Choisissez des soirées réservées aux couples.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

48 • Faites l’amour avec une fille, puis un garçon, puis une fille…

« J’ai eu plein d’expériences homosexuelles et je me considère moi-même comme bisexuelle, raconta un jour Emma de Caunes au magazine Jeanne. Cela n’a jamais été un problème pour moi. Le plaisir est très ouvert, rien n’est figé. »

Il faudra trouver l’occasion… et déterminer en combien de temps la chose devra se dérouler : un après-midi, une semaine, quelques nuits ou quelques heures. Le plus difficile sera évidemment de réunir les partenaires, ou de les fréquenter sans que personne n’en sache rien. Personne n’a dit que le défi devait être public. Vous pouvez passer de la chambre nuptiale à une boîte gay avant de rejoindre le lit d’une ex et de vous taper le livreur de pizza. À moins que vous ne soyez vous-même le livreur de pizza.

C’est un défi surhumain pour un garçon ou une fille strictement hétéros, et tout aussi surhumain pour des homos convaincus et définitifs. Sinon, c’est une sorte de jeu de piste. La situation prend une tout autre saveur si le défi a pour cadre une soirée libertine ou un sauna « bi ». Ce sera d’ailleurs l’endroit le plus agréable et approprié pour se livrer à une activité aussi délirante.

Les filles

Varier les plaisirs, passer d’une sensation à l’autre, d’un homme qui vous pénétrera à une femme que vous ferez jouir en la léchant ou en frottant votre sexe en émoi contre le sien, avant de vous faire pénétrer à nouveau… Ce sera un après-midi particulier !

Les garçons

Pénétrer, se faire sucer, sucer, se faire pénétrer… Voilà une alternance d’activités dont vous n’aviez même pas songé que vous les vivriez un jour. Ce serait une des meilleures manières de mettre à l’épreuve votre bisexualité. Si cette idée vous révulse, oubliez !

C’est hard…

Préservatifs obligatoires évidemment. Cette situation extravagante aura le mérite de vous permettre de goûter à tous les plaisirs en un minimum de temps, de les comparer, d’apprécier ce que vous préférez, de réaliser un certain nombre de vos fantasmes en quelques heures ou quelques jours. Bref, c’est le grand jeu.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

49 • Faites l’amour avec deux garçons, même si vous êtes vous-même un garçon

« Mon idéal aujourd’hui, ce serait de vivre en ménage à trois, déclara Fanny Ardant. Une femme et deux hommes, cela me paraît assez complet ! Non ? » Oui, mais elle n’avait pas lu la déclaration très classieuse de l’acteur Russell Brand au magazine Rolling Stone : « Je déconseille à tout le monde, sauf si vous êtes bisexuels, de tenter le trio deux hommes, une femme. C’est frustrant car on obtient moins que ce qu’on voudrait et on double le risque que quelqu’un pète dans la chambre. »

Certes. Mais pour une fille, cela double surtout le plaisir, car elle pourra se faire cajoler par les deux garçons ensemble ou par les deux l’un après l’autre. Connaître ces situations qu’on ne voit d’ordinaire que dans les films X – un homme que l’on suce et un autre qui vous fait l’amour –, ce n’est pas très confortable, mais très excitant.

Les filles

Vous serez prise de partout, votre bouche, votre sexe et peut-être votre petit cul recevront les hommages de deux garçons qui agiront ensemble ou se relaieront en vous. Il ne faut pas avoir froid aux yeux pour se lancer dans l’aventure, mais faites en sorte qu’elle reste discrète, les amatrices d’amours collectives ont encore mauvaise réputation.

Les garçons

Si vous n’assumez pas votre bisexualité, l’épreuve sera sans doute difficile à vivre, mais les garçons ont la chance de pouvoir fréquenter des établissements gays dans lesquels tout est possible, pour peu qu’on se protège, et qui vous permettent de tout oublier dès que vous en aurez franchi la porte.

C’est hard…

Très, mais c’est ce qui fait tout le charme de ce défi.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

50 • Organisez un grand jeu sexuel orgiaque

« La luxure, j’adore ça, mais il faut que le plaisir soit complet, à la fois physique et psychique », déclara Victoria Abril. L’une des manières de multiplier les possibilités d’atteindre ce plaisir complet portait naguère un nom tombé en désuétude : une partouze. Un grand nombre de filles et de garçons se retrouvent nus dans une pièce, un appartement ou une boîte libertine, et font l’amour sans fin les uns avec les autres, dans un amas de chairs en mouvement… Un spectacle qui risque de vous perturber si tous les participants n’ont pas des physiques de rêve, mais quel plaisir de se jeter dans cette mêlée, comme dans les vagues de l’océan.

Et si vous l’organisiez ? Le plus difficile sera de trouver des participants sûrs ! Mais il restera préférable de vous en remettre à des professionnels en allant visiter les caves d’une boîte échangiste, vous aurez alors la certitude que les participants seront discrets et déterminés.

Les filles

Si vous êtes l’organisatrice d’une fête sexy, vous devrez en choisir les règles et les participants en fonction de vos seuls désirs et de votre seul plaisir, mais également au service de la protection de votre réputation et de la discrétion. Soyez sans pitié avec les éventuels bavards, les utilisateurs de caméras et les goujats.

Les garçons

Les femmes ont toujours plus à craindre que les hommes de la divulgation de leurs goûts pour les amours compliquées. Vous devez donc vous mettre au service de leur plaisir et de la discrétion qu’elles attendent de l’organisateur d’une soirée libertine. Ah, autre chose… n’oubliez pas que faire appel à des professionnels pour animer ce genre de réunion est assimilé à du proxénétisme.

C’est hard…

Mais oui, c’est hard, un défi de première grandeur, car il se double d’un défi social : « organiser » une partouze ce n’est pas tout à fait comme réunir des amis pour une partie de bridge.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec des amis

Faire l’amour, c’est un peu toujours pareil, non ? Et quand on change de partenaire, on ne sait jamais sur qui on va tomber. À bas la routine, voici des défis qui vont vous conduire à puiser parmi vos amis pour les entraîner dans des folies érotiques. Regardez autour de vous, et si vous ne trouvez personne qui correspond aux situations et aux défis qui suivent, allez puiser dans l’immense vivier des sites de rencontre.

Osez avoir quelque temps un toy boy ou une toy girl, et puis recouchez avec un/e ex, faites l’amour avec des frères et sœurs, ou des jumeaux, faites l’amour avec une vieille copine ou un vieux camarade… Et pour finir en beauté, pratiquez ou recevez, au hasard, une « fellation sous la table »…

51 • Ayez quelque temps un toy boy ou une toy girl

En quelques mois, le toy a changé de nature et de nom. On les a débaptisés, car il s’avérait un peu grossier de comparer un homme ou une femme à un jouet – même si c’était bien ça le principe, ce n’étaient que des jouets sexuels, consentants il est vrai. Maintenant on dit « la personne avec qui je sors », comme à l’école naguère, quand on « sortait » avec des filles ou des garçons, sauf qu’il s’agit plutôt de rentrer…

Les stars avaient ouvertement donné leurs lettres de noblesse à ce statut particulier traitant de jouets les mecs qui les baisent. Madonna les collectionne, ils sont de plus en plus jeunes, Jennifer Lopez occupe ses nuits de solitude avec des baraqués juvéniles, Demi Moore se tape régulièrement des bellâtres, tout comme quelques dizaines de stars féminines d’Hollywood. Les filles, même jeunes, même super groupies d’acteurs plus âgés, refusent qu’on les traite de jouet et qu’on les assimile à des poupées gonflables, mais il y a fort à parier que dans l’esprit de leurs séducteurs elles sont bel et bien des toy girls.

À vous donc de jouer à la star et de choisir des amis de baise, avec qui vous ne ferez que ça : ni sentiment, ni shopping, ni soirée télé, au lit et vite, et quand c’est fini, au revoir. Ce sera plus facile pour les filles…

Les filles

Vous êtes les maîtresses absolues du jeu, bon nombre d’hommes n’attendent que ça, que vous les choisissiez pour que vous puissiez « jouer » avec eux. Et ceci quel que soit votre âge, vous les aiderez à réaliser l’un de leurs fantasmes tout en vous faisant plaisir.

Les garçons

Vous risquez d’avoir plus de mal pour trouver parmi vos relations une compagne de jeu acceptant les règles que nous venons de décrire. En apparence… Car toutes les études démontrent que de plus en plus de filles se comportent comme des garçons en matière de sexualité. À vous de repérer celles de vos amies qui recherchent un compagnon de lit.

C’est chaud…

Ce sera une période particulière de votre vie, vous vous souviendrez avec émotion de vos toy boys les plus fringants quand vous aurez choisi de redécouvrir les joies de la monogamie.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

52 • Recouchez avec un/e ex

Il ne s’agit pas de recommencer avec elle une vie à deux, ou pire encore, de vous remarier avec votre ex-femme, mais de vivre une expérience particulière. Si vos nuits passées avec cette « ex » restent des souvenirs délicieux, vous pourrez essayer de retrouver les mêmes sensations, de rejouer la scène dont le souvenir vous hante encore aujourd’hui et de la prolonger, au risque de quelques surprises : le temps a passé, elle a connu d’autres garçons, et vous d’autres filles, cela n’en sera que meilleur.

Et si au contraire vous avez des regrets sur « ce que vous n’aviez pas fait ensemble », coucher avec une « ex » c’est le jeu de la seconde chance, la reprise du match après une interruption de quelques mois ou quelques années. De toute façon, recoucher avec une ex sera un plaisir, simple, raffiné et un peu dangereux, et c’est ça qui est amusant.

Les filles

Vous avez connu vos ex lorsqu’ils manquaient d’expérience et vous aussi, ils ont sans doute appris des choses avec leurs maîtresses suivantes. À vous de pousser l’élu à redécouvrir ce que vous aimiez faire avec lui avant de lui permettre de vous démontrer ses nouvelles connaissances. « Ah, tiens ! Tu sais donc où se trouve mon clito maintenant ? »

Les garçons

Vous avez connu vos ex lorsqu’elles manquaient d’expérience et vous aussi, elles ont sans doute appris des choses avec leurs autres amants. Eh oui, pareil ! La seconde rencontre avec une ex permet de parfaire ce que vous avez déjà fait dans un lit naguère avec elle, d’autant que sa répulsion pour la fellation semble bien être de l’histoire ancienne.

C’est chaud…

Il ne faut pas se tromper d’ex, et c’est déjà un défi.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

53 • Faites l’amour successivement avec des frères et sœurs, ou des jumeaux

Louis XV aurait couché successivement avec les quatre sœurs de Nesles. C’était l’une des vertus des familles nombreuses… Voilà un défi qui a plus valeur de pari que de défi proprement érotique, puisqu’il s’agit de coucher successivement et non ensemble avec deux personnes de la même famille. Dans l’une de ses nouvelles, Pierre Des Esseintes décrivait une situation plus coquine encore que nous aimerions bien vivre, mais n’en demandons pas trop. « J’ouvris les yeux et les découvris nues. Les mains de Sonia semblaient soupeser les seins lourds d’Élodie qui, elle, malaxait les fesses de sa sœur. Cette vision me secoua le bas-ventre. Au même moment elles tournèrent la tête vers moi et m’offrirent un large sourire. » (« Petit conte d’hiver », Osez 20 nouvelles histoires érotiques de Noël, La Musardine.) Ce serait le rêve évidemment…

Coucher avec deux frères ou deux sœurs permet de faire d’amusantes comparaisons, de jouer avec le semblable et le différent, la jeunesse et l’âge mûr, les différences de caractères et de morphologie… Ça devient un défi plus difficile à tenir si vous avez décidé de rester discret

Les filles

Par lequel commencer ? Leur dire ou pas ? Faire des comparaisons… oui sans doute. Cette situation n’est pas particulièrement exceptionnelle. Il faudra seulement ménager la susceptibilité de vos amants successifs. Il paraît plus déraisonnable de coucher avec deux frères en même temps et dans le même lit dans le cadre d’un trio quasi incestueux.

Les garçons

Par laquelle commencer, la plus jeune, la plus expérimentée ? Leur dire ou pas ? Faire des comparaisons… La situation n’est pas banale, il faut éviter de froisser la susceptibilité de vos maîtresses.

C’est chaud…

Oui, tout de même, et difficile à mettre en œuvre.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

54 • Faites l’amour avec une vieille copine ou un vieux camarade

Vos vieux amis vous connaissent par cœur, vous n’avez pas couché avec eux simplement parce que les circonstances ne s’y sont pas prêtées, mais il n’est jamais trop tard pour mal se conduire. Les sex-friends ont la réputation d’être des amants complices ou des maîtresses discrètes, c’est en tout cas ce qu’on raconte dans les magazines. Dans la vraie vie, coucher avec un ami n’est pas sans risque. Il faut que la nature de la relation soit claire pour l’un et pour l’autre, ce qui demanderait presque d’établir un contrat préalable.

Il va sans dire que si vous êtes l’un ou l’autre engagés dans une relation stable, ce recours aux sex-friends porte un nom plus courant, cela s’appelle un adultère. Nous évoquons plutôt ici la situation de deux personnes temporairement sans partenaire qui désire en profiter pour régler une « vieille histoire ». Après tout, ils avaient envie de coucher ensemble depuis le CM2.

Les filles

Les sex-friends sont aussi difficiles à choisir que faciles à trouver, en particulier si vous souhaitez vous en défaire rapidement quand vous en serez las. Car un vieil ami n’est pas forcément un bon coup. Et il faudra ensuite « gérer » la fin de vos relations sexuelles sans courir le risque de briser une vieille amitié.

Les garçons

Vous avez plus de chance d’être choisi comme sex-friend que de trouver votre équivalent féminin parmi vos relations. C’est ainsi, ce sont les filles qui choisissent leurs jouets sexuels dans leur entourage, et plus rarement qui accepte ce petit jeu de dupes. Soyez disponibles, on ne sait jamais.

C’est chaud…

Ce n’est pas sans risque, la relation peut vite changer de nature.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

55 • Pratiquez ou recevez, au hasard, une « fellation sous la table »

La pipe sous la table, un grand classique de l’humour graveleux, célébré au cinéma dans le film La Grande Bouffe : un homme mange, assis à une table recouverte d’une grande nappe blanche. Soudain il grimace, comme un homme qui se pincerait les lèvres pour se retenir de rire, et puis il glousse. La table bouge un peu, la nappe semble agitée par une brise. Une femme est là, agenouillée sous la table, elle suce l’homme qui se force à rester impassible.

Voilà le scénario, à vous de jouer… Cela deviendra un défi quasiment insurmontable si vous choisissez de le relever dans le cadre d’un restaurant fréquenté. Comment entrer et sortir de sous la table en gardant sa dignité ?

Les filles

C’est une situation pouvant être vécue comme humiliante, mais qui peut devenir un jeu subtil, en particulier si votre partenaire doit pour sa part jouer à l’homme qui continue à manger normalement, en restant de marbre malgré vos jeux de langue et de lèvres.

Les garçons

Ne rêvons pas, ce ne sera jamais une situation banale. Si pareille aventure vous arrive un jour, essayez donc d’en être digne.

C’est hard…

… car il y a des risques. Se faire prendre est le plus grave, le reste relève de la catégorie des accidents domestique : vaisselle cassée, risque de finir par manger froid.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis un peu intellos

« Le cerveau est mon deuxième organe préféré », disait Woody Allen ; c’est aussi l’une de nos plus efficaces zones érogènes. Voici des défis « intellos », à défaut d’autres termes. Ce sont des actes évidemment érotiques qui vous entraîneront dans un monde littéraire, romanesque : il faudra écrire, parler, se prendre au jeu. Cela vous changera un peu de la course aux partenaires multiples et aux sex-friends que nous venons de vous imposer. On se pose, on se repose, et on réfléchit…

Commençons par écrire à Union, avant de faire l’amour au téléphone avec un partenaire éloigné, puis nous lirons des romans et des BD pornographiques, pour nous en inspirer… Ensuite, il faudra faire preuve d’imagination pour faire l’amour en costume de carnaval, pendant le carnaval, avant de raconter tout ça dans votre journal de sexe…

56 • Écrivez à Union

Il n’est pas certain que la revue Union existe encore dans son état actuel lorsque vous lirez ces lignes. Mais tout le monde connaît le principe : des anonymes prennent la plume et d’une belle écriture d’écolier appliqué racontent comment un jour ils ont fait l’amour trois fois avec la mère de leur copain d’école ou comment deux filles délurées les ont quasiment violés dans un terrain de camping en Suède… Ces histoires « vraies », parfois réécrites, dressent un portrait de la sexualité des Français, en tout cas de ceux qui lisent Union.

Pourquoi pas vous ? Vous avez évidemment des histoires à raconter, tout le monde en a, alors au travail.

Écrire à Union est évidemment un prétexte pour écrire, puiser dans son histoire intime un événement torride que vous ne pouvez plus longtemps garder pour vous, tant vous en êtes fiers. Car vous aussi, un jour, vous avez couché avec deux Suédoises dans un camping, ou fait l’amour sur la plage ou dans une boîte échangiste avec des inconnus… Écrire à Union c’est un prétexte pour raviver ses souvenirs, les mettre en forme, les enjoliver un peu… Mais surtout une bonne raison de se confronter à la pratique de l’écriture érotique, de chercher les bons mots, les bonnes images, les comparaisons littéraires ou les mots crus. Et cet exercice vous sera particulièrement profitable car il vous ouvrira peut-être de nouveaux horizons : les délices de l’introspection, voire de la littérature érotique.

Les filles

Décrire par le menu l’une de vos activités sexuelles va vous permettre de les analyser, d’en découvrir les subtilités, de faire un bilan, peut-être aussi, comme vous le suggère le livre que vous avez en main, d’en évaluer les manques. De toute manière vous serez lue, les récits de filles sont toujours considérés comme plus érotiques que les témoignages de garçons.

Les garçons

Le plus dur pour vous, évitez les vantardises et les considérations machistes…

C’est chaud…

Il faut se mettre à l’ouvrage, ce ne sont pas les souvenirs qui manquent, mais comment les raconter ?

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

57 • Faites l’amour au téléphone

Après l’écriture, la parole.

Faire l’amour au téléphone, uniquement en dialoguant avec un partenaire invisible, en suggérant des déshabillages, des caresses, des gestes impudiques, en racontant ce qu’on se fait, ce qu’on voudrait se faire, ce qu’on aimerait que l’autre se fasse… Cette pratique s’est développée au début des années 80, en même temps que l’apparition du Minitel. Le « réseau » permettait à des inconnus de dialoguer anonymement, évidemment de sexe, puis des professionnels s’en mêlèrent, des hôtesses à la voix langoureuses incitaient leurs correspondants masculins à parler le plus longtemps possible en les tenant en haleine ; les garçons se masturbaient, persuadés que leurs correspondantes faisaient de même, alors qu’elles devaient tricoter ou regarder des feuilletons absurdes à la télé…

À vous de les imiter, mais cette fois vous serez deux dans l’aventure. La conversation deviendra de plus en plus chaude, vous décrirez votre costume, vous vous déshabillerez à distance, puis commencera le jeu des caresses.

Les filles

Ce sera l’occasion de vérifier les ravages que pourrait faire dans la vraie vie le vibrato langoureux de votre voix sensuelle. Vous serez sans doute la maîtresse du jeu. À l’âge d’or de « l’amour au téléphone », quasiment 100 % des acteurs du milieu étaient des filles. En quelques mots et quelques soupirs, vous pourrez envoyer votre correspondant au ciel.

Les garçons

Vous étiez les utilisateurs habituels de ce genre de service. Même ici, dans le cadre d’un jeu intime, vous serez sans doute le plus rapide à le prendre au sérieux et à vous masturber frénétiquement simplement parce qu’une fille au bout du fil vous aura fait croire qu’elle est nue et que son entrejambe est trempé…

C’est chaud…

Disons que c’est inhabituel, et que cela demande de l’imagination, que cela risque de ne pas être complètement satisfaisant, et même un peu frustrant.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

58 • Lisez des romans et des BD pornographiques pour vous en inspirer

Cela ne vous demandera aucun effort, ce sera même un plaisir, intellectuel et sensuel. La littérature érotique est un véritable continent à découvrir, des textes libertins du xviiie siècle aux romans pornographiques destinés naguère aux militaires du contingent. Vous lirez seul ou à deux les scènes les plus explicites et excitantes, puis vous vous en inspirerez pour imaginer votre propre scénario érotique.

Le plus difficile sera de choisir : les œuvres du marquis de Sade, à commencer par les 120 journées de Sodome, les récits sulfureux de Pierre Louÿs, ses poèmes pornographiques ou ses pièces de théâtre, les romans écrits sous le manteau par Alfred de Musset, Guillaume Apollinaire ou Louis Aragon, la série Emmanuelle, les livres contemporains d’Esparbec, les nouvelles et les romans publiés par La Musardine, vous n’aurez que l’embarras du choix.

Les filles

C’est récent, de nombreuses filles écrivent aujourd’hui des récits pornographiques. La littérature érotique contemporaine vous permettra de découvrir des textes qui vous rappelleront vos propres émois et vous donneront des frissons : les romans de Françoise Rey ou d’Octavie Delvaux, les nouvelles des écrivaines de la collection « Osez… vingt histoires », que vous lirez comme les garçons, d’une main…

Les garçons

Vous avez la réputation de préférer les images brutes de la pornographie filmée, mais sans doute parce que culturellement vous en avez été consommateurs avant les filles. Maintenant qu’elles sont également devenues spectatrices de films X, vous devriez faire un retour à la littérature, bien instructif.

C’est chaud…

Moins facile qu’il ne semble en tout cas. Il faut savoir choisir, apprécier, décrypter parfois ce que racontent les auteurs anciens.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

59 • Faites l’amour en costume de carnaval, pendant le carnaval

Les grandes fêtes costumées permettent toutes les audaces. Dissimulés derrière un masque, vous pouvez tout vous permettre ou presque. Bien sûr, il vous sera plus facile de faire l’amour déguisée en princesse des mille et une nuits si vous participez à une soirée harem dans une boîte échangiste ou si vous êtes invités à une grande soirée privée orgiaque. Mais n’hésitez pas à profiter d’un très sage carnaval pour vous mal conduire, discrètement, dans votre joli costume.

Se déguiser, c’est investir un rôle, en se mettant dans la peau d’un personnage grâce à son costume. Le petit marquis se comportera donc en libertin, tandis que le mousquetaire jouera au soudard, la bergère sera chaste et effarouchée, mais la danseuse de french-cancan sera dévergondée. Vous jouerez à deux, ou à plusieurs, comme au théâtre.

Les filles

Un fantasme qui devient réalité : vous vous rêviez princesse, vous en avez le costume, et l’autorisation unique de découvrir la sexualité de Cendrillon et de son prince charmant. Il faut que vous en profitiez pour découvrir vraiment les aspects pratiques de la sexualité de votre personnage, en toge ou en armure – car Jeanne d’Arc avait parfois ses faiblesses.

Les garçons

La belle vie, bon nombre de costumes de nos ancêtres mettaient en valeur les attributs de ceux qui les portaient avec des braguettes rembourrées !

C’est chaud…

C’est un défi aux allures de scénario érotique. Vous devrez sans doute attendre patiemment que l’occasion se présente et ne pas la laisser passer. Ensuite, il faudra agir, peut-être agir vite. Votre travestissement et votre incognito n’excusent pas tout : déguisés ou pas, vous devrez faire l’amour à la sauvette, bien empêtrés dans votre costume, mais ce sera délicieux.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

60 • Écrivez votre journal de sexe

Paul Léautaud, auteur d’un célèbre Journal littéraire, où il consigna pendant près de cinquante ans les mille et un petits faits de sa vie d’écrivain et de secrétaire de rédaction au Mercure de France, écrivait également dans son « journal secret », le récit de ses ébats amoureux avec ses deux maîtresses. Il surnommait l’une « le fléau », et désignait l’autre de ses seules initiales, M.D., Marie Dormoy. On y apprend qu’à soixante ans passés il avait parfois des problèmes d’érection, mais savait mieux que personne pratiquer le cunnilingus et n’hésitait pas à faire l’amour dehors dans l’herbe de son jardin de Fontenay. Il avoue surtout un goût prononcé pour l’ondinisme et les jeux de « pluie dorée ».

Un bel exemple. Pourquoi ne raconteriez-vous pas aussi votre vie sexuelle, confiant à un petit carnet secret le récit de vos ébats ? Vous le reliriez bien plus tard, tout étonné d’en avoir tant fait, ou si peu.

Raconter sa vie sexuelle est une manière de s’en souvenir plus tard. C’est aussi une manière d’en analyser les points forts ou les manques, de s’interroger sur sa banalité, sa monotonie ou son extravagance. Ce sera donc une bonne manière de faire la liste de ce qui vous manque, de ce que vous aimeriez vivre avant qu’il ne soit trop tard. Et qui sait ? Vous vous découvrirez peut-être à l’occasion une vocation d’auteur de texte érotique dont vous puiserez la matière dans votre propre vie.

Les filles

Comme la « lettre à Union », le journal de sexe permet d’analyser ses émotions, ses désirs et d’en tirer des conclusions pour le choix d’un nouveau partenaire, ou simplement d’une nouvelle situation érotique… Mais si vous destinez votre journal à être lu par votre partenaire, cela deviendra également une longue lettre d’amour très trash, truffée de messages crus lui expliquant ce que vous aimez qu’il vous fasse et ce que vous souhaiteriez lui faire…

Les garçons

Tenir son journal de sexe demandera aux garçons un goût pour l’introspection qu’ils n’ont pas forcément naturellement, en particulier pour analyser leurs sensations durant l’acte sexuel, réputé plus basique, plus rapide et plus violent que les orgasmes féminins. Et puis, tout bien considéré…

C’est chaud…

Cela demande du temps, de la persévérance, de l’honnêteté, beaucoup de qualités donc. Et cela vous fait également courir un risque, celui d’être découvert, moqué, humilié, si votre texte tombe en de mauvaises mains. Rappelez-vous la mésaventure de la jeune Régine Deforges, racontée dans le Cahier volé (Le Cahier volé, 1978, Fayard).

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec des objets

Les objets ont envahi nos vies sexuelles depuis qu’on les a rebaptisés sextoys pour nous faire croire que nos accessoires masturbatoires étaient des jouets. On pourrait s’interroger longtemps sur cette dérive sémantique. Mais ce n’est pas l’objet, justement, des cinq nouveaux défis sexuels que vous devrez surmonter.

Vous allez devoir vous frotter à du métal, du cuir ou du latex, car nous vous mettons au défi de porter un piercing érotique, de tester les préservatifs en tous genres, masculins ou féminins, d’utiliser un vibromasseur, de vous masturber avec un godemiché ou un vagin en plastique, ou d’utiliser un anneau vibrant, un cockring ou un prolongateur de pénis…

61 • Portez un piercing érotique !

Ça fait mal ! Le piercing, même des oreilles, n’est pas un acte sans conséquence car se faire trouer la peau n’est pas un geste naturel et anodin. Se faire percer le prépuce le capuchon du clito ou les tétons est donc forcément douloureux. Mais aussi forcément érotique… Décorer ses parties génitales de boucles d’or ou d’argent est non seulement une manière de les embellir, mais également de modifier ses sensations et celles de ses partenaires.

Cela ne doit pas se faire à la légère, et toujours par un spécialiste émérite du piercing, offrant toutes les garanties en matière d’hygiène, c’est le minimum, mais aussi un talent particulier pour se livrer à un geste à la rencontre entre les pratiques artistiques et médicales. Vous devrez choisir un professionnel capable de vous donner des conseils précis, et respecter ses indications pour assurer une bonne cicatrisation de vos plaies, car un piercing ça reste bel et bien un trou dans la bidoche, ça saigne, ça met du temps à se refermer, ça risque de s’infecter…

Les filles

Vous n’avez que l’embarras du choix, en sachant que chaque emplacement est douloureux. Il faut savoir ce que vous espérez d’un piercing. Qu’il soit décoratif et visible par tous – en tout cas sur la plage – comme une jolie boucle dans le téton, qu’il soit plus discret et s’offre en spectacle dans des circonstances intimes, comme des anneaux sur vos grandes lèvres, ou qu’il vienne modifier vos sensations comme un piercing sur le capuchon du clito. En tout cas, ça fera mal.

Les garçons

Les piercings du pénis, en particulier le plus radical d’entre eux, le Prince Albert, sont forcément douloureux, et réservés aux adeptes d’une sexualité hard, à laquelle ils participent. En revanche, un petit piercing du téton a toujours un caractère décoratif et sexy, et vous ne risquez pas de vous déchirer la verge chaque fois que vous changez de slip.

C’est chaud…

Cela pourrait même être hard, voire très hard, en cas de piercings génitaux. IL faut en avoir le désir réel, ne pas craindre le regard de ses nouveaux partenaires, ne pas risquer d’altérer la sensibilité naturelle de vos zones érogènes en y installant de force un corps étranger…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

62 • Testez les préservatifs en tous genres, masculins ou féminins

Tout le monde a mis ou mettra un préservatif, cela n’a rien d’extraordinaire. Ils sont entrés à nouveau dans nos vies avec l’émergence du SIDA et font partie de la panoplie. Mais il faut savoir jouer avec les contraintes et découvrir les possibilités et les sensations offertes par des capotes particulières : ce sera un jeu davantage qu’un véritable défi insurmontable.

Les filles

Les préservatifs féminins, malgré le côté un peu examen gynécologique de leur mise en place, vous donneront vite l’impression d’être « nue ». Quant aux préservatifs masculins « fantaisies », la texture de certains d’entre eux vous prodiguera des sensations, la plupart du temps décevantes, mais ce sera amusant d’essayer.

Les garçons

Vous allez découvrir que le préservatif idéal est le préservatif féminin, aux allures de sac plastique quand on l’ouvre et qui, lorsqu’on se glisse à l’intérieur d’un vagin « équipé », se fait totalement oublier. Quant aux préservatifs « fantaisie », vous n’en tirerez aucune sensation particulière. Choisissez plutôt de tester les préservatifs ultra-fins ou au contraire les « retardant » pour voir s’ils agissent sur vos sensations.

C’est facile…

Il suffit de trouver une boutique bien achalandée.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

63 • Utilisez un vibromasseur

La sexualité est un jeu, on s’y adonne avec des jouets, des joujoux particuliers entrés dans nos vies il y a une dizaine d’années maintenant, les sextoys. Avant, ces gadgets étaient grotesques et sordides, vendus dans des sex-shops glauques, maintenant ils sont design et branchés, vendus dans des Love Stores et ça change tout. Ça permet surtout d’entrer la tête haute dans ces boutiques et de s’offrir l’objet vibrant idéal, celui dont les doux frémissements sur votre clito ou à la base de votre gland vous offriront un orgasme d’une intensité inimaginable. Certaines femmes en sont radicalement convaincues. « Les hommes m’ennuient, mon meilleur allié, c’est mon vibromasseur » affirma Taylor Monsen, l’héroïne de Gossip Girl. Tandis que Teri Hatcher, l’une des Desperate Housewives, déclara : « Pour être honnête, je ne sais pas à quoi sert un mâle, j’ai quelques gadgets électroniques formidables à la maison pour les remplacer. »

Ce qui est bien ennuyeux, mais donne envie d’essayer pour ne pas mourir idiot.

Les filles

Une sensation nouvelle, ça ne se refuse pas, surtout quand elle est l’avant-garde d’un plaisir quasiment assuré. Les vibrations sur votre clito vont vous entraîner dans un nouvel univers érotique, où l’orgasme est quasiment assuré, répété, voire infini. Il s’agit juste de choisir le bon produit, et d’accepter que ce soit un bidule en plastique qui vous fait jouir plutôt qu’un amant au sexe turgescent et doux.

Les garçons

Mis à part jouer avec le sexe de votre copine, entre deux éjaculations, ces objets ne vous serviront pas à grand-chose. Apprenez à vous en servir selon leurs désirs, ça vous évitera d’en être jaloux.

C’est facile…

Il suffit d’investir et vous allez découvrir à l’occasion que les modèles de qualité se paient au prix fort. Notre nouveau défi : essayer pour une fois de ne pas être radin.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

64 • Branlez-vous avec un godemiché ou un vagin en plastique, pour voir

Les nouveaux godemichés sont super lookés, en matériaux composites, en couleur et vendus dans des boutiques chics, pourquoi s’en priver ? Pourquoi se priver également des jouets à l’ancienne, assez souvent grossiers, voire grotesques, mais ce sera ça le défi : ne pas pouffer de rire ou de dégoût devant une bite en plastique, réaliste mais surdimensionnée.

Les sextoys pour garçons ont plus de mal à devenir branchés que leurs équivalents féminins : la masturbation féminine est quasiment devenue hype, alors que la branlette reste encore légèrement honteuse. Des industriels ont cependant mis sur le marché des objets cylindriques dont l’intérieur est censé reproduire la texture d’un vagin, d’une bouche ou d’un anus. Mais la plupart d’entre eux n’ont ni l’élégance, ni sans doute l’efficacité de leur équivalent féminin. On essaie quand même. Le défi sera d’oser l’acheter.

Les filles

Le godemiché a ceci de supérieur à l’homme qu’il ne débande jamais et que vous pouvez lui dicter votre loi en le faisant entrer plus vite ou plus lentement, plus profondément ou simplement en surface de votre sexe, sans avoir à le demander à un amant sourd à vos désirs. Mais le godemiché n’éjacule pas, il ne change pas de volume pendant l’acte et il ne vous appelle pas « chérie » après – ça, c’est peut-être un avantage.

Les garçons

Monsieur, ne soyez pas en reste, il faut tester au moins une fois les nouveaux sextoys pour homme qui magnifient l’art de la branlette. Les faux vagins en plastique tentent d’en reconstituer la texture et l’humidité. Pour éviter d’avoir à les laver, il vaut mieux les visiter en se couvrant d’un préservatif. En revanche, les œufs sont à usage unique. On les remplit d’un lubrifiant, puis on se branle en le tenant à pleine main sur le gland.

C’est chaud…

C’est chaud pour les garçons qui vont devoir aller en rougissant acheter une machine à branler au sex-shop du quartier : ils en seront tout perturbés ces grands timides ! Mais c’est aussi chaud sexuellement, car le contact de vos petites muqueuses avec des objets n’est pas naturel : vous en retirerez peut-être des sensations nouvelles, pas forcément désagréables, mais déstabilisantes.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

65 • Utilisez un anneau vibrant, un cockring ou un prolongateur de pénis

Les estampes japonaises pornographiques, les Shunga, présentent déjà des images de guerriers japonais en érection, la base du sexe gainée d’un anneau de peau ou de boyau. Les Japonais avaient également imaginé toutes sortes d’étuis péniens dont on pourrait s’inspirer. Les cockrings permettent de maintenir et de durcir l’érection, en revanche ils ne la provoquent pas. Vous devrez placer cet anneau sur le sexe masculin déjà érigé, ce sera d’ailleurs amusant. L’un des objets du défi est de parvenir à placer cet objet incongru sans se coincer les poils pubiens qui vous restent.

Des anneaux sont également équipés d’un petit cylindre contenant un mini-vibreur dont les ondulations se transmettront aux sexes des deux partenaires lors de la pénétration.

Les filles

Vous avez tout à gagner dans cette affaire. L’anneau vibrant est une sorte de mini-vibro qui viendra régulièrement entrer en contact avec votre clito, et vous n’aurez même pas à le tenir, tandis que le sexe de votre amant jouera son rôle habituel. Quant aux cockrings, ils viennent conforter l’érection de vos amants, vous n’allez pas vous en plaindre ?

Les garçons

C’est une sensation étrange, mais dont on prend vite l’habitude. La compression de la base de votre pénis va durcir votre érection, mécaniquement, en empêchant le sang de refluer, mais vous apprécierez aussi sans doute la sensation de sécurité que procure un cockring, comme si vous aviez revêtu votre sexe d’une armure.

C’est chaud…

C’est inhabituel, excitant, amusant, mais très facile à mettre en œuvre, il faut y penser simplement.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis très cul

Les fesses et l’anus sont évidemment des zones érogènes et des sources de plaisirs partagés aussi bien chez l’homme que chez la femme. Leur vue est d’ailleurs l’un des principaux stimulants sexuels, et depuis la nuit des temps. Nous allons jouer avec le cul, même si certains croient encore que c’est sale.

Cinq défis : jouir et la faire jouir entre ses cuisses, la raie de ses fesses, faire une feuille de rose, doigter son cul avant qu’il ne vous le rende, découvrir la sodomie active, puis passive, avec une fille ou un garçon et enfin pratiquer le face-sitting…

66 • Jouissez et faites-la jouir entre ses cuisses, la raie de ses fesses…

Cette pratique porte un nom en Grande Bretagne, le « everything but ». Tout sauf… L’une de ces situations de sexe sans pénétration consiste pour l’homme à glisser son sexe en érection entre les fesses de son amie et de frotter l’espace situé entre son anus et son vagin, sans jamais se glisser dans l’un ou l’autre. Ce qui peut parfois procurer un grand plaisir, comme le raconte Catherine Millet. « Qu’on sache déjà que la moindre caresse capable de réveiller ce passage ignoré qui relie la petite dépression anale du triangle où se rejoignent les grandes lèvres, cette ornière méprisée entre le trou du cul et l’embrasure du con, est une de celles qui m’assujettissent et que l’air palpable à cet endroit m’enivre plus que la haute altitude… » (La Vie sexuelle de Catherine M., Seuil, 2001.) Une simple caresse et un courant d’air et voilà Catherine Millet « assujettie » !

Le défi est simple à mettre en œuvre, encore faut-il y penser, et résister à l’envie de ne pas se contenter de ça. C’était naguère une sorte de pratique contraceptive, permettant de simuler les gestes de l’amour, d’atteindre le plaisir, sans courir de risques de grossesse.

Les filles

C’était naguère une forme de contraception, c’est aujourd’hui un jeu, le sexe de votre amant ne vous pénétrera jamais, ni votre vagin ni votre anus ne viendront l’accueillir, et pourtant il se frottera à eux avec douceur puis avec violence, titillant votre clitoris et votre anus, et il est bien probable que vous jouissiez avant lui.

Les garçons

Vos arrière-grands-parents ont dû souvent être condamnés à ce jeu apparemment frustrant, vous frotter entre ses fesses sans jamais y pénétrer, et puis, pour peu que vous ayez un peu lubrifié le passage et que votre amie serre bien les fesses, les replis de ses cuisses et son beau cul vous envelopperont de telle manière que vous lâcherez glorieusement votre foutre dans ses moindres recoins.

C’est facile…

Rien de plus simple, le défi c’est de se décider à jouer, et la surprise vous récompensera de votre décision.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

67 • Faites-lui une feuille de rose

Qu’on l’appelle l’anulingus ou anilinctus voire anilingus (en anglais « rimming ») ou encore « feuille de rose » en référence à l’aspect fripé de l’anus et à sa couleur rose, la pratique reste toujours la même : le léchage de l’anus. Et votre maman vous a toujours dit que c’était sale de jouer avec son cul. En fait non, elle ne vous l’a pas dit, car vous le saviez. Cette pratique peut donc sembler dégoûtante, car elle va mettre la partie la plus sensible au goût de toute votre anatomie, la langue, avec la partie réputée la plus sale. Il faudra donc surmonter sa répugnance ou plus simplement exiger de son partenaire une hygiène parfaite, en se glissant avec lui sous la douche pour effectuer vous-même sa petite toilette.

La feuille de rose devient alors un art délicat : la langue doit se faire caressante, insistante, pénétrante. La feuille de rose est aussi un préliminaire à des caresses plus précises : petit doigté, lubrification préalable à une sodomie…

Les filles

Assurez-vous qu’il est propre… et dardez votre langue dans son petit cul serré. Vous n’y viendrez qu’après être descendue vers ses couilles durant une fellation. Branlez-le doucement d’une main tandis que vous lui embrassez la base des testicules puis engouffrez-vous dans son cul. Votre baiser et les petits coups de langue qui suivront risquent bien de le faire gicler entre vos doigts.

Les garçons

Est-il besoin de vous dire qu’on ne léchera pas le sexe d’une fille après lui avoir pratiqué une feuille de rose délicate. Mais est-ce que ce serait nécessaire ? La petite langue dans son cul viendra en achèvement d’un cunni, vous pouvez continuer de la branler d’un ou deux doigts pendant que vous lui lubrifiez l’anus de salive, car après, qui sait, elle aura sans doute envie que vous la preniez…

C’est chaud…

Cela demandera de surmonter son éventuelle répugnance, sinon, ensuite, rien de plus simple.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

68 • Doigtez-lui le cul avant qu’il ne vous le rende

« Faire postillon » : le vocabulaire érotique contemporain a beaucoup perdu de sa verdeur pour désigner le petit doigt dans le cul. C’est un geste bien gênant quand on ne s’y attend pas lors d’une consultation médicale, mais entre amant et maîtresse, c’est juste une nouvelle manière de se dire son amour et de se faire plaisir. Le petit doigt pratique une sodomie supportable pour les plus fermés à cet exercice : plus court, d’un moindre diamètre qu’un sexe inquisiteur, il sait se faire accepter. C’est d’ailleurs juste un éclaireur qu’on envoie pour ouvrir le passage et préparer le terrain. Le petit doigt sera lubrifié à la salive, c’est sa complice préférée…

Une hygiène parfaite, de l’un et de l’autre, est évidemment recommandée, voire indispensable. Et ce coquin de petit doigt ne doit pas s’égarer dans le sexe des filles après avoir visité leur anus.

Les filles

Vous lui faites postillon, comme on disait au XVIII e siècle, un petit doigt dans le cul tandis que vous le branlez. Il ne faut pas hésiter à vous insinuer profondément, pour atteindre cette zone sensible qui permet d’appuyer doucement sur sa prostate.

Les garçons

Jouez donc à la patte de crabe, un petit doigt dans son petit cul, et un autre dans son sexe, et vous serrez doucement, comme si vous mimiez à l’intérieur d’elle le geste de l’homme comptant ses billets…

C’est chaud…

C’est un petit défi, mais pour le relever, vous devrez abdiquer toute pudeur inutile. Mais, aussi, pourquoi vous encombrer de cela ?

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

69 • Découvrez la sodomie active, puis passive, avec une fille ou un garçon

La comédienne Anne Hathaway, héroïne du Secret de Brokeback Mountain déclara un jour : « Chaque femme devrait essayer la sodomie, ne pas le faire c’est vraiment louper quelque chose d’extra ! » Elle n’a évidemment pas tort, et nous rajouterons simplement, « et chaque homme ». Mais comment procéder ?

Coralie Trinh Thi, auteure d’une leçon de fellation dans la collection « Osez… », conseille d’abord de préparer l’anus de la personne sodomisée avec « la pulpe de vos doigts ». Il faut selon elle « caresser le pourtour de l’anus, jouer avec les plis, le masser en mouvements circulaires… ». Puis, en profitant des réflexes de contractions, d’« enfoncer votre doigt plus profondément, jusqu’à ce que vous remplissiez tout le canal anal. Commencez les mouvements de va-et-vient : si votre partenaire ne vous guide pas verbalement, calez-vous sur tous ses signaux corporels. Ils sont très faciles à décoder. S’il se rétracte, s’il a un mouvement de recul, même retenu, s’il rate une respiration, la caresse est désagréable. S’il se cambre, s’ouvre davantage, gémit, halète, vous êtes sur la bonne voie. »

Puis il faudra lubrifier le pénis, en insistant particulièrement sur le gland, ou l’extrémité. « Souvenez-vous, affirme Coralie : il n’y en aura jamais trop ! Lubrifiez ensuite l’anus… » L’opération commence : « Posez le gland contre le muscle, et pressez-le fermement, mais lentement. Aidez-vous encore des contractions réflexes : après chaque contraction, le muscle se relâche un peu plus… » La suite se fera progressivement, lentement, puis de plus en plus fermement quand l’anus sera totalement ouvert à la présence du sexe dressé…

Les filles

N’ayez pas peur ! La sodomie ne sera pas douloureuse si elle est précédée d’une lubrification efficace et si elle est effectuée avec délicatesse également, du moins pour commencer. Vous découvrirez bien vite un plaisir inédit qui vous fera oublier toutes vos appréhensions.

Les garçons

N’ayez pas peur ! La sodomie ne sera pas douloureuse si elle est précédée d’une lubrification délicate et si elle est effectuée avec délicatesse également, du moins pour commencer (bis). Vous découvrirez bien vite un plaisir inédit qui vous fera oublier toutes vos appréhensions… Eh oui, pareil, il faudrait simplement que vous vous ôtiez de la tête que « se faire enculer » vous rabaisse et vous humilie, car la suite sera délectable. Et plus encore si une partie de votre jouissance est liée au fait que vous aimez ce qui « rabaisse et vous humilie ».

C’est chaud…

Cela le reste encore, même si la sodomie est entrée dans les mœurs, pratiquée par l’immense majorité des jeunes gens. Les hommes « passifs » restent minoritaires, en particulier parmi les hétérosexuels. Ce sera chaud en effet, comme toutes les premières expériences, les virginités perdues.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

70 • Pratiquez le face-sitting

C’est une pratique chère au monde BDSM. Madame, nue, s’assoit sur le visage de monsieur allongé sur le sol. Elle plaque son sexe et son anus sur le front, le nez, la bouche, sans se soucier de savoir si son siège improvisé peut encore respirer, jouissant du contact de chaque partie du visage plaqué sur son sexe qui s’évase doucement, comme pour l’aspirer.

Les filles

Vous serez les maîtresses du jeu, n’en profitez pas pour étouffer votre amant. Offrez-lui votre chatte et votre cul à manger en adoptant une position confortable. Vous êtes en bonne position pour le branler s’il bande. D’ailleurs, qu’il cesse de bander sera l’indice de son manque de goût pour cette posture.

Les garçons

Ce ne sera agréable que pour ceux d’entre vous qui apprécient les jeux de soumission, car ce qui commence comme une sorte de 69 extrême deviendra vite pénible si votre maîtresse s’assied pesamment sur votre visage.

C’est chaud…

C’est facile à mettre en œuvre : le défi pourrait se corser en portant sur le temps durant lequel l’homme étouffé pourra supporter l’épreuve, ou sur la capacité de madame à jouir dans cette position.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis confortables

Le confort n’est pas l’ennemi de la sexualité, bien au contraire. Rien de mieux qu’un bon lit douillet pour bien faire l’amour. Mais pourquoi se contenter d’un lit alors que tant d’autres lieux confortables, tant d’autres situations agréables se prêtent à vos ébats. Vous allez devoir les découvrir.

Nous vous mettons au défi de faire l’amour partout dans votre maison, y compris dehors, de faire l’amour dans le luxe d’un grand hôtel, de faire l’amour dans un fauteuil, sur une chaise, sur le canapé… Mais aussi plus crûment de sucer ou de vous faire sucer au travers d’un glory-hole et pour finir de faire l’amour en restant stoïque et quasiment immobile…

71 • Faites l’amour partout dans votre maison, y compris dehors

Sortez de votre chambre ! C’est un défi, faites l’amour partout. Chaque pièce sera visitée, utilisée, aussi inconfortable soit-elle. Mais une maison, ou un appartement, ça peut aussi se préparer à l’amour. Il va falloir tout redécorer. Offrez-vous au moins une fois une nuit d’amour dans votre maison transformée en boudoir ou en château des mille et une nuits de plaisir. Si vous avez une cheminée il ne faut évidemment pas hésiter à y faire un beau feu de bois, et à répandre devant lui les célèbres peaux de bêtes sur lesquelles tout le monde rêve d’avoir un jour à faire l’amour.

La mannequin Heidi Klum et son ex-mari le crooner Seal affirmaient faire l’amour n’importe où et n’importe quand. Un magazine people écrivit : « Quand Heidi lui lance “Hey baby, à deux heures dans le grenier et six heures dans le placard”, Seal sait à quoi s’en tenir. Sympa et confortable… » Christina Aguilera et son ex-mari Jordan Bratman étaient paraît-il friands également des « dimanches tout nus ». « Nous étions beaucoup plus décontractés ces jours-là. Autant dire que nous l’avons fait dans toute la maison… » Il n’est pas trop tard pour les imiter.

Les filles

C’est l’occasion de redécouvrir les moindres recoins de votre appartement en y faisant l’amour partout. Si vous êtes une fée du logis un peu maniaque, ne vous laissez pas distraire par la présence de poussière en la nettoyant tandis qu’on s’occupe de vos fesses, ça déconcentre…

Les garçons

Vous aimeriez faire l’amour dehors, mais la peur de vous faire surprendre vous a fait courir le risque de débander au moment crucial : ici, aucun risque. Reproduisez dans votre couloir les scènes que vous aimeriez vivre sous une porte cochère, faites l’amour au milieu des plantes vertes comme si vous étiez en pleine nature, bref, jouez aux aventuriers indoor.

C’est facile…

Mais oui, c’est à peine un défi, tout au plus une bonne idée que nous donnons aux plus benêts d’entre vous qui n’y avez pas encore pensé !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

72 • Faites l’amour dans le luxe d’un grand hôtel

Pourquoi aller passer la nuit dans un palace ? C’est cher, prétentieux, peut-être même surfait. Mais pour faire l’amour évidemment, c’est le principal intérêt d’une nuit passée dans un grand hôtel de luxe, une nuit de volupté dans un décor voluptueux, dont vous profiterez de chaque élément en jouant avec les objets de toilette, les miroirs, la salle de bains, les coussins, les fauteuils et j’en passe.

Une nuit au palace, c’est à la fois la réalisation d’un fantasme en soi et l’occasion de mettre en scène quelques scénarios érotiques inavoués, la nuit de noces de la princesse, la femme de chambre peu farouche, la rock star et sa groupie…

Les filles

C’est le moment de choisir la robe et la lingerie qui vont avec le décor. On ne va pas faire l’amour au Ritz en portant des petites culottes en coton : n’oubliez pas le déshabillé vaporeux pour sortir de votre lit avec élégance, et avoir le plaisir de le laisser tomber sur le sol pour apparaître nue dans un décor de conte de fée.

Les garçons

Il va falloir assurer, et pas uniquement avec votre carte bancaire si vous avez convenu que vous payiez l’addition. Une pareille circonstance nécessite qu’on soit parfait au lit, en ne lésinant pas sur la mise en scène, le champagne et les orgasmes à répétition qui vont avec.

C’est facile…

Oui c’est facile, mais c’est cher. C’est donc surtout un défi à votre compte en banque.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

73 • Faites l’amour dans un fauteuil, sur une chaise, sur le canapé, dans un sofa…

Voilà bien l’objet par excellence qu’il faut posséder chez soi : un bon fauteuil, une bonne banquette, un divan, un sofa… Ces meubles sont faits pour le sexe ! Ils viennent au secours des privés de lit, on les trouve dans les cabinets particuliers, les salles d’attente, les foyers de théâtre, partout où l’absence de lit se fait sentir. Toutes les positions sont possibles sur un bon fauteuil, toutes sont plaisantes sur une belle banquette. Regardez donc toutes ces gravures du XVIII e siècle, ces petites marquises se faisant trousser sur des divans, ces belles scènes d’enculades sur des sofas… Que dire de plus, sinon qu’il faut choisir ces meubles en fonction de ce que l’on désire « vraiment ». Confortables, robustes, lavables… Il en existe désormais des modèles de très grandes tailles avec des dossiers ou des accoudoirs s’inclinant à volonté.

Donc, il faut faire l’amour dans les fauteuils et les canapés, c’est quasiment la meilleure manière de vous en servir.

Les filles

Vous devrez les chevaucher, c’est presque certain, en vous agrippant au dossier de la chaise et aux accoudoirs des fauteuils. Vous serez la seule maîtresse de vos mouvements et ce sera agréable. Sur un sofa ou un canapé, profitez des accoudoirs pour vous y étaler, vos seins frémissant au contact du cuir, votre petit bien cul tendu.

Les garçons

Ne soyez pas brutes, les meubles sont parfois fragiles.

C’est facile…

Rien de plus simple, à peine un défi, il suffit d’y penser, et voilà qui est fait.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

74 • Sucez ou faites-vous sucer au travers d’un glory-hole

C’est l’une des inventions les plus érotiques du siècle dernier. On les rencontre dans des boîtes échangistes, des bars gays, des backrooms, des saunas, parfois dans des lieux plus glauques, des toilettes publiques ou des bars sordides… Rien de plus simple en apparence : un trou dans le mur ! Dans une pièce, vous, dans l’autre pièce, derrière la cloison percée, mystère. Il faut au moins une fois dans sa vie glisser son sexe en érection dans l’un de ces ténébreux orifices et attendre… Attendre qu’une main ou une bouche s’en saisisse, que l’on vous branle ou qu’on vous suce, sans savoir – jamais ! – qui est là : fille ou garçon, jeune, belle, laide… Derrière le trou, le « Glory Hole », c’est un autre monde, celui des fantasmes.

Cette invention a révolutionné l’histoire de la fellation, ou plus exactement, elle a donné ses lettres de noblesse à une activité très ancienne, « la pipe à l’aveugle ». Un couple peut parfaitement se glisser de part et d’autre de l’objet. Rappelons que Monsieur doit introduire son sexe en érection dans l’orifice, sans crainte de se prendre une écharde au passage, les trous faisant en moyenne une bonne douzaine de centimètres de diamètre. De plus, pour tenir compte de la taille – la hauteur ! – de leurs différents clients, les boîtes proposent des trous situés à plusieurs hauteurs par rapport au sol. Notons que la plupart du temps Monsieur pourra s’agenouiller sur un matelas moelleux ou s’appuyer contre un mur molletonné. Madame sera à genoux dans la pièce voisine, de l’autre côté de la paroi trouée. Elle pourra sucer Monsieur en s’imaginant qu’elle suce un inconnu, mais d’ailleurs ce sera peut-être le cas. Comment reconnaître un sexe en érection dans la pénombre ? Et Monsieur saura-t-il reconnaître le velouté de la bouche de Madame ? En tout cas, l’expérience sera inoubliable.

Les filles

Il va vous falloir d’abord entrer dans ces lieux étranges que sont des saunas libertins ou des boîtes échangistes car on ne trouve pas de glory-holes dans les salons de thé. Puis vous glisser dans une cabine, en espérant que la personne qui se trouve de l’autre côté du mur est bien votre amant, vous agenouiller et le sucer : il est réduit à une bite dressée au travers du trou, et vous à une bouche qui l’engouffre…

Vous allez vite constater que vous êtes alors la maîtresse absolue du jeu, personne ne réglera votre rythme en vous pressant sur la nuque, personne ne vous obligera à « sucer plus profondément » ou plus vite, ce sera sans doute la plus belle expérience de fellation de votre vie.

Les garçons

C’est la sensation ultime, le fantasme absolu. Derrière le mur, il y a une bouche qui vous suce, le rêve… Et puis vous constaterez bientôt que vous n’avez peut-être pas la meilleure part de l’aventure. La fellation passive se nourrit du regard de l’autre, de la caresse des cheveux des épaules ou des seins, et là, collé à votre mur, vous risquez soudain de vous sentir très bête.

C’est hard…

Oui très, c’est un défi hard, davantage pour les filles que pour les garçons, en apparence. Car un garçon peut évidemment aussi se trouver dans le rôle du fellateur…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

75 • Faites l’amour en restant stoïque et quasiment immobile

C’est une sorte de mini scénario érotique : il faut jouer à la morte, ou à l’indifférent.

Les filles

Rien de plus simple, il suffit de serrer les dents…

Les garçons

La remarque ne s’adresse pas à vous, il vous faudra vous mouvoir un peu tout de même, pas trop, presque imperceptiblement et sans jamais débander.

C’est facile…

Oui, en apparence. Mais c’est un défi plus sournois qu’il n’y paraît, car il faut « rester » immobile en toutes circonstances ce qui sera autrement plus difficile.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis en jouant avec votre corps

Votre corps peut vous réserver des surprises, vous allez découvrir qu’il peut être la source de plaisirs inédits, pour peu que vous n’hésitiez pas à jouer avec ses limites, grâce à l’exercice physique, le recours à des stimulants, mais aussi en le dévoilant davantage.

Ce sont des défis extrêmes que nous vous proposons maintenant de relever. Devenez multiorgasmique… Découvrez l’éjaculation féminine… Prenez ou donnez du Viagra et jouissez d’une érection perpétuelle… Pratiquez l’épilation totale de vos parties génitales… Pratiquez un strip-tease… Est-ce que votre corps résistera à tant d’expériences et à tant d’impudeur ?

76 • Devenez multiorgasmique

Dans un ouvrage définitif sur le sujet (Osez devenir une femme multiorgasmique, La Musardine.), Servane Vergy donne cette définition : « Une femme multiorgasmique, c’est une femme qui éprouve plusieurs orgasmes à la suite, au cours du même rapport. Les orgasmes peuvent être plus ou moins intenses, plus ou moins rapprochés, avec ou sans pénétration, vaginaux, clitoridiens ou anaux. Il n’y a pas de schéma type de la multiorgasmie : certaines multiorgasmeuses enquillent plusieurs orgasmes clitoridiens un point c’est tout, d’autres n’éprouvent que des orgasmes anaux ou vaginaux, d’autres encore font un “mix” de tout cela, passant de l’un à l’autre allègrement, parfois dans un ordre quasiment identique, parfois de manière complètement anarchique. » Pour devenir multiorgasmique, il faut donc développer sa sensibilité et pratiquer des exercices permettant de contrôler ses orgasmes – la fameuse gym du périnée –, mais aussi se libérer l’esprit, de manière à être réceptive à toutes les stimulations. C’est plus difficile à faire qu’à dire.

Quant aux garçons, qu’ils apprennent déjà à se maîtriser, à l’image du personnage d’une nouvelle de Pierre Des Esseintes : « Moi je me concentrais pour ne pas gicler ; je n’en pouvais plus. “Contrôler son plaisir, ne pas se laisser aller, pensais-je, se focaliser sur autre chose.” » (« Last Christmas », Osez 20 Histoires érotiques de Noël, La Musardine.)

Les filles

Vous avez musclé votre périnée, cela servira enfin ! En faisant jouer vos muscles durant l’acte sexuel, vous allez parvenir plus rapidement à l’orgasme, et pouvoir recommencer à jouir, en variant positions et modes de stimulation de toutes les parties de votre sexe – clitoris, point G, col de l’utérus –, chacun d’entre eux pouvant vous provoquer une jouissance nouvelle. Vous êtes les reines.

Les garçons

La meilleure façon pour les garçons de connaître des orgasmes répétés est de ne pas jouir, du moins en apparence : c’est l’apprentissage du contrôle de l’éjaculation qui permet la multiplication des orgasmes. Autant dire que ce n’est pas simple, et même frustrant avant d’être enfin agréable.

C’est chaud…

Cela prendra du temps, vous ne deviendrez pas multiorgasmiques en une soirée, vous devrez puiser des conseils dans de savantes lectures, les philosophies orientales ou les sites internet sexos. L’affaire de toute une vie, sexuelle évidemment.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

77 • Découvrez l’éjaculation féminine

Les femmes fontaines ne se cachent plus ! Naguère, elles étaient considérées comme des quasi monstres, incontinentes ou douées d’un pouvoir particulier – et surtout comme des filles qui ruinaient les draps et les matelas. D’ailleurs, on n’en parlait guère, sinon dans la littérature libertine. Désormais, on sait que ce phénomène est naturel. Ovidie, dans un livre fameux sur le point G, l’attribue à l’existence d’une prostate féminine en précisant : « Il faut savoir que 10 % des femmes ne sont pas pourvues de prostate féminine (ce qui ne les empêche pas d’avoir une vie sexuelle épanouissante au demeurant). Les autres, soit les 90 % de femmes qui en sont pourvues (et cette prostate est plus ou moins volumineuse selon les sujets), peuvent éjaculer à un moment de leur vie, puis ne plus éjaculer ; chez certaines femmes, cette éjaculation survient très tard dans la vie, au moment de la ménopause voire au-delà, sans que l’on puisse expliquer pourquoi. » (Osez découvrir le point G, La Musardine.)

Les filles

Ce n’est pas facile à provoquer… et surprenant quand ça survient. Cela n’apporte pas de jouissance supplémentaire, mais cela confirme qu’on est bien en train de jouir, comme une manifestation visible d’une situation d’ordinaire plus intériorisée. Il faut surtout se défaire de la crainte et de la honte, car bien des femmes fontaines ont d’abord cru qu’elles étaient incontinentes et faisaient pipi sur les draps.

Les garçons

Vous serez ébahis, gênés peut être. Ce sera surtout une grande surprise quand vous en serez témoin pour la première fois. Prenez ça comme un hommage du corps de votre maîtresse à vos talents.

C’est facile…

Très facile ou impossible, ça ne dépend quasiment pas de vous…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

78 • Prenez ou donnez du Viagra et jouissez sans retenue d’une érection perpétuelle

Michael Douglas, à propos des petites pilules bleues, a déclaré : « Ce sont des avancées scientifiques merveilleuses, on retrouve toute sa jeunesse. » C’est l’une des avancées scientifiques de la fin du xxe siècle, et on n’a pas fini d’en mesurer les conséquences pour l’évolution de la sexualité humaine. Le Viagra, cité ici, n’est que le plus célèbre des aphrodisiaques permettant aux hommes de retrouver les belles érections de leur jeunesse. De nombreux produits, généralement vendus dans les Love Stores ont des effets peut-être moins radicaux mais réellement bénéfiques.

Alors n’hésitez pas, c’est un jeu, jouissez pendant quelques heures à retrouver la vigueur de votre jeunesse et faites l’amour tant que vous voudrez…

Les filles

Vous allez voir ce que vous allez voir… Pour peu que votre amant ait eu d’ordinaire du mal à s’y remettre rapidement, il va vous apparaître bien changé et plus vaillant que jamais. Autant dire qu’il ne faut pas trop vous y accoutumer. Vivez cette situation comme un jeu, une fête.

Les garçons

Les aphrodisiaques ont surtout un effet radical sur une partie sensible de l’âme masculine, la confiance. C’est en craignant de débander qu’on débande. L’aphrodisiaque, même le plus réellement efficace, agit surtout comme un placebo. Profitez donc de cette confiance retrouvée pour vous donner sans compter et sans crainte, le nombre de fois que vous voudrez, comme à 18 ans.

C’est chaud…

Attention aux prescriptions médicales, on n’utilise pas du Viagra comme un cachet d’aspirine. Certains aphrodisiaques peuvent se révéler dangereux pour les hommes ayant des problèmes de tension.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

79 • Pratiquez l’épilation totale de vos parties génitales

Fille ou garçon qu’importe, on rase tout, et si on ne rase pas, on épile, on déboise, on ratiboise, que tout ce poil inesthétique disparaisse par tous les moyens, la cire chaude, le sucre, la lame du rasoir ou la pince. Eva Longoria l’a bien dit : « Chaque femme devrait essayer l’épilation brésilienne au moins une fois. Le sexe, après ça, leur redonnera envie ! » Car c’est à ça que ça sert, à redonner un nouvel aspect à vos organes les plus intimes, à vous aider à les redécouvrir, à les offrir dans une nouvelle nudité, pour vous encourager à pratiquer de nouveaux jeux.

Les filles

Le sexe nu, vous avez l’air d’une petite fille, certaines d’entre vous trouveront leur sexe soudain obscène : l’épilation totale révèle vos grandes lèvres, en particulier lorsqu’elles s’ouvrent très haut sur le pubis, et il faut s’habituer à ce nouveau corps. Vous découvrirez aussi peut-être quelques nouvelles sensations, pas forcément agréable d’ailleurs, quand les poils de votre pubis repousseront, et grifferont votre partenaire ou que la sueur ne sera plus retenue par votre frondaison pubienne… Mais quel spectacle ! C’est une façon impudique et radicale d’offrir votre nudité totale.

Les garçons

L’épilation du pubis chez un garçon a visuellement un effet très flatteur : concrètement il vous donnera l’impression que votre sexe est plus long, ce qui est toujours bon pour la confiance. Vous découvrirez vous aussi les désagréments liés à la repousse du poil ou à la sueur.

C’est chaud…

L’épilation « en institut » peut engendrer des situations gênantes, en particulier pour les hommes qui n’ont pas l’habitude qu’on s’occupe de leurs attributs. Vous pouvez également faire ça à la maison, mais gare à la douleur !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

80 • Pratiquez un strip-tease

Mademoiselle apparaît sous les projecteurs. Elle est vêtue d’une robe noire, elle porte une sorte de boa autour du cou et de grands gants noirs… S’inspirant de Rita Hayworth dans Gilda, elle les ôte en premier, révélant la beauté de ses bras blancs… Elle danse langoureusement autour du tabouret, y prend appui pour ôter l’un de ses bas, puis l’autre…

Elle retire ensuite sa robe qu’elle fait glisser sur le sol…

Elle ne porte plus qu’un corset et une culotte en dentelle noire. Monsieur a la gorge sèche. Mademoiselle vient danser autour de lui, puis elle lui tourne le dos et fait glisser les bretelles de son soutien-gorge, lorsqu’elle se retourne elle tient ses deux seins dans ses mains, faisant durer le plaisir avant de les dévoiler…

Monsieur n’y tient plus, il se caresse, Mademoiselle l’encourage du regard, Monsieur sort son sexe et se branle en la regardant danser encore et lui dévoiler enfin ses seins.

Et ensuite, c’est à Monsieur…

Les filles

Vous rêviez d’être une star, ne serait-ce que dans la chambre de votre amant : voilà l’occasion de vivre un moment de gloire. Pour peu que vous vous soyez entraînée, vous allez lui en mettre plein la vue. Et comme vous êtes seuls, lui et vous, n’hésitez pas à prolonger le spectacle après la disparition de votre dernier vêtement, ou pendant l’effeuillage, en vous asseyant sur son sexe, en le déshabillant à son tour, en le suçant… Bref, en faisant tout ce que les hommes espèrent voir faire aux strip-teaseuses.

Les garçons

Vous allez être ridicule, vous le savez, les strip-teaseurs masculins le sont toujours, même ceux qui ont le corps musculeux, bronzé et souple, alors vous. Mais il y a la manière… et comme le spectacle se donne en petit comité, vous pouvez l’achever en jouant avec votre sexe, qui devient le centre du spectacle, et auquel vous accrocherez vos derniers vêtements.

C’est chaud…

Il faut s’y mettre, s’entraîner un peu en regardant des vidéos, ne pas craindre le ridicule.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis qui vous entravent ou vous libèrent

Les liens, les chaînes, les menottes… En règle générale, les manières de contraindre le corps et de l’immobiliser livrent l’un des partenaires au bon vouloir absolu de son amant ou de sa maîtresse qui peut user de lui comme il le voudra. Mais vous pouvez également adopter l’attitude inverse, en libérant votre corps de ce qui le contraint d’ordinaire, comme en choisissant des draps sur lesquels vous vous sentirez légers avant de vous séparer brutalement de vos vêtements.

Alors, c’est le moment de relever nos défis : initiez-vous au bondage, faites l’amour les yeux bandés, jouez avec des menottes, portez de la soie pendant l’amour dans des draps de soie ou de satin et pour finir faites l’amour en déchirant vos vêtements…

81 • Initiez-vous au bondage

Le bondage est une pratique consistant à entraver le corps d’un ou d’une partenaire avec des cordes, avant – ou pas – de profiter de son immobilité pour faire l’amour… Gala Fur nous a donné quelques conseils de bondage de base. « Apprenez à faire quelques nœuds marins avant de vous lancer. “Le maillot” est un bondage simple et sans danger, qui consiste à créer un soutien-gorge en corde sur la personne qui se tient debout devant vous, sans trop serrer les seins s’il s’agit d’une femme. » Mais elle précise aussitôt : « Attention : la pratique du bondage est véritablement dangereuse. Pas de corde autour du cou, ni de ligotage trop serré. Surveillez le moindre bleuissement de la peau, et restez auprès de la personne attachée avec une paire de ciseaux à portée de la main. Au moment d’ôter – très lentement – les cordes, massez les zones qui ont été comprimées pour rétablir la circulation sanguine. Un bondage est aussi long à défaire qu’à réaliser. » (Osez tout savoir sur le SM, La Musardine.)

Les filles

Attendez-vous à vous retrouver ficelée et pendue au plafond. Ce sont souvent les femmes qui servent de modèles aux maîtres du bondage. Si vous acceptez le jeu, soyez intraitable sur toutes les conditions de sécurité : on ne se laisse pas ficeler par le premier venu. Et puis assurez-vous que l’exercice se terminera en beauté pour vous, et que votre ficeleur vous fera l’amour, les entraves devenant alors un instrument de votre plaisir.

Les garçons

On ne s’improvise pas maître du bondage. Ne vous lancez pas dans le ficelage d’une femme sans avoir suivi – longtemps – les cours et les conseils d’un maître. C’est un jeu qui reste dangereux !

C’est chaud…

Oui, car le bondage – rappelons-le une fois de plus et le temps qu’il faudra – ne s’improvise pas. Cette pratique exige des deux partenaires, celui qui ficelle et celui qui est ficelé, une grande confiance mutuelle.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

82 • Faites l’amour les yeux bandés

Rien de plus simple, un foulard et vous voici coupé(e) du monde, attendant en frémissant de savoir ce que votre partenaire va « vous faire » : caresse, douce pénétration, baiser, voire des contacts plus étranges.

Les filles

La surprise sera totale, car vous ne saurez pas quelle partie de votre corps sera caressée, ou « comment vous serez prise ». Faire l’amour les yeux bandés implique une confiance absolue en son partenaire, ce n’est donc pas une pratique à envisager avec un inconnu pour un coup d’un soir.

Les garçons

Vous allez découvrir les plaisirs de l’attente et de la surprise. Ce sera sans doute un petit supplice amusant, car chez les hommes, les études le prouvent, la vue joue un rôle particulier dans la montée du désir et dans la sexualité en général. Vous allez donc faire des découvertes.

C’est facile…

Rien de plus facile, oui. C’est le B.A. BA du jeu érotique, d’ailleurs vous y aviez déjà pensé. Le « défi » prend tout son sens si la personne aux yeux bandés a accepté par avance qu’on puisse profiter de la situation pour « tout » lui faire. Mais tout quoi ?

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

83 • Jouez avec des menottes !

C’est l’un des jeux érotiques de base : le voleur et la policière. Les menottes entravent, elles renvoient également à un univers précis, violent, romanesque. Menotté au radiateur ou assis les mains derrière le dos, le soumis est offert à toutes les caresses, mais surtout à toutes les humiliations. Et c’est ça, le défi : se soumettre, se plonger dans un jeu de rôles, accepter de perdre le contrôle de ses mouvements d’abord, de son plaisir ensuite.

Les filles

Ce sera vous qui les mettrez à votre partenaire la première, et vous l’accrocherez au radiateur ou aux montants du lit, et seule sa réaction à cette contrainte vous décidera à être enchaînée à votre tour. On n’est jamais trop prudente. Ce n’est pas non plus un jeu à envisager avec un inconnu.

Les garçons

Les menottes dans l’imaginaire masculin font partie de l’image du bad boy, arrêté par la police, il y a donc une part d’orgueil à être menotté. C’est aussi une découverte du sexe « subi », impossible de se mouvoir vraiment.

C’est chaud…

Il faut accepter les règles du jeu. Même en se banalisant sous l’aspect de gadgets en peluche rose, les menottes restent le symbole d’une certaine forme atténuée de sexualité trash.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

84 • Portez de la soie pendant l’amour dans des draps de soie ou de satin

C’est surtout un défi pour votre porte-monnaie, et éventuellement un défi au bon goût et à l’élégance. La soie et le satin, de couleurs claires ou chatoyantes, sobrement utilisés pour des sous-vêtements élégants, ou participant aux créations extravagantes de la lingerie de luxe, sont des matériaux sensuels, associés à l’érotisme raffiné, vulgaire ou libertin. Ils constituent, comme le latex ou le cuir dans un autre genre, une sorte de seconde peau qui attire les caresses et modifient les sensations de celui ou celle qui les reçoit. Il est donc indispensable de s’en vêtir – si peu – dès que l’occasion se présentera pour jouer et jouir à leur contact.

Les filles

Vous en rêviez, la soie et le satin font partie de la panoplie des princesses et des biatches, les deux ! Ces matières sont comme une seconde peau, et leur caractère un peu précieux, délicat, élégant, est un véritable piment érotique, qui passe par leur souillure au cours d’étreintes frénétiques.

Les garçons

Ce sera doux à caresser, enivrant. Le corps de votre maîtresse en sera embelli et la beauté fragile de ces vêtements raffinés vous donnera davantage envie encore de la déshabiller.

C’est facile…

Oui, c’est facile. Facile d’y penser. Il faudra investir et ne pas lésiner sur la qualité. Et c’est peut-être ça le défi. Il ne faudra pas non plus gâcher l’occasion en étant à la hauteur de la lingerie et de la literie que vous aurez choisie.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

85 • Faites l’amour en déchirant vos vêtements

C’est surtout un défi au bon goût. Vous allez vous jeter l’un sur l’autre, faire mine de vous battre, arracher vos chemises ou vos corsages, déchiqueter le soutien-gorge, réduire en lambeaux les strings et les culottes…

Les filles

C’est la mise en scène d’un fantasme de viol et de violence, ou la réalisation d’un désir d’étreinte passionnée et violente. Terrible et odieux dans la vie réelle, ce sera amusant et terriblement excitant si c’est un jeu. Choisissez des vêtements qui ont cessé de vous plaire…

Les garçons

C’est la mise en scène d’un fantasme de viol et de violence, etc.

C’est facile…

Oui, la base. Mais on s’en lassera vite. Disons qu’il faut avoir fait ça une fois dans sa vie, histoire de se débarrasser de manière amusante de quelques vieux vêtements qui encombraient vos placards.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec qui vous voulez

Les filles, et plus encore les garçons, aimeraient multiplier les partenaires, moins pour faire l’amour chaque fois différemment, mais par curiosité. Comment ce serait avec… C’est l’un des moteurs des serials lovers, ils veulent chaque fois découvrir de nouvelles sensations en multipliant les « types » de partenaires. Voici cinq défis de natures bien différentes et parfois extrêmes.

Faites l’amour avec vous-même, à la perfection… Faites l’amour rapidement avec un/e inconnu/e… Faites l’amour avec un partenaire très jeune – majeur !… Faites l’amour avec un transsexuel… Faites l’amour en travesti, avec des travestis…

86 • Faites l’amour avec vous-même…

« Je me branle avec la ponctualité d’un fonctionnaire, écrivait Catherine Millet. Au réveil, ou dans la journée, dos appuyé à un mur, jambes écartées, un peu fléchies, jamais au coucher. » (La vie sexuelle de Catherine M., Le Seuil, 2001.) Quant au comédien Jean-Marc Barr, il déclara : « Je suis un maître branleur, j’ai le poignet droit qui fonctionne bien ! » La masturbation est la première pratique sexuelle des hommes et des femmes, chronologiquement – dès le plus jeune âge –, mais aussi quantitativement. Selon les sondages, 95 % des hommes admettent se masturber, contre 89 % des femmes.

Ce n’est donc apparemment pas un défi, mais il importe que ce soit bien fait. Il faut considérer la masturbation comme une activité sexuelle à part entière, ce qui implique le confort, l’imagination, voire le recours à des accessoires de qualité, l’appel à ce que la pornographie fait de mieux en matière de technologie et d’extravagance. La masturbation est une fin en soi, mais aussi une forme d’apprentissage ou de répétition : c’est en vous masturbant que vous concevrez les scénarios de vos étreintes futures ou en puisant dans vos fantasmes que vous sélectionnerez ceux qu’il vous tarde de réaliser.

Les filles

La masturbation est le plus sûr moyen de découvrir son corps et d’assouvir ses désirs. La pratiquer à tout âge est une forme accomplie de sexualité qu’il ne faut jamais négliger. Vous le saviez ? Ça ne vous semble donc pas relever de l’ordre du défi ! Sans doute, mais il s’agit de pratiquer une forme proche de la perfection, de vous y entraîner jusqu’à y exceller…

Les garçons

Personne n’aura la prétention de vous mettre au défi de vous branler ! Mais il s’agit pour vous aussi de découvrir la perfection en la matière. Et vous allez peut-être faire des découvertes.

C’est facile…

C’est facile et ça fait du bien : selon de multiples études, la masturbation peut réduire le cancer de la prostate chez les hommes. Chez les femmes, elle diminue les infections du col de l’utérus.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

87 • Faites l’amour rapidement avec un/e inconnu/e

C’est un fantasme très répandu, l’un des plus universels, mais c’est également un défi difficile à réaliser dans la vie courante, car il faut que la circonstance, et l’inconnu/e, se présentent. L’inconnu/e est une promesse de découverte, de sensations inédites et de surprise totale. C’est aussi une personne avec qui le premier contact, et peut-être le seul, sera sexuel, sans préalables sentimentaux, éventuellement sans paroles.

Les filles

Méfiance ! Prudence ! Mais si l’occasion idéale se présente et répond à l’un de vos fantasmes profonds, il ne faut pas hésiter, en particulier si vous rencontrez cet « inconnu » dans des circonstances où faire l’amour rapidement ne présente aucune difficulté comme dans une boîte échangiste ou une soirée qui dégénère un peu. Préservatif obligatoire, cela va sans dire.

Les garçons

C’est l’un de vos fantasmes absolus, il ne faudra pas laisser passer l’occasion, ne pas hésiter une seconde. Préservatif obligatoire, comme toujours, mais plus encore que toujours.

C’est chaud…

C’est très chaud même. Comme beaucoup d’autres que nous vous proposons de relever, ce défi sera plus facile à mettre en scène et à vivre, voire à provoquer, dans l’univers particulier d’une boîte libertine où personne ne s’en offusquera et personne ne vous jugera. Dans la vie courante, ce sera évidemment plus difficile, il vous faudra peut-être attendre de longues années avant que l’occasion se présente…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

88 • Faites l’amour avec une très jeune fille ou un très jeune garçon – majeurs !

La grande différence d’âge est évidemment un stimulant érotique puissant. L’homme ou la femme mûrs trouveront dans un instant passé au lit avec un partenaire bien plus jeune comme un retour de vigueur et de jeunesse. Entendons-nous bien, nous ne vous conseillons pas de vous lancer dans l’aventure délictueuse du détournement de mineurs et pas davantage dans la chasse aux jeunes gens naïfs impressionnés par votre expérience, mais à goûter au plaisir de la peau douce, du sexe vigoureux, de l’exaltation… Et qui sait aussi, de l’inexpérience : c’est touchant, il y a peut-être un éducateur qui sommeille en vous.

Les filles

Il y a toujours une couguar tapie en vous, n’hésitez pas à la réveiller dès que l’occasion se présente. Un grand nombre de jeunes garçons fantasment sur les femmes « mûres », et pour un homme de 19 ans on est mûre à 25 : vous n’aurez pas beaucoup à chercher, ils viendront d’eux-mêmes. Vous allez avoir l’occasion de jouer le rôle d’initiatrice et profiter de la belle fougue et de la vigueur d’un jeune amant. Majeur évidemment !

Les garçons

Tous les hommes de plus de trente ans fantasment sur les adolescentes – majeures ! – et, pour leur bonheur, les jeunes femmes n’ont aujourd’hui rien contre un passage rapide dans le lit d’un homme mûr, en particulier pour profiter de son expérience. Ne les décevez pas !

C’est chaud…

Il faudra déjà attendre d’avoir l’âge du rôle.

C’est surtout plus difficile à dire qu’à faire, surtout si vous avez réellement pris un coup de vieux. Mais cela n’a rien d’extravagant. Nos amis les people ont lancé la mode : désormais une femme de 50 ans qui couche avec un gamin de 25 n’est plus une vieille vicieuse, mais une aimable couguar, profitez-en.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

89 • Faites l’amour avec un transsexuel

Ce défi, apparemment assez « glauque », ne doit pas être assimilé à une quelconque recherche de la bizarrerie ou de l’étrangeté, mais simplement à la recherche d’un plaisir nouveau et à la découverte de personnalités attachantes et complexes.

Les filles

Les trans « non opérés » – la poitrine et l’aspect d’une femme, le sexe d’un homme – représentent une forme particulière de séduction… Mais comment les rencontrer ?

Les garçons

Sur le plan pratique, un homme aura toujours plus de facilités à rencontrer un transsexuel, et pas uniquement en se rendant sur des lieux de prostitution. Un grand nombre de transsexuels fréquentent les saunas mixtes, ce qui permet d’abord de découvrir leur plastique troublante et… qui sait ?

C’est hard…

Oui très, car cela implique un travail sur soi-même pour accepter cette différence – ou pas ! Car les trans, en faisant coexister les caractéristiques des deux sexes, offrent à leurs amants et maîtresses la promesse de plaisirs nouveaux et variés. Ce sont surtout des gens d’une grande tolérance et d’une beauté étrange. Quoi qu’il advienne, ce défi vous permettra de rencontrer des êtres humains hors normes, certes, mais aussi passionnants et troublants.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

90 • Faites l’amour en travesti, avec des travestis

Ce défi, c’est tout ou rien, une simple blague ou une plongée dans le versant le plus troublant du monde de la nuit, selon que vous le relèverez à domicile ou lors d’une soirée dans une boîte et durant la nuit qui suivra.

Les filles

Les drag-kings – des femmes masculinisées, la poitrine comprimée, les cheveux plaqués, une fausse moustache – peuvent jouer aux hommes et, nanties d’un gode ceinture, sodomiser si bon leur semble un homme travesti en femme. Pourquoi s’en priver ? Ce pourra être un jeu au sein du couple ou une grande aventure lors d’une soirée sexe.

Les garçons

Vous voilà déguisé en fille, maquillé, travesti, épilé, doté d’une fausse poitrine qui gonfle votre soutien-gorge, le sexe dissimulé sous un string bien serré, mais le cul tendu… Car votre féminisation ira jusqu’à l’inversion des rôles. À vous de voir si vous avez envie qu’on vous pénètre.

C’est hard…

C’est plus ou moins hard à vrai dire… Le travestissement peut se dissimuler sous les dehors apaisants de la bonne blague. Et au sein d’un couple, on n’en fera pas toute une affaire. En revanche, si vous allez cavaler dans la nuit noire à la recherche de sensations nouvelles, vous allez devoir affronter les regards, les suspicions et peut-être quelques situations compliquées.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis avec toutes sortes de gens

« Changement d’herbage réjouit les veaux » disait-on naguère pour expliquer l’infidélité chronique. Nous l’avons déjà dit, c’est la curiosité qui mène les hommes et les femmes dans le lit de partenaires variés et différents. Comment ça se passera avec… Mais avec qui, au juste ? Nous allons vous proposer des défis aussi compliqués que réjouissants si vous arrivez à les relever. Car attendez-vous au pire.

Nous vous mettons au défi de faire l’amour avec un partenaire différent chaque jour… Nous vous enjoignons d’avoir dans votre vie plus de 10, 20, 50, 100 partenaires, à vous de voir. Mais aussi faites l’amour avec une femme ou un homme bien plus âgé, puis avec une personne choisie au hasard, et si vous y tenez, faites l’amour avec une personne célèbre…

91 • Faites l’amour avec un partenaire différent chaque jour pendant X jours

Un rêve, naguère accessible qu’aux seuls dons Juans infatigables, rendu aujourd’hui possible grâce aux sites de rencontre qui permettent de programmer – si ! – ce qui était naguère aléatoire, les rendez-vous quasiment comme on organiserait un planning professionnel. Mais ce défi ne relève pas de la seule performance. Il s’agit une fois de plus de varier les plaisirs à l’infini, d’assouvir toutes ses curiosités et de faire des comparaisons… des comparaisons entre vos partenaires, mais aussi entre leurs attitudes à votre égard. Vous allez vite comprendre qu’on n’est pas un bon amant ou une bonne maîtresse dans l’absolu, que le sexe est affaire de feeling, que chaque homme et chaque femme réagit différemment aux stimulations, que telle caresse fait monter l’un au ciel et laisse l’autre de marbre. Bref, on s’instruit !

Les filles

C’est un pari fait à soi-même autant qu’un défi. Il faut vous organiser, puiser dans votre carnet d’adresses… Disons-le, une fille présente sur un site de rencontre n’aura aucune difficulté à remplir son agenda. Cette semaine passée de lit en lit doit surtout servir à mieux vous connaître et à découvrir les hommes : cela ressemble à la recherche de l’amant parfait ou à des entretiens d’embauche.

Les garçons

C’est un pari fait à soi-même autant qu’un défi. Il faut vous organiser, puiser dans votre carnet d’adresses… Ce qui revient à dire qu’il va falloir préparer la chose, et être en bonne forme physique, car concrètement cela reviendra à faire l’amour plusieurs fois par nuit et tous les jours.

C’est chaud…

C’est une course de fond. Il va falloir trouver le bon moment, la bonne semaine, s’organiser un peu et surtout assurer, être à la hauteur de ce défi absurde.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

92 • Ayez dans votre vie plus de 10, 20, 50, 100 partenaires, à vous de voir…

L’actrice Kate Hudson déclara : « J’étais mariée et on m’a demandé “Est-ce que tu penses que la monogamie est possible ?” et j’ai répondu “Non, je ne pense pas que nous soyons faits pour ça, nous sommes des animaux.” Si vous avez le même genre de personnalité que moi, la monogamie est inconcevable car nous sommes dirigés par notre énergie sexuelle. » OK, mais à partir de combien de partenaires dans une vie cette énergie sexuelle peut s’estimer bien utilisée ?

À vous de voir. Ce défi est un pari sur l’avenir. Vous imaginez ce que sera votre vie sexuelle future, vous tirez des plans sur la comète. Vous pouvez simplement, ce qui n’est déjà pas si mal, parier que vous aurez davantage de partenaires que le nombre moyen énoncé par les différentes études dont celle de l’INED : « Les femmes ont exprimé une augmentation du nombre de leurs partenaires dans leur existence, 4,4 en moyenne. Ce chiffre était de 1,8 dans les années 1970 et de 3,3 dans la dernière enquête de 1992. Il n’y a pas eu d’évolution chez les hommes par rapport à l’enquête de 1970 soit 11,6. » Et comme dirait Anémone, pour achever de vous convaincre : « Les hommes, il faut les renouveler de temps en temps, c’est comme les draps, ça s’aère. »

Les filles

C’est un objectif que vous vous fixerez, ou pas, lorsque vous entrerez dans la vie sexuelle. Le « nombre » qui est au cœur du discours de Catherine Millet sur la sexualité, n’est pas une fin en soi, à peine un critère, bien moins important que la qualité. Mais ça peut devenir amusant comme manière d’évaluer a posteriori ce que l’on pensait vivre et ce qu’on a réellement vécu. « Quoi ! À vingt ans je pensais que je n’aurais qu’un homme dans ma vie ! Quelle gourde j’étais ! »

Les garçons

Les garçons ont l’obsession du nombre et de la performance, c’est bien connu. Voilà une manière d’évaluer la réussite de leur vie sexuelle qui ne va pas beaucoup les perturber. Mais attention aux désillusions.

C’est facile…

Vous découvrirez la difficulté réelle de surmonter ce défi dans les années qui viennent, si à 82 ans vous n’avez toujours pas rencontré le tiers des copines de couette que vous espériez : il faudra accélérer.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

93 • Faites l’amour avec une femme ou un homme bien plus âgé

En principe, ce défi est plus facile à relever que l’inverse, en particulier si vous fréquentez des lieux libertins où les hommes et les femmes mûrs attendent d’être sollicités par de jeunes partenaires. Dans la vraie vie, ce ne sera guère plus difficile, une annonce bien tournée attirera vers vous de nombreuses propositions. Mais attention, votre bonne mine et votre jeune âge ne suffisent pas, vous allez rencontrer sans doute des partenaires expérimentés, voire un peu blasés, et votre seule vigueur ou votre peau douce ne remplaceront jamais ni l’imagination ni le talent. Au lit, on ne la leur fait pas, d’autant que les seniors d’aujourd’hui sont les enfants des années 70, du summer of love et du free sex : alors vous et vos galipettes adolescentes, ils connaissent, ils les ont inventées !

Les filles

C’est une recherche du père vous diront vos amies les plus perfides. C’est simplement une expérience, et plus sûrement un choix, privilégiant l’attrait pour un homme séduisant plus qu’une interrogation sur la différence d’âge. Aucune raison d’hésiter !

Les garçons

Le mythe de la femme expérimentée jouant le rôle d’initiatrice a encore ses adeptes. Autant en vérifier la réalité.

C’est chaud…

Il va falloir être à la hauteur de vos ambitions et des attentes de vos partenaires expérimentés.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

94 • Faites l’amour avec une personne choisie au hasard

Tout est affaire de mise en scène et d’organisation : comment choisir l’heureux élu (ou sa version féminine), et quelle règle adopter pour le séduire instantanément ? Le principe est simple, ce n’est pas l’attirance physique qui doit dicter votre choix, mais le hasard. Le reste vous regarde. Sachant que vous pourrez avoir de bonnes surprises ou de très mauvaises et que vous vous lancez là sur une pente bien dangereuse.

Les filles

C’est un véritable défi qui implique deux choses, que vous soyez prête à accepter de faire l’amour avec n’importe qui – y compris une personne éventuellement repoussante que le hasard vous aurait désigné – et que vous soyez capable de séduire le bienheureux vainqueur de ce tirage au sort. Faut voir !

Les garçons

Plus facile à dire qu’à faire. Ce sera évidemment plus simple si ce choix s’est opéré lors d’une soirée libertine entre gens très ouverts à toutes formes de sexualité. Dans la vraie vie, il va falloir bosser et risquer de découvrir les limites de votre pouvoir de séduction.

C’est chaud…

Une fois de plus, c’est le genre de défi qui ne devrait pas poser de problème d’exécution dans le cadre d’une boîte libertine. Ailleurs, il va falloir tester votre pouvoir de persuasion, et surtout jouer la règle du jeu : au hasard !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

95 • Faites l’amour avec une personne célèbre

Selon des sondages hasardeux publiés au début de ce siècle, la plupart des hommes et des femmes fantasmaient de passer la nuit avec une vedette de l’écran, avec une préférence pour Sharon Stone, Emmanuelle Béart, George Clooney et Brad Pitt. Tous ces jeunes gens étant aujourd’hui quinquagénaires, c’est évidemment vers une autre génération que vous vous tournerez amis lecteurs. Coucher avec une célébrité permet en général de satisfaire deux curiosités : est-ce qu’un people fait mieux l’amour qu’un être obscur et sans grade ? et qu’est-ce que ça fait de profiter d’un instant de célébrité en se frottant à une star (pour peu qu’il vous traîne hors de son lit pour aller au moins boire un coup au bar entre deux sodomies…) ?

La célébrité appartient aujourd’hui au monde surnaturel, les people sont les nouveaux dieux et demi-dieux, voire quarts de dieux et huitièmes de dieux de l’Olympe : coucher avec eux paraît pour beaucoup de têtes folles l’une des bonnes méthodes pour accéder à leur monde. Mais notre défi est exclusivement d’ordre sexuel. Il faut se taper quelqu’un de connu et y prendre du plaisir, partagé de préférence, pas se faire tirer par un chanteur bourré dans les coulisses d’un Zénith de province.

Les filles

Les stars adorent se taper des groupies et des starfuckeuses. C’est crûment dit, mais c’est la vérité. Une belle fille n’aura quasiment aucun problème pour se glisser dans le lit d’une célébrité, il suffira d’organiser la rencontre. De là à dire que ce sera satisfaisant, c’est autre chose. Rares sont les people qui ne sont pas encombrés par leur ego, et c’est le moins efficace des aphrodisiaques.

Les garçons

Si vous êtres très jeune, très beau, et très viril, vous avez une vague chance de réussir à passer la nuit dans le lit d’une célébrité couguar compulsive. Sinon, il va falloir bosser.

C’est chaud…

Le plus dur sera de les approcher et de les emballer – ou plus sûrement de se faire emballer : le reste vous regarde.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis qui ne se font pas

Amis du bon goût, passez votre chemin. Les défis qui suivent ne sont pas forcément trash ou dégoûtants, mais ils heurtent les bonnes consciences ou les âmes sensibles. Vous allez devoir piétiner quelques tabous ou vous comporter comme des malappris.

Nous vous demandons en toute amitié de jouer avec vos limites physiques ou morales : saoulez-vous et faites l’amour, ivres… Faites l’amour en public… Menez une double vie érotique, ayez un amant, une maîtresse… Faites l’amour pendant les règles… Visitez une boîte échangiste pour vous y mal comporter…

96 • Saoulez-vous et faites l’amour, ivres

Faire l’amour bourré, ce n’est pas un défi, c’est quasiment votre quotidien… Soyons clairs, c’est une pratique que nous déconseillons en toutes circonstances sauf celle-ci : vous allez picoler avec votre partenaire de lit, et profiter de votre état de conscience altérée pour vous livrer à des jeux érotiques absurdes, comme vous le feriez si vous aviez fumé des herbes qui font rire ou mangé des champignons qui brouillent la vue. Ce que nous n’avons évidemment pas le droit de vous conseiller. C’est un défi qui vous amènera aux limites de la conscience, comme dans un autre univers de sensations.

Les filles

Attention danger ! À ne pratiquer qu’avec l’homme de votre vie. Dans toutes les autres circonstances, vous deviendriez une proie !

Les garçons

Pourquoi vous conseiller de considérer comme un défi ce qui fut l’une de vos pratiques adolescentes… Mais pour que vous vous rendiez compte que c’est un jeu dangereux ! Mais en certaines circonstances bien balisées, bien à l’abri chez vous, avec votre partenaire connue et habituelle, cela peut devenir un jeu bien excitant.

C’est chaud…

Il va falloir éviter d’être malade, car rien n’est moins érotique qu’une fille qui vomit aux toilettes ou qu’un garçon qui rote sa bière.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

97 • Faites l’amour en public

C’est un tabou, une épreuve pour votre pudeur, et une aventure excitante. Faire l’amour en public est une manière de se libérer des entraves de la bienséance. Ce défi devra avoir pour cadre un lieu où cette situation n’a rien d’exceptionnel et de dangereux, dans la cabine ouverte à tous les vents d’une boîte échangiste plutôt que sur un parking d’autoroute. Si vous vous découvrez des pulsions exhibitionnistes, ce sera une aventure follement excitante, sinon juste une folie sans lendemain, mais c’est un défi.

Les filles

Votre pudeur en souffrira, mais les circonstances et le lieu où se déroulera la chose devraient vous rassurer. Les libertins en ont vu d’autres : faire l’amour en public dans une boîte échangiste est presque salutaire, vous n’avez rien à craindre, pas même la honte. Mais fixez bien les limites du jeu : on regarde mais on ne touche pas !

Les garçons

Y arriverez-vous ? La question vous taraude. N’allez-vous pas perdre tous vos moyens ? C’est imprévisible, en effet.

C’est hard…

Oui très, c’est l’entrée dans un autre univers érotique, celui de la transgression des règles communes et du libertinage.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

98 • Menez une double vie érotique, ayez un amant, une maîtresse…

La double vie est une variante de l’infidélité, qui implique de mener de front deux relations qu’on imagine aussi denses et sexuellement épanouissantes : la double vie implique que l’on soit aussi attentionné et efficace auprès de ses deux partenaires, et que l’on passe du lit de l’un au lit de l’autre sans qu’ils n’en sachent rien. Bref, c’est une histoire d’organisation. Et de bonne santé. La double vie devrait permettre de satisfaire ses différents goûts sexuels, la sodomie avec l’un, la fellation avec l’autre, selon leurs talents respectifs, l’amour à la papa avec l’un, l’étreinte sauvage avec l’autre…

Les filles

Être infidèle n’est pas dans votre nature, mais ce serait dommage de passer sa vie entière confinée à la fidélité. C’est une expérience dont il faut mesurer les conséquences avant de s’y engager, sachant que vous avez beaucoup moins à craindre sur le plan social que vos grands-mères, reléguées au ban de la société en cas de découverte de leur adultère.

Les garçons

Ce serait dans la nature masculine, paraît-il. Ce qui reste un défi est la « gestion », élégante et efficace, de l’infidélité.

C’est hard…

C’est hard si ça dure, il faut se transformer en émule d’agent double, ne jamais défaillir, ne jamais se tromper de prénom…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

99 • Faites l’amour pendant les règles

Les règles sont les ennemis du plaisir, elles s’imposent à dates fixes – si tout va bien – comme une sorte de mi-temps durant laquelle il faudrait arrêter de jouer au prétexte que le terrain est impraticable. Pourtant, quand on s’aime, trois ou quatre jours de frustration peuvent être ressentis comme une incroyable atteinte à notre droit au plaisir conjugal. Faisons l’amour quand même parce que les plaisirs nés dans la contrainte sont souvent les meilleurs. Les découvrir ensemble sera une belle manière de vous aimer davantage.

Tout est affaire d’hygiène. Le principal problème sera de préserver la propreté des draps, peut-être sera-ce un prétexte pour aller batifoler dans la salle de bains, sous la douche ou dans la baignoire, là où tout cela n’aura guère d’importance. Il y a deux options : la pénétration « quand même » et le recours à d’autres jeux. Tout dépend de l’attitude de répulsion éventuelle de monsieur à l’égard du sang menstruel.

Les filles

C’est un tabou ? Et alors, vos sensations sont les mêmes, et de surcroît vos hormones chamboulées vous poussent au plaisir.

Les garçons

Quelques secondes d’appréhension ou de vague dégoût, et puis hop…

C’est facile…

Rien de plus simple, il suffit d’y penser en oubliant toutes ces balivernes sur le tabou menstruel.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

100 • Visitez une boîte échangiste pour vous y mal comporter

Il est parfaitement possible de passer une soirée dans une boîte échangiste sans pour autant avoir des relations sexuelles avec d’autres personnes que son partenaire habituel, et même sans avoir de relations sexuelles du tout ! Les « lieux libertins », clubs échangistes ou saunas libertins, sont des endroits étranges où des couples peuvent être amenés à faire l’amour en public avec des partenaires inconnus quelques instants plus tôt. Peut-on imaginer spectacle plus terriblement excitant ! De la pornographie live. Et vous découvrirez bien vite que vous ne courrez aucun danger. Cette simple phrase devrait faire rire ceux de nos lecteurs qui ont déjà fréquenté, voire qui fréquentent régulièrement, l’un ou l’autre des deux ou trois cents établissements libertins français. Les boîtes libertines font courir davantage de danger aux amateurs de bon goût choqués par la déco qu’à vos vertus mesdames. Personne ne vous imposera quoi que ce soit, sinon quelques spectacles très étonnants.

Et quand vous en aurez assez d’être simples spectateurs, lâchez-vous ! C’est un défi que vous n’êtes pas obligés de relever, mais allez au moins voir comment ça se passe. Et si vous vous sentez bien, si vous êtes d’accord sur tout, allez vous frotter à quelques-uns des participants de la soirée, en profitant qu’ils soient nus et prêts à vous accueillir.

Les filles

Vous n’avez rien à craindre, sinon de vous trouver confrontée à des situations d’assez mauvais goût. Car vous avez le pouvoir absolu de dire non ! À vous de choisir, et à vous seule, jusqu’où vous vous permettrez d’aller sans froisser votre partenaire habituel qui sera bien entendu de l’aventure… Les « femmes seules » fréquentant ces lieux sont par nature, et volontairement, des proies.

Les garçons

La règle de base : on ne force pas sa compagne à l’échangisme. Le reste est affaire de feeling. Vous pouvez aussi fréquenter les lieux en tant qu’« homme seul », participant au défilé des « morts de faim », comme on dit dans le milieu, guettant la moindre ouverture auprès d’une femme de passage. Mais ce n’est pas vraiment la classe !

C’est hard…

Oui très, malgré des centaines d’articles de la presse magazine décrivant la banalisation de cette pratique.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis que toutes les morales réprouvent

Il y a des choses qui ne se font pas, vraiment pas. Pourtant, durant une vie sexuelle, il arrive qu’elles se fassent quand même et que l’on passe outre. La morale ou le bon goût ne sont pas assez puissants pour vous empêcher d’avoir envie de tout essayer, et justement voici cinq défis assez peu en accord avec la morale dominante.

Ce sont des défis, des espèces de jeux, mais tout de même ! Qu’allez-vous penser de nous qui vous disons : allez faire l’amour dans une chambre glauque louée « à l’heure »… Faites l’amour avec un ou une escorte… Couchez pour réussir, au moins une fois… Faites-vous payer pour faire l’amour… Faites l’amour dans une maison close…

101 • Allez faire l’amour dans une chambre louée « à l’heure »

C’était naguère la honte absolue, les couples entraient la tête basse et l’air gêné dans des hôtels de troisième catégorie, sous le regard narquois des concierges qui en avaient pourtant vu d’autres, et ils se retrouvaient dans des chambres sans confort pour faire l’amour rapidement et mal dans des draps rêches. C’est fini, mais la chambre louée à l’heure garde encore toute sa saveur érotique, comme tout ce qui symbolise la transgression ou les interdits, en l’occurrence l’adultère.

Les filles

Une aventure… en particulier si l’homme qui vous accompagne n’est pas votre partenaire habituel. Mais une aventure désormais bien banale, les hôtels borgnes sont devenus des trois étoiles louant leurs chambres en « day use ». Rien à craindre donc : pour que ce soit un défi il faudra tenter de pimenter l’aventure en imposant des règles à la rencontre.

Les garçons

Un défi facile, mais il faudra y mettre le prix et transformer une activité désormais banale en petite aventure corsant l’expérience.

C’est chaud…

Il faudra se faire un peu violence pour oser y entrer et louer une chambre.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

102 • Faites l’amour avec un ou une escorte que vous payerez grassement

Faire appel à un travailleur du sexe, de l’un ou l’autre sexe, est l’un des nouveaux interdits de la société contemporaine, après quelques milliers d’années d’histoire de la prostitution. Vous n’essaierez jamais évidemment, tout s’y oppose, et puis qui sait, l’occasion, un voyage dans un pays limitrophe où ce sont des pratiques licites et socialement admises… Aujourd’hui, hommes et femmes sont égaux devant la possibilité d’avoir recours à des partenaires salariés.

Naguère d’ailleurs, vous auriez sans doute, messieurs, été dépucelés par une professionnelle « en maison », c’était quasiment la règle, et vous Mademoiselle, pour peu que la fortune vous ait souri, vous auriez sans scrupule eut recours à un gigolo. Ces temps sont révolus, le principal obstacle à ce défi est d’ordre moral, la morale de la société et la vôtre. C’est cette dernière qui décidera.

Les filles

Louer un homme pour qu’il vous fasse l’amour ! Jamais vous ne pourriez faire ça, et puis c’est de l’esclavagisme, un escort est un prostitué, il vend son corps… C’est un défi à la morale, la vôtre et celle de la société tout entière. La « cliente », comme l’a baptisée Josiane Balasko dans un roman, est encore une exception étrange. Mais le plaisir est garanti ! Ce sont des professionnels…

Les garçons

Louer une femme pour faire l’amour ! Jamais vous ne pourriez faire ça, et puis c’est de l’esclavagisme, une escorte est une prostituée, elle vend son corps… C’est un défi à la morale, la vôtre et celle de la société tout entière. De surcroît, le discrédit est total pour un client masculin. Mais le plaisir est garanti ! Ce sont des professionnelles…

C’est hard…

Car votre morale s’y oppose…

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

103 • Couchez pour réussir, au moins une fois

La comédienne Sandra Bullock déclara un jour assez abruptement : « J’ai misé sur le sexe pour relancer ma carrière ! » Ce n’est sans doute pas un exemple à suivre, tout cela est moralement discutable, mais c’est un défi. Vous n’allez pas vraiment faire ça pour obtenir une promotion, mais pour jouer à « être ce genre » de fille ou de garçon, qui se servent de leur sex-appeal pour s’élever socialement. Et rien qu’une fois.

Les filles

C’est un défi à votre morale, répétons-le. Le reste est affaire de circonstances…

Les garçons

C’est un défi à votre morale. Le reste est affaire de circonstances…

C’est chaud…

Coucher n’est rien, cela n’engage plus guère de nos jours, mais « pour réussir » c’est une autre affaire. Il faut coucher avec la bonne personne pour remplir le bon objectif.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

104 • Faites-vous payer pour faire l’amour

« Non mais, ça va pas ! » allez-vous dire. Mais puisqu’on vous dit que c’est un défi, et donc un jeu. Il faut simplement le proposer à la bonne personne, qui ne s’en offusquera pas et ne vous considérera pas ensuite pour ce que vous n’êtes évidemment pas. Proposez-le à votre partenaire habituel de lit, comme un caprice, jouez à monnayer toutes vos prestations sexuelles pendant une nuit, ou deux, voire une semaine, à des tarifs professionnels, pas moins de 50 € la passe.

Les filles

Ce sera un jeu ! Sinon cela s’appelle de la prostitution…

Les garçons

Ce sera un jeu, il faudra assurer et offrir une prestation à la hauteur du prix qu’on vous aura concédé.

C’est chaud…

Mais oui, même dans le cadre du jeu que nous vous proposons, et pire encore si vous vous faites payer par un inconnu ou une maîtresse de passage, même sous la forme de « petit cadeau ».

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

105 • Faites l’amour dans une maison close

Il y a des bordels dans des dizaines de pays au monde qui vous accueilleront à bras ouverts, Messieurs. En voyage, ce défi ressemblera tout au plus à une visite touristique. Madame aura évidemment du mal à rentrer, mais rien n’est perdu. Il y a de par le monde des boîtes échangistes qui accueillent également des « hôtesses », des prostituées qui entraînent leurs clients dans les étages.

Les filles

Ce sera quasiment impossible… À moins que ! Il existe en Belgique, par exemple, des établissements libertins qui cumulent les deux activités, boîte échangiste et maison close, avec la présence parmi les clientes d’hôtesses faisant payer leurs prestations. Allez-y en couple et comme cliente et collez votre oreille contre le trou de serrure pour voir comment ça se passe avant d’investir une chambre et vous comporter comme une professionnelle de l’amour.

Les garçons

Ce ne sera pas de très bon goût : en France le recours à une prostituée est désormais un acte illicite. Mais force est de constater que les maisons closes prolifèrent à nos frontières, en Allemagne, en Belgique, en Suisse ou en Espagne, mais également aux États-Unis ou en Asie. Un garçon devrait au moins une fois dans sa vie visiter ce genre d’établissement. L’achat sur place d’un service sexuel sera une affaire entre votre conscience et vous.

C’est hard…

… et ce n’est pas prêt de cesser de l’être. Les bordels sont encore les lieux de la transgression absolue, on y vend de la chair humaine.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Cinq défis évidemment excessifs

Nous voici arrivés au sommet de la pyramide libertine, en vous mettant au défi de pratiquer des activités sexuelles excessives, radicales, que d’aucuns pourraient traiter de perversion, d’ailleurs certaines en ont le nom. Ce ne sont plus des défis anodins, comme lorsque nous vous proposions de coucher avec votre copine de lycée. Car nous vous suggérons de participer à un gang bang… de pratiquer l’urologie… de baiser dans une backroom, déguisée en homme si vous êtes une fille… puis de réaliser votre film X…

Le dernier défi apparaîtra banal, ce n’est pas le moins terrible : racontez tout, dans le moindre détail…

106 • Participez à un gang bang

Le gang bang est une activité, popularisée par le cinéma pornographique, consistant pour une jeune fille à pratiquer divers actes sexuels (fellations, masturbations, pénétrations diverses) avec le plus grand nombre possible de partenaires masculins. Catherine Millet a raconté son expérience : « Parking à la porte de Saint-Cloud : c’est une quinzaine de voitures que le gardien voit s’engouffrer les unes derrière les autres, puis refaire surface, quasiment dans le même ordre, une heure plus tard. Pendant cette-heure-là, une trentaine d’hommes m’ont prise, d’abord en me soulevant à plusieurs et en me maintenant contre le mur, puis couchée sur un capot. » (La Vie sexuelle de Catherine M., Le Seuil, 2001.) Le gang bang relève donc du sexe extrême, pourtant nous pouvons témoigner que nous avons souvent vu des jeunes femmes parfaitement volontaires et consentantes – sans pour autant être rémunérées – s’y livrer hardiment dans le cadre des saunas ou des boîtes échangistes. Elles viennent généralement seules, l’après-midi, se laisser aller entre les mains d’hommes en grand nombre, jamais moins de quatre ou cinq.

Les filles

Êtes-vous bien certaine de vouloir en arriver là ?

On est à l’extrême de l’extrême en matière de sexualité féminine. Quelques centaines d’aventurières du sexe pratiquent cette activité chaque semaine dans des boîtes échangistes, des saunas ou des soirées privées. Vous serez considérée pendant quelques longues minutes comme une machine à sucer, branler, se faire pénétrer… Et peut-être y trouverez-vous un plaisir nouveau, inattendu et grandiose, sinon à quoi bon ! Vous en rêvez peut-être comme Björk qui déclara : « Une équipe de foot, ce n’est rien d’autre que onze spermatozoïdes qui veulent pénétrer un ovule. D’ailleurs, parfois, j’aimerais bien être à la place du gardien de but… »

Les garçons

Les hommes, dans un gang bang, ne sont que des instruments, réduits à leur bite, et condamnés à bander au bon moment pour une étreinte furtive, pressés d’en finir, dans une bouche, une main ou un sexe pour laisser la place au suivant qui piaffe…

C’est hard…

Très hard, l’un des sommets, essentiellement pour une fille, transformée en objet de plaisir.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

107 • Pisse and love, pratiquez l’urologie

« J’ai fréquenté pendant longtemps un homme qui de temps en temps éprouvait le besoin de me pisser dessus. Je savais à quoi m’en tenir quand il me faisait sortir du lit pour le sucer » déclara Catherine Millet. L’urologie est une pratique vieille comme le monde, assez soft si elle est pratiquée dans un cadre safe – une baignoire, une douche –, répugnante et humiliante si elle prend place dans le cadre d’un rituel d’humiliation, si l’un des partenaires est plaqué au sol pendant qu’on lui urine sur le corps ou le visage. Jeu anodin ou quasi supplice, c’est à vous de décider, mais cette rencontre de l’excrément même liquide et du plaisir est évidemment une transgression majeure, même si on rebaptise la pratique du joli nom de « douche dorée ».

Les filles

Faire pipi pendant l’amour… pfff, si ça ne tenait qu’à vous ! Mais se faire pisser dessus, c’est autre chose, tout est affaire de circonstances.

Les garçons

Qu’une fille vous fasse pipi dessus, ça se discute. On est ici à l’une des frontières de l’admissible. Sauf si tout cela se passe sous la douche, l’eau chassant immédiatement la souillure…

C’est hard…

Oui encore, car cela vous oblige à affronter une répugnance, celle du sale, et tout dans notre éducation nous en empêche.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

108 • Baisez dans une backroom

Les établissements libertins gays sont équipés de backrooms, la pièce de derrière agencée de manière à faciliter toutes les formes d’activités sexuelles en particulier les pratiques BDSM, avec des grilles, des cages, des chaînes, des glory-holes. Tout cela se passe dans le noir et les actes sexuels sont aussi furtifs que rapides et parfois violents. Préservatifs obligatoires évidemment !

Les filles

Mission quasiment impossible. La visite de Valérie Lemercier déguisée en garçon dans le film Le Derrière est hautement improbable. Il vous faudra vous contenter de récits ou reconstituer une backroom à la maison et y inviter des amis gays. Et ma foi, pourquoi pas !

Les garçons

Rien de plus simple, vous poussez la porte d’un bar gay ou d’un sauna, puis vous vous glissez dans les pièces du fond. À vous de savoir ce que vous y ferez vraiment.

C’est hard…

Quasi impossible pour une fille, nous l’avons dit, et particulièrement troublant pour un garçon hétérosexuel, car dans ces lieux on ne joue pas, on agit.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

109 • Réalisez votre film X

Le numérique a bouleversé la vie sexuelle de nos contemporains. Il était bien difficile naguère de se prendre en photo, simplement nus sur la plage, sans avoir ensuite des frissons d’angoisse à l’idée d’aller récupérer ses clichés au développement. Maintenant, tout le monde peut se filmer en action sans passer par un intermédiaire. La seule règle à respecter : ne jamais rien mettre en ligne ! Pour éviter ou anticiper d’éventuelles indiscrétions, vous pouvez aussi vous filmer masqués, en arrangeant le décor de votre chambre de manière à le rendre méconnaissable de vos proches. À moins de voir vos images tomber dans les mains d’un ancien amant qui sait que vous avez les seins mouchetés de taches de rousseur ou un grain de beauté juste au-dessus du clito, vous êtes tranquille

Les films pornographiques « faits maison » vont vite jouer un rôle particulier dans votre vie sexuelle. Tout est plaisant : la mise en scène, cette longue organisation de l’espace, de la lumière, du choix d’un angle de prise de vue, la prise de vue elle-même puisqu’il s’agit d’images pornographiques dont vous êtes les héros. Vous êtes bel et bien en train de faire l’amour, ce qui est déjà agréable en soi, et de plus vous vous donnez en spectacle ; mais le plus palpitant sera la découverte des images, et leur immédiate réutilisation : vous en userez comme vous le feriez d’un autre film X, excitant, incitateur, mais vous en serez les héros !

Les filles

Jouez masquée ! Des filles ont ruiné leur vie en quelques minutes de tournage d’un petit porno visualisé par 100 000 personnes sur YouPorn. Le reste est affaire d’inspiration…

Les garçons

Vous allez découvrir la supériorité des acteurs masculins de films pornographiques sur le commun des mortels. Ce n’est pas évident de bander sur commande face à une caméra, même si c’est votre petite amie qui la tient, la caméra…

C’est hard…

Mais oui, car il faut une bonne dose d’exhibitionnisme pour se laisser filmer sous des angles parfois peu flatteurs. On voit les bourrelets, et ça, c’est hard !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

110 • Racontez tout, dans le moindre détail

Le récit de votre vie sexuelle pourra prendre toutes les formes possibles et imaginables, du journal méthodique – décrivant la moindre éjaculation, notant la qualité des orgasmes, décrivant les positions –, au scrapbooking avec des photos évidemment pornographiques, en passant par des poèmes écrits à la gloire de chaque partie du corps de vos amants et de vos maîtresses.

Les filles

Qui va vous lire ? N’oubliez pas la mésaventure qui fonda toute la vie de Régine Deforges dont le journal intime fut volé et divulgué (Le Cahier volé, Fayard,1978)… Tenir un journal de sexe est une sorte d’auto-analyse, qui peut devenir la base d’une pratique plus littéraire, mais constituer aussi une bombe à retardement. Prudence donc, à moins que vous n’ayez le talent de dissimuler vos aventures bien réelles sous le masque de la fiction, et dans ce cas-là, si vous êtes talentueuse, ce sera peut-être le début d’une carrière, en particulier si vous avez relevé la centaine de défis qui précède…

Les garçons

Ce n’est pas une pratique très masculine, pensez-vous, alors lisez les pages du journal de Léautaud racontant sans pudeur ses liaisons amoureuses et inspirez-vous de lui (Journal particulier 1935, Mercure de France, 2012). Vous verrez que décrire les actes et les sensations pousse à s’interroger sur sa sexualité – souvent sur sa banalité – et conduit à se jeter dans de nouvelles aventures, simplement pour le plaisir de les raconter.

C’est chaud…

Le plus difficile à assumer, c’est évidemment la divulgation de vos écrits.

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Un défi que vous pouvez ne pas relever

Il nous reste un dernier défi, ce ne sera pas le plus facile, et il est de toute manière facultatif – encore plus facultatif que les autres.

111 • Mariez-vous, juste pour la nuit de noces

Naguère, on se mariait pour avoir le droit de faire l’amour, aujourd’hui on se marie avec quelqu’un avec qui on aime déjà bien faire l’amour, sinon ce serait du gâchis.

Les filles

Selon les archétypes sexistes encore très répandus, les filles seraient d’éternelles romantiques rêvant d’un grand mariage en robe de dentelle blanche. Le mariage semble plus sûrement une sorte d’étape dans la vie d’une femme, une expérience, comme la perte de la virginité ou l’entrée dans la vie active, ou le divorce… Pour les filles comme pour les garçons, l’institution a perdu de sa splendeur et de sa rigidité, et c’est aussi bien comme ça. Sur le plan sexuel, la nuit de noces ne représente une découverte que pour un pourcentage tellement infime des filles que ce n’est presque plus un sujet d’étude, sinon chez les femmes issues de cultures hyper-rigoristes.

Les garçons

Les hommes, comme les femmes, se marient de plus en plus tard, et la part d’entre eux qui arrivent vierges au mariage est tellement ridicule qu’on évitera même d’en parler. Le mariage a perdu son rôle de « découverte de la sexualité ».

C’est… C’est quoi au fait ?

C’est facile…

C’est chaud…

Ou Hard… , c’est vous qui voyez !

C’est fait, vous en avez été satisfait !

Vous pouvez donc cocher cette petite case :

Le bilan

Reportez ici votre score, comptez les cases cochées et additionnez les « Q ».

Cinq défis pour commencer

1/ ……Q

2/ ……Q

3/ ……Q

4/ ……Q

5/ ……Q

Cinq défis avec votre bouche

6/ ……Q

7/ ……Q

8/ ……Q

9/ ……QQ

10/ ……Q

Cinq défis avec tout votre corps

11/ ……Q

12/ ……Q

13/ ……Q

14/ ……Q

15/ ……QQ

Cinq défis au grand air

16/ ……Q

17/ ……QQ

18/ ……QQ

19/ ……QQQ

20/ ……QQ

Cinq défis dans l’eau

21/ ……Q

22/ ……QQ

23/ ……QQ

24/ ……QQ

25/ ……QQQ

Cinq défis en parcourant le vaste monde

26/ ……QQ

27/ ……QQ

28/ ……QQ

29/ ……QQQ

30/ ……QQ

Cinq défis, rien que pour vos yeux

31/ ……Q

32/ ……QQQ

33/ ……QQ

34/ ……QQ

35/ ……Q

Cinq défis qui peuvent faire mal

36/ ……QQ

37/ ……QQ

38/ ……QQ

39/ ……QQQ

40/ ……QQQ

Cinq défis dans des lieux étranges

41/ ……Q

42/ ……QQ

43/ ……QQ

44/ ……QQ

45/ ……QQ

Cinq défis à plusieurs

46/ ……QQQ

47/ ……QQQ

48/ ……QQQ

49/ ……QQQ

50/ ……QQQ

Cinq défis avec des amis

51/ ……QQ

52/ ……QQ

53/ ……QQ

54/ ……QQ

55/ ……QQQ

Cinq défis un peu intellos

56/ ……QQ

57/ ……QQ

58/ ……QQ

59/ ……QQ

60/ ……QQ

Cinq défis avec des objets

61/ ……QQ

62/ ……Q

63/ ……Q

64/ ……QQ

65/ ……QQ

Cinq défis très cul

66/ ……Q

67/ ……QQ

68/ ……QQ

69/ ……QQ

70/ ……QQ

Cinq défis confortables

71/ ……Q

72/ ……Q

73/ ……Q

74/ ……QQQ

75/ ……Q

Cinq défis en jouant avec votre corps

76/ ……QQ

77/ ……Q

78/ ……QQ

79/ ……QQ

80/ ……QQ

Cinq défis qui vous entravent ou vous libèrent

81/ ……QQ

82/ ……Q

83/ ……QQ

84/ ……Q

85/ ……Q

Cinq défis avec qui vous voulez

86/ ……Q

87/ ……QQ

88/ ……QQ

89/ ……QQQ

90/ ……QQQ

Cinq défis avec toutes sortes de gens

91/ ……QQ

92/ ……Q

93/ ……QQ

94/ ……QQ

95/ ……QQ

Cinq défis « qui ne se font pas »

96/ ……QQ

97/ ……QQQ

98/ ……QQQ

99/ ……Q

100/ ……QQQ

Cinq défis que toutes les morales réprouvent

101/ ……QQ

102/ ……QQQ

103/ ……QQ

104/ ……QQ

105/ ……QQQ

Cinq défis évidemment excessifs

106/ ……QQQ

107/ ……QQQ

108/ ……QQQ

109/ ……QQQ

110/ ……QQ

Auxquels vous ajouterez…

Un défi que vous pouvez ne pas relever

111 / …Q

…QQ

Ou …QQQ,

c’est vous qui voyez !

Total : … défis sur 111 ; … « Q » sur 214

Les défis qu’il vous reste à relever

Le décompte qui suit est forcément injuste pour les filles, condamnées par la société à ne pas pouvoir vivre sereinement des expériences qu’un homme aura pu vivre dès son entrée dans l’âge de la sexualité active. Pour s’insinuer dans un gang bang ou se glisser dans une backroom, les hommes n’ont qu’une porte à pousser.

Mais cela concerne principalement des expériences extrêmes et, au bout du compte, n’influera guère sur notre décompte final.

Vous ajouterez à votre total chiffré 1 point par tranches de cinq partenaires sexuels au long de votre vie (50 partenaires = 10 points), à vous de déterminer votre propre définition du terme « partenaire sexuel ».

Si vous totalisez moins de 33 points et/ou moins de 70 « Q », considérez que votre vie sexuelle ne fait que commencer et qu’il serait temps de vous déniaiser un peu.

De 34 à 80 points, et/ou de 71 à 160 « Q », vous êtes dans la moyenne des petits coquins contemporains, des amateurs de sexualité récréative, vous n’avez pas froid aux yeux, il vous reste malgré tout un grand nombre d’expériences un peu extrêmes à vivre, mais ne vous sentez pas obligés de tout essayer…

Au-delà de 81 points et/ou de 161 « Q », vous êtes des aventuriers du sexe, ou plus certainement encore des aventurières. Vous n’avez pas froid aux yeux, vous êtes « open », et avez sans doute dû parfois arbitrer entre vos préceptes moraux et vos plaisirs, au bénéfice de ces derniers.

Collection dirigée par Marc Dannam

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2015

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-944-9

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-636-3

Illustration de couverture :

Happy Chikubi

Illustrations intérieures :

Jérôme d’Aviau - www.jeromdaviau.com

Conception graphique :

Monique Plessis

Cet ouvrage a été numérisé
le 16 décembre 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez, les petits guides pratiques, ludiques et coquins pour tout savoir sur la sexualité !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Etienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez vivre nu, Marc Dannam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez la leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez l’infidélité, Pierre des Esseintes

Osez faire l’amour à Paris, Marc Dannam

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelenat

Osez, les grands formats

Cahiers de vacances érotiques, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques 2, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques n°3, Marc Dannam

Cahiers de vacances érotiques gays et lesbiens, Marc Dannam & Jérémy Patinier

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

La Sexualité féminine de A à Z, Ovidie

669 gages érotiques, Marc Dannam

1001 secrets érotiques à susurrer à l'oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

Tout Osez, Marc Dannam

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com